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rá XII Festival
mj Internacional de 

Música en
Albacete

ondrái 
os me

La Obra Social y Cultural de
la Caja de Albacete ha orga- 

*0^1® tizado una nueva edición del
licaá •estival Internacional de Músi

;supas 
oreif

ca, que tiene ya en esta capital

idad, 
que a 
ios a»

na tradición de doce años. 
Cuatro espectáculos, tres de

lorquestas de cámara y sinfónica 
y uno de ballet, componen el

.^'f^c^ivo programa del certa- 
‘Cionp¡ jnen, que será inaugurado el día 
caso ? 18 de este mes en el Auditorio

is imr
r los “Virtuosos de Praga”. 
El broche de oro del festival

lotcil lo pondrá el Ballet de Cristina
ormao 
de (b 

ilio,ai 
ca bás 
a, p« 

mens 
ico a 
royo 
tela

Hoyos con su espectáculo “Sue
los flamencos”. (Pág. 12)
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El fiscal jefe del 
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c?o ÍTOmS^^?^’^^ gubernativas 
r de tráfico ^ '''^^ P^’'^ erradicarF de
le ü", y el consumo de 

(Pág. 8)
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Residencia Universitaria “José Prat”, frente al campo de fútbol. JESUS MORENO

Hacía cinco años 
que no ocurría 
un suceso 
escolar trágico

El secretario general de Edu
cación y Ciencia, Roberto Ortiz, 
señaló ayer, en relación con la 
niña de 12 años de edad que 
falleció tras sufrir una crisis car
díaca en el inicio de su clase 
de Educación Física en el Cole
gio Público San Pablo, de Alba
cete, que casos de este tipo son 
muy penosos, y afortunadamen
te muy aislados en una pobla
ción escolar en la provincia de 
más de 70 mil alumnos.

Hacía cinco años que no 
ocurría en Albacete un suceso 
escolar trágico. (Pág. 5)

^e F además ■

En Ontalafia sólo 
está permitida la 
actividad 
científica

(Pág. 6)

El Ayuntamiento 
permutará 
terrenos con el 
Obispado para 
dos parroquias 

(Pág. 5)

EI Ayuntamiento cedió los terrenos a la Junta pero no concedió la licencia

La Residencia Universitaria 
está construida ilegalmente
La Residencia Universitaria “José Prat”, 

frente al “Carlos Belmonte”, no tiene licencia 
municipal de obras, ni puede tenerla, lo que 
significa que su construcción es ilegal a todas 
luces. Ahora, el Ayuntamiento, institución que

cedió los terrenos a la Junta de Comunidades 
sin mediar el Plan Parcial correspondiente 
al Sector II junto a los demás propietarios, 
quiere normalizar esta ilegalidad en la próxi
ma revisión del PGOU. (Pág. 5)

Corcuera pide la 
colaboración 
ciudadana y que 
nadie se tome la 
justicia por su 
mano (Pág. 19)

j''°.^« 17 año'^^i ^ P*’'*®^^ Albacete.-El yugos- 
: ^’^'entos con ^í A *^^ Momar, comenzó ayer sus entre- 
i ® Albacete donde está a prueba. (Pág. 29)

Francisco Paesa.

’Í

Francisco Paesa, 
procesado por el 
“caso Amedo”, se 
entrega a la 
justicia

(Pág. 20)
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Patético
La Tribuna

C
uando me topé con la entrevista en 
exclusiva de César Alonso de los Ríos 
y recorté los párrafos más significa

tivos (sábado, cinco) ya preveía uno la reac
ción -en tromba- de los medios de comu
nicación y partidos políticos a lo dicho por 
Alfonso Guerra. Con todo, había una con
sideración tan alejada de la actuación del 
Gobierno, tan en las antípodas del compor
tamiento de González, que sólo podía hacerse 
desde el cinismo y desde concepciones polí
ticas propagandísticas. Guerra calificába de 
injusta e insolidaria la política norteamericana 
y opinaba que el ejército dispuesto contra 
el régimen de Sadam fue “montado al modo 
romano y, al modo romano, pagado por las 
provincias del imperio”. Entre las provincias, 
España, claro; y a su frente el gobernador 
(un gobernador romano) que permitía el des
pegue de B-52 y proclamaba la sumisión al 
imperio, que “estoy en la obligación de dar 
todo mi apoyo cuando miles de soldados van 
a jugd’se la vida en el frente”.

Patético.
Pero la indignación ha sido generalizada 

cuando despacha la corrupción política 
(corrupción de la que es responsable, también 
político) deviniente del comportamiento de 
su hermano Juan, en estos términos; “Es éste 
un caso que no tiene precedente histórico 
en un sistema democrático. La nauseabunda 
operación de los sectores menos democráticos 
ha fallado claramente en los cálculos de la 
resistencia del material. A partir de ahí yo 
soy plenamente consciente de quiénes son 
los adversarios, qué métodos utilizan y, por 
concluir, cada uno de los que han estado 
en esa operación deben saber que a todos

RAMON BELLO SERRANO

les llega su sanmartín”.
Que tras la juerga de Sevilla y la mentira 

al parlamento el primero de febrero, un hom
bre se permita estos términos, tampoco es 
para que cunda el alarmismo. Lo preocupante 
es el daño que ha hecho este sujeto a gente 
de su propio partido al contagiar, cual varicela 
y por mimetismo, la descalificación y la nega
ción de la evidencia (Juan Guerra lleva ya 
escrito un sumario de miles de folios) con 
métodos impropios de un ciudadano con sen
tido de la vergüenza.

Lo de San Martín a nadie cogía de sorpresa. 
Al cronista tampoco. Anda por ahí un pobre 
boquiancbo, arropado tras el seudónimo (for
mal y material), que utiliza la misma meto
dología, aunque con menor talento y, eso 
sí, aprovechando la ubre pública hasta la últi
ma gota. Y es lo de siempre. Apelaciones 
al fascismo (“nauseabunda operación de los 
sectores menos democráticos”) y amenazas 
simplonas y ordinarias, caso de San Martín.

Cosas de capullos, ay.
“Cada gesto de su cara es un delito”, había 

dicho Cambó de Romanones, máxima que 
Calvo Sotelo empleó para calificar la posición 
de Guerra en la discusión atlántica. Qué decir 
de esta rentrée, de la descalificación global 
a las fuerzas políticas, descalificación rein
cidente tras el bochornoso debate del primero 
de febrero, desprecio a toda la maquinaria 
judicial que investiga lo acaecido en Sevilla, 
mayores desprecios a los medios de comu
nicación, a sus editorialistas y columnistas, 
sorprendidos de hasta dónde pudo llegar el 
amiguismo y el cafelito de un caballero puesto 
allí por el vicepresidente.

Este hombre da pena.

“Cada gesto 
de su cara es 
un delito”, 
había dicho 
Cambó de 
Romanones, 
máxima que 
Calvo Sotelo 
empleó para 
calificar la 
posición de 
Guerra en la 
discusión 
atlántica
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ilíones de españolitos disfrutaron ayer 
de lo lindo viendo en los “Vídeos de 
primera”, al superministro José Borrell

zada involuntaria y se le alegre la cara, [W^h 
nadie está libre del pecado del deseo de venga 
y en este país se perdona todo, menos que te saq

caer a las frías aguas de un río leridano; esa incon- 
fesada idiosincrasia nacional que hace que todos 
nos riamos cuando un inocente prójimo se pega 
una costalada en plena calle aunque le cueste rom
perse una pierna, es la que alimenta las numerosas 
listas de espectadores de programas basados en la 
exaltación de la desgracia ajena, y mejor aún si 
se trata de quien personalizó durante muchos años 
la voracidad fiscal y el monstruo negro de la Hacien
da Pública. Lo cierto es que esta pasión por los 
espacios repletos de cortometrajes de aficionados 
con más golpes que una película de Bud Spencer, 
sería merecedor de estudio sociológico.

Dicen, no sé si será cierto, que hay quien educa 
a sus chiquillos para que se den tortazos contra 
una puerta, una farola o incluso una mata de cardos, 
porque los vídeos protagonizados por sufrientes niños 
son los que más éxito tienen. Dicen también que 
el que consigue atrapar la irrepetible imagen de 
una novia cayéndose en las escaleras de la iglesia 
o pringándose el vestido con media tarta de boda.

Vídeos de-primentes
DIMAS CUEVAS

Dicen que hay quien educa a sus 
chiquillos para que se den tortazos 

' contra una farola o una mata de 
cardos, porque los vídeos de 
sufrientes niños son los de más éxito

y cu csic pdih sc pcruuiid luuu, juenua '^ero
los cuartos y te quiten la mujer; lo de ^°p®dem 
ya digo, aunque un poco infantil es lógico.
que las carcajadas arrecien justo cuando un don® ^^^ 
güero se quema la ropa con la hoguera donde p 
paraba la paella, o cuando un pobre toro es apa»

Íh
--------- ---------,----------------- poore V ,^ 

con palos rematados en clavos herrumbrosos, u ¡^i^^
desespera con ^^,do un crío de dos años se _ .

cuerpo metido en un agujero hediondo míe
. su padre le graba alegremente en vez

a salir del aprieto, eso es demasiado.

30 íídt de ayudaii ^¡^

piensa inmediatamente en mandar la cinta a Tele
visión, a ver si se gana unas perras. Qué no daría 
el cameraman amateur por pillar la escena del novio 
al que se le escapa el cuchillo mientras parte el 
pastel y deja tiesa a su flamante esposa con la 
hoja clavada en pleno pecho: ése sí que es un vídeo 
de los que se llevan el millón de pesetas.

Es lógico que uno vea a Borrell darse una capu-

a salir del aprieto, eso es demasiado. ; . liop, 
La humanidad, que ha sido, capaz de '¡e k 

la técnica hasta límites impresionantes, no ü ' uu 
lucionado tan rápidamente en otros aspecto ■ ^| 
es un tópico: por cuatro duros puede uno cow furia 
una vídeo-cámara que se maneja apenas c a>fi 
ojo que mire y una mano que la agarro, r oda 
veces parece que el cerebro que la utiliza ^^^^ «e^ 
pequeño que la cinta magnética que lleva ^ hit 
el aparato. Los vídeos de primera son m^^ ^^ e 
vídeos de-primentes; aunque algunos, hay q leja 
nocerlo, sean muy graciosos. g”®

^H 
he 
im

El pisto
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Punto de vista

Todos contra la droga
EDUARDO CANTOS

1 pueblo se ha “alzado 
en armas” para luchar 
contra la droga. Y como 

en todas las cosas en donde se 
hace tabla rasa, es posible que 
^guen justos por pecadores. 
jSon los polítíco.s los que más 

se han aplicado a la hora de 
rirtar soluciones. Lo que pasa 

que no me fío de ellos. La 
droga es el gran mal de nuestra 
era. Alguno.s dicen que es la 
^ntnbución que hay que pagar 
por el desarrollo de la sociedad. 
¡Maldito sea!
]De verdad, no es justo que 

una clase marginada sea la que 
se esté cargando con todas las 
■Ipas de este asunto, que siem- 
prcsuele terminar con el apre-

Hoy, en estos momentos

Hacer nuevas 
cosas cada día

LUIS PARREÑO

a^ípniento o detención del más 
^0115 incauto. Y nos parece bien que 

os Ayuntamientos pregonen 
us bandos anti droga para, de 
isa forma, hacerles la vida 
imposible a los que la consu- 

. men. Pero ¿y los que la venden 
ojtrafican con ella? Ese es el 
problema. Mañana, si en el 
municipio de Madrid pillan a 

^porrero, la sanción adminis-

Reco 
Fax

12 tt 
Beato

Rtiva que le cae lo puede hun- 
¡ir en la miseria. Aunque, ¿de 
tónde va a sacar dos millones 
le pesetas para pagar la multa? 
Entonces?
'Mientras no se eleve el alza 

lue sitúa el punto de mira en 
il objetivo fundamental de este 
liabólico mercado, las vestido- 
rasque se rasguen sólo servirán 
para ambientar el escenario en 
®nde se desarrolla el drama 

la droga. Es bueno, claro 
sí, que de una forma uná-

Uno de los servicios que el
Ayuntamiento de Hellín ha castigado 
con una fuerte subida es el del cementerio. 
Morirse ya va costando demasiado caro. 
Como los muertos no se quejan... ¡Pero 
los vivos, sí!

•^ se alcen las voces con-

O
 n

cualquier cosa que
droga, 

cuidado de no hacer 
^ demagogia en 

a ^ 'asunto es un “pecado” que 
»nuede pagar muy caro.

os malos vientos que por 
eografía española están cir- 

l’^uen consecuencias 
'^^ ocurridas en Valencia. 

"^'^ valientes! Pudo '' ^^ j^^^ ^e toda aquella

^^^ ''imos en las pantallas “^ 'Kla televisión como “atacaba” 

enemigo únicamente per- 
»bado con el calor de una 

^^® ^h mcontenida, que 
pudo ser derrotado en I® la línea. Mujeres heridas; 

magulladas y 
' ^1^- ^^c fue el botín

c°*'l*enda que debió '® Fiar satisfecha a la persona 
tomó ia iniciativa de orde- 

.^^^ el “ataque”. ¡Qué vergüen-

de todo, no saben a dónde ir 
para que alguien les tienda la 
mano. A mí me enseñaron a 
no maldecir, pero, ¡maldito 
sea!, otra vez.

La solución más fácil

ileail

. o

es

consecuencias

®T qué vergüenza, ver cómo 
Impolíticos intentan arrimar el 

a su sardina en un asunto 
tiene acongojada a la 

Inanidad. Y humilladas y 

^'^^"^desgracia a tantas ^tantas familias que, a pesar

No cabe la menor duda que 
la mejor solución que tienen los 
Ayuntamientos para hacer fren
te a su despilfarro, es la subida 
de los impuestos. El de Alba
cete, esto lo hace muy bien. 
Ahora es el de Hellín el que 
está puesto en el candelero de 
esa actualidad. El PSOE, que 
es la formación política que 
gobierna aquel municipio, 
adoptó la decisión de elevar sus 
tasas hasta, en algunos casos, 
el 300 por ciento. Menos mal 
que el PP -que es su oposición- 
no lo acompañó en el “atro
pello”, usando un argumento 
tan contundente como el que 
se refiere a que la medida debe
ría haberse acordado antes de 
las elecciones municipales, y no 
ahora. ¡Toma ya!

Uno de lo.s servicios que el 
Ayuntamiento de Hellín ha cas
tigado con una fuerte subida 
es el del cementerio. Morirse 
ya va costando demasiado caro. 
Como los muertos no se que
jan... ¡Pero lo.s vivos, sí!

De todas formas, y por aque
llo de que “no hay mal que 
por bien no venga”, la escalada 
del precio dei agua -un 50% 
del valor actual- quizás sirva 
para que el consumo del vino 
se incremente. Lo que sin duda 
alguna tendrá contentos a los 
viticultores, que después de la
vendimia, entre una.s 
otras, se han quedado 
desinflados.

Los impuestos son

cosas y 
bastante

necesa-

a alcaldesa va teniendo 
cada día menos tiempo 
libre para el ocio y el 

descanso porque se le están 
acumulando los asuntos pen
dientes de la anterior Corpo
ración, que estaban “aparca
dos” en espera de soluciones. 
Y está poniendo a tope su capa
cidad por resolver problemas, 
entre los muchos que afectan 
a los intereses de la ciudad, 
algunos de los cuales ya tenían 
desde hace mucho tiempo 
carácter de urgencia, aunque de 
una manera pogo comprome
tida.

Es el caso de la Plaza de 
Villacerrada, que se encuentra 
sin terminar, siendo constantes 
las quejas de los vecinos, desde 
hace diez años, por el “agujero” 
de la zona central que no sólo 
la desluce, con paredes pin
tarrajeadas, sino que ofrece 
peligro para los niños, aparte 
de ser un foco de insalubridad 
y un nido de ratas.

El Banco de Madrid, propie
tario de esa zona, en virtud de 
un proceso ejecutivo contra la 
empresa constructora del com
plejo, no aceptó un convenio 
que le había ofrecido el Ayun
tamiento, por el cual se le per
mitiría — corrigiendo el 
PGOU— edificar un aparca
miento subterráneo y unos jar
dines con parque de recreo 
infantil. Estaba por medio una 
plusvalía de 20 millones de 
pesetas sobre la que la entidad 
bancaria no estaba de acuerdo 
y a la que el Ayuntamiento no 
puede renunciar...

Ayer se celebró una reunión 
en la que, parece ser hubo com
prensión y voluntad, en la.s dos 
partes, esperándose que para 
primeros de año esté resuelto 
este problema, con un cerra
miento del “agujero” y poste-

rior ejecución del proyecto de 
mayor interés urbanístico de las 
superficies tanto la superior 
como la subterránea.

Y, por otra parte, esta tarde, 
Carmina Belmonte va a cele
brar una entrevista con la direc
tiva de la Asociación de Anti
guos Alumnos de la Academia 
Albacetense, que le presentará 
el nuevo proyecto para erigir 
un monumento a su fundador, 
Don Camilo Gaude, en los jar
dines de la Plaza de la Catedral 
y que ha sido realizado por el 
arquitecto Manuel Pedro Sán
chez García. Se trata de un 
bonito conjunto escultórico en 
el que figuran con el busto del 
inolvidable pedagogo, un pupi
tre y un encerado, y que será 
colocado mirando hacia la calle 
Padre Romano, a la altura del 
lugar donde estuvo la popula- 
rísima Academia.

Las impresiones son buenas 
y no hay, de momento, grandes 
dificultades para que el proyec
to se demore, por lo que tam
bién podría ser una obra que 
se culmine con el año...

El trabajo que viene reali
zando la alcaldesa nos confirma 
su voluntad de que las cosas 
lleven, en la m‘édida posible, el 
ritmo y la eficacia necesarios 
para que los albacetenses se 
sientan ilusionados, porque es 
indudable que el mejor signo 
vitalista de una comunidad es 
comprobar que los asuntos pen
dientes no se encarpetan, amon
tonados, sino que, una vez bien 
estudiados, se solucionan, de 
manera definitiva.

También está pendiente la 
remodelación exterior de la 
Catedral, para eliminar el anexo 
de la calle Martínez Villena. 
Según referencias, la obra se 
realizará en breve. Buena polí
tica es hacer cosas nuevas todo.s 
los días.

rios. El Estado y las corpora
ciones locales, gracias a ellos 

■ pueden acometer las obra.s 
públicas. Una cosa es esa, y otra 
muy diferente, que el dinero 
que se recauda por medio de 
ese procedimiento, se derroche. 
Posiblemente éste habría sido 
el mejor argumento que la opo
sición al partido socialista que 
gobierna la ciudad de Hellín, 
le hubiera puesto para “afearle” 
su conducta de subir los 
impuestos, sacando a relucir 
todo aquello que contradice la 
austeridad que el Gobierno de 
Madrid tiene aconsejada. Pero 
eso trae consigo un esfuerzo, 
y un trabajo, que yo no sé si 
los que están al otro lado de 
la política municipal tic l'ruc- 
luoso Díaz saben, y quieren 
hacer.

r

La remodelación exterior de la Catedral, asunto pendiente.

1

COCHES DE TODAS LAS MARCAS, USADOS COMO NUEVOS.Í ft g"

^utomóviles

VEGUISA
^3. Albacete.

Automóviles

CENTROCAR
Marqués de Villores, 2b. 
Tel: 22 27 87. Albacete.

Automóviles

CENTROCAR KELLÍN
Avda. Conde Guadalhorce, 185.
Tel: 30 05 23. nellín.____________
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ace unos 10 años, existía 
dentro del P.S.Ó.E. un 
colectivo de personas 

dedicado al estudio de la pro
moción deportiva; las mismas 
eran conocidad como “Grupo 
Federal de Deportes” al que per
tenecía el hoy Concejal de 
Deportes D. Francisco Delgado 
(uno de los impulsores del Ins
tituto Municipal de Deportes 
I.M.D.).

Dicho grupo desarrolló una 
importante actividad con una 
serie de ideas brillantes dentro 
del campo deportivo pero, todo 
ello murió tras las Elecciones 
Generales del 82, porque ni exis
tió, ni existe a nivel nacional ni 
local, una política deportiva pro
gresista, social y coherente; todo 
sigue igual y si se progresa es 
porque la sociedad española está 
en progresión, pero nada más.

Pero, no hablemos de lo inme
diatamente anterior, hoy perdido 
en cualquier despacho y no se 
sabe con qué función, hablemos 
del presente. Tuvo a bien nuestro 
Concejal de Deportes, en los pri
meros días de su mandato, 
hablar de no sé cuántos miles 
de niños en el césped del Carlos 
Belmonte (por fin afloran las 
ideas del Grupo Federal)... ¡todo 
fue un espejismo!.

La Política Municipal se rea
liza a través del I.M.D. y de las 
instalaciones adscritas a este 
Organismo, reduciéndose su

Sobre la esperanza Jardiel Poncela
RAFAEL YZQUIERDO PERRIN JOSE LOPEZ MARTINEZ

Política Deportiva
Municipal: Instalaciones

FRANCISCO JAVIER SANCHEZ FAJARDO

actividad a la planificación de 
una serie de cursos (cada vez 
más cortos), de formación y 
mantenimiento y que se realizan 
en aquellas instalaciones. Alba
cete capital (140.000 h.). El situa
do en las inmediaciones del Par
que de Abelardo Sánchez con 
importantes deficiencias (falta de 
vestuarios, falta de buena visi
bilidad de numerosas localida
des, poco aforo...), y el de la 
Feria, instalación más reciente 
con poco aforo y una pequeña 
sala a la C/. Gabriel Ciscar. Alba
cete necesita de pabellones de 
barrio y de un gran Pabellón 
Polideportivo para grandes even
tos (ojalá ascendiera el 
C.A.B.A).

Respecto a los mil millones 
de pesetas aprox. que ha costado 
el circuito de La Torrecica (Nada 
tengo en contra de esa insta
lación ni de los deportes a 
motor), considero que estas 
macro-obras y, más para depor
tes tan caros y selectivos, deben 
ser la culminación de un pro

grama de instalaciones deporti
vas coherente, es decir, comen
zando por los deportes de masas; 
se podían haber realizado una 
serie de instalaciones deportivas 
cuya utilización por parte del 
ciudadano de a pie, hubiera sido 
mayoritaria.

El tema “piscinas”, totalmente 
insuficientes; vaso cubierto, sólo 
disponemos de uno y un globo 
que, para estas latitudes y nece
sidades no me parece lo más 
adecuado, y descubiertas, dejan
do aparte las inacabadas obras 
del P® de la Cuba, sólo dispo- 
ñemos de los del Complejo del 
Carlos Belmonte. Menos mal 
que no nos decidimos a ir más 
a menudo a las piscinas, porque 
si no, no se dónde íbamos a 
caber.

En cuanto a la pista de Atle
tismo, o mejor dicho de pseu- 
doatletismo, porque los lanza
mientos también pertenecen ai 
Deporte Rey en el césped del 
Carlos Belmonte me parece que 
difícilmente se va a lanzar un 

martillo o una jabalina, y con
tando con su escasa utilización 
hasta el día de la fecha 1^ por 
su inauguración varios meses 
después de lo previsto (esta obra 
no era pintar unas rayitas en una 
nave para que jueguen los 
niños), 2^ porque el Albacete 
Balompié limita con su presencia 
su utilización y 3® porque las 
obras del Estadio han hecho que 
permanezcan con frecuencia 
cerradas, mejor hubiera sido, 
incluso en el mismo coste que 
fue necesario para la remode
lación e instalación del Estadio 
y de la pista, el construir en las 
cercanías del Estadio (terrenos 
hay), una pista como debe ser, 
al estilo de la que existe en 
Guadalajara.

Otro apartado merecen las 
pistas de tenis.

Sólo hay que decir que hoy 
tenemos un promedio de pista 
de tenis municipal de 35.000 hab. 
por media pista ya que, juga
remos con otra persona que ocu
pa la otra mitad, es decir, las 

obras de la grada nueva del (^ 
los Belmonte han devorado fe 
4 pistas de ceniza y sólo |i« 
quedado dos pistas que 
encuentran además mal est^

Hemos visto, por encima,; 
estado y situación de instalas 
nes deportivas básicas en 1 
deportes, cuya práctica y Uf 
cendencia social es más amp!;

El tema de las bicicletas! 
fue solucionado “teóricamentí 
por la anterior corporaclój 
tuvo su tratamiento en el 'Tai ' 
2.000”, que quedó muy bou; 
pero que ni se ha llevado ni; 

La
ría

llevará a la práctica; quiere£s||«C 
decir que a quién le gusie 
bicicleta... ¡a las carreras!,yac. 
pensar en velódromo parecee 
utopía.

Jie 
obi 
qm

Para finalizar, y ello seráw ttü 
to de otro artículo, si la riq» ¡uc 
que generan nuestros impus iahi 
se va fuera de nuestra ciá 
significa que nuestro dineroc 
riqueza en otros sitios, estoi
si el I.M.D. necesita, entreoí ■' 

qui

cosas, imprimir folletos, ¿f c i 
qué no se encargan a la Ímprí! ¡(fe 
San Ginés, como hasta b jni’ 
poco o a otras de nuestras sita
y, por el contrario, se encaii ¡221 
a una imprenta madrileña c jo 
cada en San José de Valdín gj^

Sr. Concejal de Depen j^p 
desempolve los papeles y < 
ideas y sea usted el de e ^jq 
de 1.982, y aplique con ene: j^^ 
aquellos programas. vez 

Sec 
se 
rao 
icor 
^r 
pro

la Mitología era una divinidad 
alegórica que veneraban los grie
gos bajo el nombre de Elpis, que 

los romanos llamaron Spes. En cualquier 
caso era hermana del Sueño y de la Muer
te, siendo representada por una hermosa 
doncella alegre y ligera, que tenía en la 
mano un capullo de flor a punto de abrir
se, adjudicándosele el color verde, estan
do su templo enel Foro Olitorio. El paren
tesco con el Sueño y con la Muerte, le 
viene porque con el primero se dejan 
en suspenso las preocupaciones y penas 
abriéndose un paréntesis de ilusión gozo
sa. Con la segunda, es evidente, se ter
minan para siempre las aflicciones. Cuan
do Epimeteo abrió la caja de Pandora, 
solamente la Esperanza se quedó al borde 
de ella, que algunos creen era una vasija, 
para consolar a la humanidad. Todos los 
mortales, pensando humanamente, vivi
mos aferrados a la esperanza, asidos con 
fuerza a ella, invocándola a cada paso 
y en todo momento. ¡La esperanza es 
lo últim.o que se pierde!, y así vamos 
tirando de confianza en perspectiva, 
haciendo de la existencia un enorme 
tablero del “Juego de la Oca” en el que 
todos participamos, procurando no caer 
en el “laberinto”, en la “posada”, en el 
“pozo”, en la “cárcel” o en la “muerte”, 
para no perder tirada o tener que empe
zar de nuevo, ilusionándonos con las 
“ocas”, porque “de oca a oca, y tiro por
que me toca”, para lograr el gran estan
que final. Esta es la esperanza que ansia-
mos de 
traduce 
que se 
no, los

firmamento para abajo y que se 
en miles de cosas y de proyectos, 
encargan de proporcionamos, o 
puntos de los “dados” que día

a día vamos arrojando con mejor o peor 
suerte, y que se encargan de recortar 
las casillas mencionadas, aún cuando hay 
un proverbio que afirma que “la espe
ranza es fruta de necios”, al que no le 
concedo toda la validez que expresa, por
que si desapareciera por completo la 
esperanza esto sería un auténtico infierno, 
o cuando menos algo muy difícil de sopor
tar. No se comprendería nada sin estas 
ansias. Después tenemos a Esperanza, que 
es esa chica tan mona y agraciada por 
la naturaleza, que los familiares e íntimos 
llaman, para abreviar y en tono cariñoso, 
“espe” o “Spe”, y están equivocadas quie-

nes así ahorran letras, ya que Spe fue 
un santo, en masculino, de Italia del siglo 
sexto. En este apartado, y como curio
sidad,* debo decir que entre todas mis 
amistades, a lo largo de mi existencia, 
como tampoco en la familia, tuve nunca 
a ninguna Esperanza, y ahora que me 
detengo en ello, también es mala suerte, 
porque de esta manera, mi mundana espe
ranza es todo una utopía, una idealiza
ción, un sueño o una visión, quimera que 
se puede esfumar en cualquier instante 
quedando todo en nada. Es como si se 
estuviera bajo los efectos del hipnotismo, 
bastando, para despertar del sueño mag
nético, que alguien con poder chasquee 
los dedos. Con una Esperanza cerca la 
cosa es distinta, porque con pronunciar 
su nombre, se materializa, retornando la 
confianza, que es ilusión y ansia, aún 
cuando una esperanza larga y prolongada 
aflige y acongoja. Y llegamos al estado 
de “buena espernaza”, situación envidia
ble, si es que se puede anhelar con vehe
mencia y pureza de miras. Una de las 
condiciones más sublimes de la mujer es 
la de dar vida a un ser, mimarle con 
sacrificio durante el embarazo para con
vertirse en madre con el parto. No es 
ningún dicho sin razón, como tampoco 
a humo de pajas, el que “madre no hay 
más que una”, categoría, que salvo excep
ciones, la eleva hasta los más altos tronos 
y la deja allí para que todos la vean, 
la obsequien y la rindan el tributo que 
se merece. Es la señora por excelencia, 
que podrá aglutinar todos los títulos habi
dos y por haber, pero que por encima 
de todos ellos estará siempre el de madre, 
que iguala a todas sin distinción de razas, 
ideas, creencias y clase social. No se pue
de comparar con nada, pero no por el 
hecho en sí, sino por lo que representa, 
que tendrá la apoteósica culminación 
cuando se produce el nacimiento de la 
criatura, un ser, con todo lo que ello 
conlleva. La Esperanza, y la escribo con 
mayúscula para todos los casos, es deli
cada, sensible y frágil, a la que debiéremos 
cuidar con esmero, prodigándola toda cla
se de complacencias, porque sin ella, 
como se dijo, no somos absolutamente 
nada, sino un montón de materia, que 
si se la deja sola perece o se pierde en 
el laberinto de la vida sin encontrar nue
vamente el camino.

nrique Jardiel Poncela, hoy tan 
olvidado, fue, como se sabe, el 
más importante precursor del 

humor moderno en España, género que 
cultivó a lo largo de su obra teatral. 
Comedias suyas como “Un marido de 
ida y vuelta” y “Eloisa está debajo de 
un almendro^ entre otras, son una buena 
muestra de ello. Hay en su teatro mucho 
ingenio, mucha poesía, y un gran cono
cimiento de la vida. Porque en la lite
ratura de Jardiel Poncela no sólo hallamos 
la gracia más refinada, sino una muy hon
da reflexión satinada de sencillez, de 
modo que todo el mundo pudiera enten
derle. Puede decirse que fue el autor 
más vanguardista de su generación dentro 
de la modalidad humorística.

Menos conocido, sin embargo, es el 
Jardiel Poncela novelista, el narrador de 
historias de hondo calado social, aunque 
siempre dentro de su peculiar manera 
de entender la literatura. Porque a este 
gran escritor le interesaba y preocupaba 
sobre todo el fenómeno de las masas, 
sus veleidades y desbordamientos. Un 
poco a la manera de don José Ortega 
Y Gasset. Naturalmente, Jardiel emplea
ba más los elementos imaginativos que 
el rigor filosófico. Tenía un concepto 
menos metafísico de las cosas, no acer
caba más al ser humano que a la antro
pología. Al contrario de lo que sucedía 
el autor de España invertebrada”. Pero, 
como digo, indagó a su modo en el com
portamiento de las muchedumbres y fruto 
de ello fue su novela “La turnée de Dios”, 
que publicó hace más de medio siglo, 
en 1932, tal vez basada en uno de los 
más bellos capítulos -el titulado “El gran 
inquisidor”-de “Los hermanos Karama- 
zov”, de Fedor Dostoyevski.

Cuando Enrique Jardiel Poncela escri
bió esta novela, España vivía momentos 
de gran entusiasmo republicano. Y con
viene recordar que el laicismo era una 
de las principales características que el 
nuevo régimen había puesto de moda, 
cosa que el autor de “La turnée de Dios” 
no quiso eludir, sobre todo para dejar 
bien claro el error de la sociedad. Jardiel 
era une ristiano de ley y le dolía aquel 
desbarajuste, que iba en contra de la his
toria y las tradiciones de España. Por 
eso, a modo de prólogo, escribió un

SDK 
amplio trabajo, todavía con plena«Ppj^
cia.

En él recordaba cómo en aquelimí 
de la recién estrenada República, en w
to una persona tenía éxito en algo.aiw 
este éxito fuese fugaz y apenas metí'' 
lo primero que hacía era organizan^ 
homenaje y proclamarse ateo. Pe*®;

ten 
la 
titu 
sus

lat
__ ______________ . pQj 

d¡el, hombre culto, buscador de la'^^ jg.
aclaraba y fustigaba así dicha acti» 
ateo da risa y da lástima, corno 
y da lástima el hombre que asegu^ 
no necesito de nada ni de na®®> 
vivir; y como el que anrma. 
enamoro nunca”; y como el q®, 
“No he estado enfermo jamás >} ‘ 
el que declara; “No he jugado 
ni me he emborrachado, ni ne m 
infiel a mi mujer”. Como dan n - >. 
lástima -en- fin todos los ®^®L 
los engreídos, todos los que P (

de 
def

“La turnée de Dios”, tam ^^ • 
no menor envidia, viene a ser n 
menda a los falsos creyentes,^ j 
aquellos que piensan en un 
sito, inalcanzable, que sólo Cp, 
y funciones religiosas de ¡ 
El concepto cristiano de Jar ' 
se basa en las ideas nobles y K 
que han engrandecido os 
humanos a lo largo de los 
eso nos habla en esta novela o 
sencillo, abordable e inflexime T, 
dad y la justicia, ajeno a h J 
petadas y a boatos super»wojj^ 
que cuando en la ficción ’ 
autor lo sitúa en la plaz^ 
Madrid, hablando a las j^.L 
dejan absolutamente aban o 
aquello que les dice difieit % 
de lo que están esperaba” ^^ 
principal defecto ha sido si .^r^,^', 

si y . ;demasiado de mí, como a. 
ra que daros algo... Como 
lo hubierarya dado todo • -Ají-

Entre el humor y la ’’’°”* ’«buí''
dosis de ingenio y siempre ^^j. 
prosa, Enrique Jardiel y® 
muchas cosas en esta " quieK* 
contrable y olvidada. Lo <1 ¿jif 
que las obras valiosas y .^fi?las obras valiosas y
auténticos, en la 
casos, vencen al tiempo
vechosas sus enseñanzas
generaciones.

Cor 
rUn

IK

M.C.D.2022



Miércoles, 9 de
Octubre de 1991U Tribuna ALBACETE

510: 
ido' 
lo ti 
Ue ; 
estsiis 
ima.: 
íalará 
en t 
y tu 
araps’ 
etas; 
memí 
ición 
.■“fe 
te

lo mi 
íree 
juste

El Ayuntamiento cedió los terrenos a la Junta sin haber mediado el Plan Parcial correspondiente

La Residencia Universitaria ^^José 
Prat” está construida ilegalmente

La comisión de Urbanismo acordó contratar una empresa dedicada a ¡a demolición de edificaciones

La Residencia Universita
ria “José Prat”, frente al 
“Carlos Belmonte”, no tie- 
ae licencia municipal de 

’^^^ Sobras, ni puede tenerla, lo 
^'^^'^ bue signifíca que su cons- 

itrucción es ilegal a todas 
luces. Una situación que 

ipuea ¡ahora el Ayuntamiento 
dtKli ^quiere normalizar.

ero
Eva CAÑASestoJ 

tred 
)S, if F La Junta de Comunidades 
mp^íde Castilla-La Mancha cons- 

tra Ú 
¿ncáñ 
,eña;

puyó esta Residencia Univer
sitaria, que fue inaugurada el 
22 de noviembre del año pasa
do, gracias a la cesión de 

balden errenos que obtuvo del Ayun- 
5ep(® amiento.
es y

i ene'

^•^ ^^^^ edifición 
® po tiene licencia municipal de 

' obras ni puede tenerla, toda 
tez que está incluida en el 
Sector II del PGOU y sólo 
se puede construir en el mis- 
roo mediante el Plan Parcial 
correspondiente, ejecutado 
conjuntamente por todos los 
propietarios de estas fincas.

Sin embargo, el Ayunta- 
¡¡ritento, como uno de los pro
pietarios, cedió a la Junta los 
terrenos donde ahora se ubica 
a Residencia, cuando la ins- 

'0 aus ^^ ningún caso
susceptible de recibir la

nizai^B ^^^^^^^a al no 
j^^^ desarrollado el corres- 

h *^^^^ P'^^^ Parcial y no 
actitni^^ ^rse procedido a la cesión

P^^^’^^e^te y, en 
a la urbanización 

ladií -^pPteta del Sector.
Yo »fí «te asunto ha salido a la 

F^^ca, y así lo puso de 
’ ’' ®! portavoz del PP, 
'^° ^,^^ón Remiro, en 
sido^^^'aiaciones a LA TRIBU- 

o o- Se permutarán terrenos con el Obispado
y se venderán otros a la Iglesia Evangélica

E. CAÑAS

centros parro-

. toH*’

'^n en nuestra 
fbacete^h Ayuntamiento 

‘^^^ decidir 
T terrenos soli- 

ioS’ Í 'Ionio otro? ^?^ Evangélica, 
- i H ^®^tinados a la 
*’Í^W?*±®?”tro8 parro- 
■ / 6 ProD P "" ''^' Obispado. 

Marr ^^^cejal de Uba- 
’ “’rt ''"^ hubo”^^ Simón, asegu- " 'J ^asL?”?^®nso debate 
”!Í ^fijó^L^^ta que cada 

'^ión o ^tinque 
5*«<*rra<te^’'°‘’‘*^ 

i^' Í’l^i.^'’ 'Slesia Evan- 

nr

si y®'

coO i 
có

5 c
 

> — "O 

o S

ceja! a u según 

>as 3?^Pal colindan- 
®a este ’^epedencia. 

* consta ^^^^Í° -añadió- 
esta iiiforme ^^^^ pública ^^^ de 

’ se ha decidido.

La Residencia Universitaria “José Prat” fue inaugurada el 22 de noviembre del año pasado. JESUS MORENO

NA, ya que en la comisión 
de Urbanismo celebrada ayer 
se planteó por parte del con
cejal del área, en un punto 
que sólo anunciaba “Obras en 
la Avenida de España”, la 
legalización de esta construc
ción en la revisión que 
Ayuntamiento va a llevar 
cabo del PGOU.

el 
a

Sin gravar a los otros 
propietarios

Conocida la situación, el 
portavoz del Grupo Popular 
exigió en la comisión de Urba
nismo que “en cualquier cir
cunstancia, se tengan en cuen
ta las obras realizadas y los 

puesto que era una de las posi
bilidades que ellos barajaban, 
la venta, por una cuantía de 
400.000 pesetas”.

Por lo que se refiere a la 
cesión solicitada por el Obis
pado para centros parroquiales, 
concretamente uno en el Barrio 
del Hospital y otro en el de 
San Pablo, la comisión decidió, 
según el concejal, la permuta, 
aunque el asunto no quedó 
cerrado.

Martínez Simón argumentó 
que “puesto que el Obispado 
baraja unos terrenos y la Aso
ciación de Vecinos del Barrios 
del Hospital, otros, hemos pre
ferido que se pongan ambas 
partes de acuerdo para adoptar 
la decisión final”.

A este respecto, el portavoz 
del PP, indicó que “hemos pedi
do que se estudie la posible 
cesión al Obispado, teniendo en 
cuenta que es posible ya que 
la Iglesia Católica es un entidad 
declarada de entidad pública”. 

terrenos afectados a la hora 
de realizar futuras compensa
ciones y cesiones de superficie 
para dotaciones, pues de lo 
contrario -dijo Ramón Remi
ro-, el resto de los propietarios 
se verían gravemente perjudi
cados por esta situación ile
gal”.

En otro orden de cosas, la 
comisión de Urbanismo, fuera 
del orden del día, decidió la 
contratación, por concurso 
público, de una empresa dedi
cada a la demolición, “con el 
fin de ir demoliendo -explicó 
el concejal del área, Francisco 
Martínez Simón- todas aque
llas construcciones que incum
plan el PGOU y, sobre todo. 

El PP solicitó que se estudiará la cesión, más que la permuta, con el Obispado.

evitar que de aquí a la revisión 
del Plan puedan surgir más 
ilegalidades. Será una forma 
de incrementar la vigilancia”.

El concejal aseguró que 
esta decisión se ha adoptado 
toda vez que se ha podido 
comprobar que los particular 
no demuelen por su cuenta.

En este sentido, los conce
jales del Grupo Popular en 
esta comisión solicitaron un 
informe jurídico sobre cómo 
y cuándo el Ayuntamiento, a 
través de sus servicios, puede 
intervenir en las demoliciones, 
al tiempo que pidieron un 
aumento y mayor eficacia en 
la labor de inspección urba
nística.

Hacía cinco años 
que no ocurría 
en Albacete un 
suceso escolar 
trágico

F. IZAGUIRRE

El secretario general de la 
Dirección Provincial de Educa
ción y Ciencia, Roberto Ortiz, 
señaló ayer, en relación con la 
niña de 12 años de edad que 
falleció el pasado 23 de sep
tiembre tras sufrir una crisis 
cardíaca en el inicio de su clase 
de Educación Física en el Cole
gio Público San Pablo, de Alba
cete, que casos de este tipo son 
muy penosos, y afortunadamen
te muy aislados en una pobla
ción escolar en la provincia de 
más de 70 mil alumnos.

Explicó Roberto Ortiz que 
por el caso de esta alumna, que 
tenía una grave enfermedad por 
la que le sobrevino la muerte, 
no procedía abrir un expediente 
de investigación sobre lo suce
dido, porque se trataba de 
hechos comprobados en los que 
en ningún momento hubo negli
gencia alguna por parte del pro
fesor de Educación Física del 
colegio ni por la dirección de 
este centro.

“La alumna tenía una enfer
medad encubierta, cuya existen
cia era desconocida tanto por 
el personal del colegio como 
por los propios familiares, y 
estas cosas tan dolorosas 
ocurren desgraciadamente en 
cualquier estamento público”, 
dijo el secretario general.

En el supuesto de que se 
hubiese observado negligencia 
por parte del personal del Cole
gio, Roberto Ortiz indicó que 
“a instancias dé los padres de 
la niña podría haberse realizado 
algún tipo de denuncia, y enton
ces los servicios jurídicos de la 
Dirección de Educación se 
habrían puesto en marcha, pero 
éste no ha sido el caso, y que 
nosotros sepamos, no ha habido 
denuncia por los familiares de 
esta niña”.

Apuntó Roberto Ortiz que la 
mayoría de los accidentes esco
lares que se producen (roturas 
de muñeca, brazo, etc.) no tie
nen nada que ver con lo ocurri
do el pasado 23 de septiembre, 
y que en situaciones de este 
tipo “los profesores no están 
desprotegidos de acusaciones 
01. contra de su labor profe
sional, pues tienen la asistencia 
garantizada de la Administra
ción”.

Hacía cinco años que no 
ocurría en Albacete un suceso 
escolar tan trágico: fue entonces 
cuando otra niña fue rescatada 
por sus profesores en el límite 
de ahogarse en una escuela de 
verano, en un accidente que 
más tarde se agravó por pro
blemas de salud de esta alumna 
que finalmente falleció.

Sanidad escolar

En cuanto a la sanidad esco
lar, Roberto Ortiz indicó que 
se realizan reconocimientos 
médicos periódicos a los niños 
en campañas que organiza la 
Consejería de Sanidad, y en las 
que se detectan problemas en 
algunos alumnos como faltas de 
visión, audición, etc.

“Sería deseable tener una 
ficha médica de cada niño, pero 
esto no es fácil de hacer porque 
la movilidad de los alumnos es 
muy grande”, añadió.
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lU: “La alcaldesa 
tuvo una salida 
de tono respecto 
a nuestro 
decálogo”

Según el PP, el equipo de gobierno no tiene aún concretado este proyecto

No está decidida la futura
imagen de la Circunvalación

IU solicitará!! 
investigación 
sobre el crédiii 
concedido por 
Caja al BEF

E.C.

A raíz de las declaraciones 
de las alcaldesa respecto al 
decálogo de prioridades presen
tado por los concejales de IU, 
asegurando que se alegraba 
mucho de que la coalición reco
giera el programa electoral del 
PSOE, el portavoz del grupo 
de la oposición, José María 
López Ariza, manifestó que 
“me ha extrañado mucho la sali
da de tono de la alcaldesa, 
impropia del talante que reco
nozco tiene”.

Asimismo, dijo que “sin áni
mo de protagonismo, vuelvo a' 
insistir que hemos planteado un 
orden de prioridades que son 
de nuestro programa, que evi
dentemente no llevábamos en 
exclusiva, pero tampoco com
partimos la impresión que pre
tende dar la alcaldesa de que 
hemos ido al programa del 
PSOE y hemos entresacado ese 
decálogo. IU tiene la satisfac
ción de tener un buen programa 
que elaboramos con el tiempo 
suficiente y presentamos públi
camente con bastante antela
ción con respecto a otras for
maciones políticas”.

“Puestos así -añadió- tene.- 
mos que recordar que nunca 
dijimos que aquellos que saca
ron mucho después el programa 
y que coincidían con nosotros, 
nos habían copiado”.

Finalmente, dijo que “pre
sentamos ese decálogo porque 
estamos escuchando ofertas de 
diálogo y queremos empezar a 
concretarlo”.

En la laguna de 
Ontalafia sólo 
está permitida la 
actividad 
científica

E.C.

El concejal de Medio 
Ambiente del Ayuntamiento de 
Albacete dio ayer a conocer a 
los integrantes de la comisión 
de Urbanismo el informe jurí
dico elaborado sobre la laguna 
de Ontalafia, en cuanto a lo 
recogido en el PGOU sobre 
este humedal.

El PGOU, según este infor
me, contempla el alto valor eco
lógico de este paraje natural, 
al tiempo que lo divide en dos 
subzonas: zona del ecosistema 
y zona de borde.

Es en la zona del ecosistema 
en la que incide especialmente 
el PGOU, estableciendo, de for
ma clara, que no se permite 
ninguna actividad que no sea 
la científica.

El contenido de este informe, 
según el concejal del área, será 
comunicado a la Consejería de 
Agricultura para que “una vez 
tenga constancia de ello tome 
las medidas oportunas cuando 
sea necesario”.

Al mismo tiempo, ya se están 
realizando las tareas de inves
tigación en el paraje.

EI portavoz popular se ausentó de Urbanismo por cuestiones familiares

Cuestionado por el Grupo 
Popular sobre la situación 
en la que se encuentra el 
proyecto del bulevar de 
Circunvalación, el conce
jal de Urbanismo puso de 
manifiesto la falta de deci
sión política a la hora de 
decidir cuál será la solu
ción defínitiva.

Eva CAÑAS

Juan Garrido, uno de los 
concejales del Grupo Popular 
en la comisión de Urbanismo, 
formuló esta pregunta al con
cejal del área, toda vez que 
ya ha sido solicitada esta
información en Pleno, 
haber obtenido todavía

sin 
res-

puesta, y ya que en la comi
sión se trató un asunto refe
rido a este proyecto y en el 
que se ausentó el portavoz 
de este grupo de la oposición, 
José Ramón Remiro, porque 
afectaba a cuestiones familia
res y porque buena parte del 
expediente, en cuanto a ale
gaciones, había sido redacta
do por él, en calidad de abo
gado y cuando todavía no era 
miembro de la Corporación.

EI punto en cuestión estaba 
referido al expediente de 
modificación número 11 del 
PGOU, relacionado con el 
bulevar de Circunvalación y 
que planteaba la demolición, 
para alinear el trazado de este 
bulevar, de parte de la facha
da del establecimiento cono
cido como “Surco”, propie
dad del suegro de José 
Ramón Remiro. Por lo que

José Ramón Remiro Brotons, portavoz del Grupo Popular.

1

fue éste quien presentó las 
alegaciones.

Menor coste económico

El Ayuntamiento había 
planteado la demolición de 
esta parte de la fachada, al 
tiempo que su expropiación; 
sin embargo en las alegacio
nes se pedía un tratamiento 
específico para este edificio, 
y que sería de menor coste 
economico para las arcas 
municipales.

Este expediente volvió a 
quedar ayer sobre la mesa, 
teniendo en cuenta que el 
futuro de esta vía está todavía 
sin decidir.

También quedó sobre la 
mesa el expediente referido 
a la expropiación de terrenos 
colindantes con la Circunva
lación, incluidos en sectores 
específicos, y sobre los que 
se solicitó al Ayuntamiento 
que no procediera a la expro
piación.

En las alegaciones de este 
punto, se propone a la Cor
poración que proceda a las 
cesiones obligatorias de los 
propietarios, en ejecución del 
correspondiente Plan Parcial, 
una vez que estos se ejecuten 
al igual que se ha hecho con 
el Sector III (Alto de los 
Molinos). Esta solución fue 
aceptada por los técnicos.

La presidencia provii® 
IU analizó en su última ib 
lo que han llamado el “aj 
del Banco Europeo de Fe 
(BEF), que adeuda a b 
de Albacete 1.200 millos 
pesetas.

Según el coordinador;? 
cial de la coalición, Joséí 
do Martínez Valero, “eos 
dencia, teniendo en cueii 
poseemos pocos datos,® 
mos nuestra preocupaciá 
un tema que consideranw 
ve a pesar del mensaje de i 
quilidad que tratan de ha t 
llegar”.

Este órgano de IU eos i 
necesaria una inveslb t 
sobre todo los pormenor: 
no se toma una decición: i 
pecto antes del próximo 
sejo, será en este foro:' 
se solicite esa informe.

“Entendemos -dijo- í. 
habido un riego muyi. 
un operación que no es fe 1 
con este tipo de ene; 
Tenemos noticias -añaío 
el BEF no ha sido me 
los primeros en el ra 
nacional. Por eso no ee 
mos como antes de mu f 
ración de este tipo no s ^
prueban las condicione!'
entidad y las garantías dej
recuperar ese préstamo.' 
que ha sucedido, se pnw 
que poco se hizo al rfe' 

Por otro lado, la pt^*^
provincial de lU mostró > 
daridad con el imoi® 
Albacete Daniel Azani
próximamente será 
do, ya que el indulto/*^ 
por la jueza que dicto 
ha sido denegado? 
Gobierno central. Ya
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Se retranquerán las aceras en beneficio de la vía de circulación

El Ayuntamiento alineará el 
Altozano con la calle San Agustín

E. CAÑAS

En el punto referido a deter
minaciones sobre acerado en la 
Plaza del Altozano, la comisión 
de Urbanismo decidió en su 
reunión de ayer alinear el tra
zado de latcalle que cruza esta 
céntrica plaza hasta su unión 
con la calle San Agustín.

Esta alineación afecta, prin
cipalmente, al tramo situado 
frente a la Palacio de Justicia, 
en uno de los nuevos edificios 
construidos recientemente.

Con el nuevo trazado, posi
blemente, según el concejal del 
área, se vaya a rentraquear la 
acera en beneficio de la calzada, 
al tiempo que el quiosco que 
está ubicado actualmente en 
una de las esquinas tenga que 
disponer un nuevo emplaza
miento.

Por otro lado y respecto a 
la consulta sobre modificación 
de zona verde en una finca de 
la calle Tesinfote Gallego, refe
rida al edificio de la Cámara 
de Comercio, la comisión pre
firió dejar el asunto sobre la

Zona que se alineará.

1

1

mesa, hasta conocer cuál es la 
opinión de la nueva Corpora
ción cameral, toda vez que la 
consulta fue hecha por el ante
rior presidente.

Ampliación de Campollano

Asimismo, la comisión dio su 
visto bueno al proyecto sobre

adecuación de un edificio muni
cipal en la plaza Ave María, 
en el Barrio de La Estrella, para 
ubicar unos talleres artesanos 
que servirán para la integración 
gitana.

Los talleres estarán dedica
dos fundamentalmente a la 
marroquinería y dependerán de 
la unidad de Acción Social.

Otro de los asuntos que que
dó sobre la qaesa fue la modi
ficación del PGOU propuesta 
por el Insalud para construir 
un centro de salud en una zona 
verde que hay en el Paseo de 
la Estación.

El asunto quedó sin infor
mar, toda vez que la Junta, pro
pietaria de la superficie, a través 
del departamento de Juventud, 
está estudiando posibles usos.

Igualmente, quedó pendiente 
para ser incluido dentro de la 
revisión completa que se hará 
del PGOU, el expediente de 
modificación del mismo referi
do a la solicitud para ampliar 
el Polígono Campollano en una 
superficie similar a la que tiene 
ahora.

de voluntad política, _ 
un indulto que le •^ • sm
en justicia”.
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El presidente de la Federación, Francisco José Martínez, comentó los temas tratados en la última asamblea. LUIS MIGUEL
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Las ayudas más solicitadas fueron las referentes a mantenimiento y vivienda

El teléfono del vecino atendió 134
llamadas, en su primer mes de servicio

EI porcentaje de consultas anónimas recibidas ha sido muy elevado” 3
 S'

1 or®í i • ^^^^^^^ de ayuda vecinal, que entró en funciona-
ostro 3 
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Azañi

®/enfo e/ pasado mes de septiembre, ha sido un “notable 
f^do\ ^on una media de cuatro llamadas al día, y 
t^f^ o6% de demandas solucionadas, siendo las más
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mantenimiento y vivienda.

Hay que resaltar que las 
personas que más han hecho 
uso de este servicio han sido 
las mujeres, acaparando el 
40% de las llamadas, siendo 
muy importante la proporción 
de llamadas anónimas recibi
das, de personas que se han 
negado a dar sus datos de 
identidad. Respecto a las 
áreas, atendiendo al tipo de 
necesidades demandadas por 
los usuarios del servicio, las 
llamadas más numerosas han 
sido las referentes a servicios 
de mantenimiento, seguidas 
de las que afectan al tema de 
la vivienda, y a continuación 

unos carteles del stand”.
También han acordado no 

volver a reunirse con el ayun
tamiento para tratar ningún 
tema de Feria, mientras siga 
estando “este señor” en el nego
ciado. Asimismo, “si este cese 
no se lleva a cabo, pediríamos 
responsabilidades políticas a 
quien mantenga en ese puesto 
a Ginés Ortuño”.

Además la Federación pre
tende modificar el reglamento 
de Feria con la colaboración de 
los usuarios y entidades que 
hacen uso de de dicho regla-
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José Ródenas explicó el proyecto.

^

las relativas a las relaciones 
entre vecinos, con lo que se 
ha podido comprobar los 
numerosos conflictos que exi
ten en las comunidades de 
vecinos. También ha habido 
consultas sobre educación, tra
bajo, deportes, drogas, urba
nismo, molestias y ruidos, etc.

Cabe señalar que de todas 
las demandas recibidas, el 
86% han sido solucionadas, y 
el 6,7% han sido desestimadas 
debido a que las soluciones 
que el servicio ha podido plan
tear al usuario, han sido 
rechazadas por éste. Asimis
mo, el 7,4% están pendientes 
de resolverse debido a su com
plejidad y al largo proceso que 
requieren. En cuanto a las 
personas con las que el equipo 
de ayuda vecinal ha tenido 
que tratar para realizar los trá
mites oportunos, Francisco 

mentó, ya que creemos que 
está totalmente desfasado”.

Por otro lado, Francisco José 
Martínez manifestó el apoyo de 
la Federación a la manifesta
ción convocada contra la droga, 
y señaló que “hemos aconsejado 
a todas las asociaciones de veci
nos que cierren todos los cen
tros socio-culturales en señal de 
apoyo a dicha manifestación, en 
la que reivindicamos la creación 
de una comisión efectiva, que 
presente proyetos e ideas, como 
puede ser implantar la figura 
del educador de calle”.

José Martínez señaló que “hay 
que mencionar la buena dis
posición que ha habido por 
parte del funcionariado del 
Ayuntamiento y del concejal 
de Urbanismo. Sin embargo, 
también hay que hacer alusión 
a la imposibilidad de contactar 
con el concejal de parques y^ 
jardines, y la poca operativi
dad de la empresa Construc
ciones y Contratas, en lo que 
a la limpieza de las calles se 
refiere”.

El teléfono del vecino ha 
solucionado en mayor propor
ción problemáticas individua
les, aunque numerosas consul
tas han tratado de temas 
comunitarios. En cuanto al 
tema de la droga, la mayoría 
de las llamadas buscaban 
información sobre centros de 
atención y rehabilitación para 
los toxicómanos.

Balance de Feria.

La Federación 
de Vecinos 
propone crear 
Juntas 
Municipales

E.P.

La Federación de Vecinos 
aprobó en la última asamblea 
el documento sobre la creación 
de las Juntas Municipales en 
la ciudad de Albacete, que fue 
remitido ayer a los distintos gru
pos políticos del Ayuntamiento, 
para en un breve plazo de tiem
po, llevar a cabo la negociación.

El objetivo que la Federación 
persigue con la creación de esta 
Juntas, es acercar la adminis
tración al ciudadano, y facili
tarle los medios necesarios para 
poder participar en las gestiones 
municipales que les afecten 
directamente. Según explicó 
José Ródenas, miembro de la 
federación, “las Juntas munici
pales creemos que deben tener 
capacidad de decisión y presu
puesto propio para poder aco
meter las funciones transferidas, 
ya que un carácter meramente 
consultivo no sería eficaz”. Por 
este motivo, las juntas estarán 
presididas por un concejal pro
puesto por el Pleno de la Junta 
Municipal, y nombrado por la 
alcaldesa, ya que la Ley de 
Bases de Régimen Local esta
blece que el alcalde sólo puede 
delegar competencias en con
cejales o en comisiones de 
gobierno. Además, las Juntas 
Municipales estarán compues
tas por vocales elegidos por 
sufragio universal por los veci
nos, en listas abiertas, siendo 
el número de los vocales pro
porcionales al número de habi
tantes del distrito.

José Ródenas matizó que 
“hay competencias que no pue
den ser transferidas por impe
rativo legal, y estas competen
cias intransferibles son las que 
garantizan la unidad de acción 
política en el municipio. Pero 
hay muchas competencias que 
sí pueden ser asumidas, y esto 
queremos hacerlo de forma 
progresiva, ya que no queremos 
dar pasos en el vacío”.

La Federación manifestó su 
deseo de que el proyecto sea 
consensado con todos los gru
pos políticos, no sólo con el 
equipo de gobierno, ya que este 
proyecto modificaría el ámbito 
del municipio. Asimismo, 
expresó que “a pesar de que 
existen detractores, este proyec
to es completamente viable en 
una ciudad como Albacete, que 
tiene 140.000 habitantes”.

Ó
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Julio Martínez completa el cartel que anuncia toros de Victorino, Salvador Domecq y Berrocal

El festival de Munera cuenta con la
presencia de seis matadores de toros
De la Viña ha efectuado deciaraciones confesándose descontento del trato que le dan las empresas

Los últimos detalles de la organización del festival bené- 
fíco de Munera han ido cerrándose en estos dias. Los 
toros y novillos serán embarcados con inmediatez. La 
Diputación está colaborando en la distribución de entra
das. EI Ayuntamiento de Albacete ¡as ha adquirido 
por importe de ciento cincuenta mil pesetas.

Carlos GUTIERREZ

Todo está listo para el fes
tival que el sábado ha de cele
brarse en la plaza de toros 
de Munera, en memoria del 
periodista Enrique GarcíaSo- 
lana Gavidia.

Victorino Martín ha sido el 
primero en facilitar la docu
mentación de su astado, un 
cuatreño que ha de lidiar Luis 
Francisco Esplá y en el que 
tiene puestas muchas esperan
zas de cara a un posible indul
to. Igual ocurre con el toro 
de la divisa de “El Toril”, pro
piedad de José Luis Martín 
Berrocal, antiguo apoderado 
de Dámaso González, diestro 
encargado de lucirlo en el fes
tejo munerense.

El resto de los novillos per
tenecen al hierro de “El Tore
ro”. Cuatro de ellos se anun
cian a nombre de su propie
tario, Salvador Domecq, 
mientras que el quinto lo hace 
con Daniel Martínez, el gana
dero de Elche de La Sierra, 
como titular.

Manzanares

como ambos tienen sobrada
mente acreditado.

Para la ocasión se han repe
tido los precios que estuvieron 
vigentes en el festival de la 
feria de Munera, si bien hay 
que tener en cuenta que el 
veintitrés de septiembre se 
lidiaron sólo cinco astados y 
en esta ocasión se van a correr 
siete toros y novillos.

Rafael de ¡a Viña

José María Manzanares estará presente en Munera.

El fiscal jefe d
TSJ pide más
competencias 
municipales 
contra la dm

El fiscal jefe del Trí 
Superior de Justicia de ( 
lía-La Mancha, Andrés!
Mora, manifestó a Efe es 
depeñas (Ciudad Real)(|i 
ayuntamientos deberían i

L¿ 
ha

más competencias guberrJ ; T' 
■ Dio administrativas para erré 

el tráfico y el consum
drogas. n. _

Respecto a los bandos!

El matador de toros alican
tino, José María Manzanares, 
llega hoy de su periplo ame
ricano, puesto que ha matado 
dos corridas de toros de Méxi
co, aunque su familia ha con
firmado que está listo para 
hacer el paseíllo en Munera. 
Manzanares es de los toreros 
que más dispuestos están 
siempre para participar en fes
tivales benéficos, al igual que 
ocurre con Dámaso González,

El matador de toros alba
ceteño Rafael de la Viña ha 
efectuado declaraciones a 
diversos medios de comunica
ción en los que deja claro su 
malestar por el trato que algu
nas empresas le han otorgado 
en la temporada que ahora 
finaliza.

El primer punto negro lo 
encuentra en la falta de dili
gencia para contratarlo en la 
feria del Pilar de Zaragoza, 
en la que finalmente ha entra
do, precisamente el día doce 
de octubre, festividad de la 
patrona de Zaragoza y Espa
ña.

De la Viña también con
sidera que no ha recibido un 
trato acorde con sus méritos 
en plazas como las de Alba
cete, en la que esperaba torear 
tíos corridas de toros, Valen
cia y las de sur de Francia, 
en las que , siempre según 
el torero, ha contraído méritos 
suficientes para actuar en 
mayor número de ocasiones.

El torero albaceteño con
sidera que al terminar la pre
sente campaña debe hablar en 
profundidad con su apoderado

para planificar el año próximo.
En este aspecto coincide 

con Justo Ojeda que también 
se ha pronunciado en el mis
mo sentido.

El festival de Povedilla

El pasado domingo se cele
bró un festival en la localidad 
de Povedilla. Se lidiaron cua
tro novillos de Castillo de 
Montizón y uno de Manuela 
Agustina López Flores, todos 
ellos propiedad de Samuel 
Flores, con poca presencia y 
manejables. “Espartaco Chi
co”, sustituyó a Ortega Cano, 
mientras que la ausencia de 
Víctor Mendes, inexplicable
mente, no fue cubierta por los 
organizadores.

El novillo sobrante fue sor
teado entre los actuantes y 
cayó “en suerte” a Manuel 
Caballero, que tuvo que lidiar 
dos. Los dos citados, Julio 
Aparicio y Manuel Montoya 
cortaron los máximos trofeos.

Entradas a la 
venta

C. G.

Las localidades para 
el festejo de Munera, 
que comenzará a las 
cuatro de la tarde, se 
encuentran a la venta en 
Pub Skorpios, Radio 
Albacete y la agencia de 
viajes Rodatour. En este 
último lugar se reserva
rá una plaza gratuita 
para viajar en autobús 
a quien lo solicite, con 
sólo adquirir la entrada.

En cualquier medio 
de comunicación aten
derán las peticiones de 
boletos, eneargándose 
Radio Albacete de 
expedirlos. Naturalmen
te, el sábado estarán a 
la venta en Munera.

El PP pide opinión a colectivos 
sobre la revisión del PGOU

E. CAÑAS

De cara al inicio de los tra
bajos que el Ayuntamiento va 
a empreder para la adaptación 
del PGOU al contenido de la 
Ley 8/90 de 25 de julio, sobre 
reforma del régimen urbanístico 
y valoraciones del suelo, hacien
do así posible su revisión, el 
Grupo Popular, en una carta 
firmada por el su portavoz y 
por el presidente del PP, ha 
solicitado la opinión de varios 
colectivos que se pueden ver 
afectados o al menos tienen 
algo que manifestar al respecto. 
Concretamente, el Grupo 
Popular ha pedido la opinión 
a las asociaciones de vecinos, 
FEDA, Cámara de Comercio, 
Colegio Oficial de Arquitectos, 
Aparejadores, Ingenieros 
Industriales, Agrónomos y Abo
gados, respectivamente, así 
como a ASECOPE.

En su carta, el PP argumenta 
que “dada la trascendencia de 
la decisión para el futuro urba
nístico y económico de nuestro 
Albacete, les hacemos saber que 
acogeríamos’ con interés sus 
opiniones y propuestas, referi
das a la modificación del 
PGOU, para su estudio y pos
terior incorporación, si proce
diera al texto difinitivo”.

El portavoz José Ramón 
Remiro también quiso concre
tar que “esta carta está en la 
línea de lo que nosotros que
remos que sea la revisión del 
PGOU: abierta a las sugeren
cias y propuestas de los ciu
dadanos y especialmente de los 
colectivos y asociaciones que 
tienen implicación directa en la 
realidad urbana de la ciudad”.

El Grupo Popular está dis
puesto a reunirse con los repre
sentantes de estos colectivos o 
la comisión que designen.

El agujero de Villacerrada 
se tapará a primeros de 1992

E. CAÑAS

Tras la reunión celebrada 
ayer en el Ayuntamiento, entre 
la alcaldesa, el concejal de 
Urbamismo y los representantes 
del Banco de Madrid, como 
propietarios de la superficie 
conocida como el agujero de 
Villacerrada, ambas partes con
cretaron que están en condi
ciones de asegurar que dicho 
hueco estará tapado en los pri
meros meses de 1992.

Este anuncio vino a poner 
de manifestó que ya existe un 
principio de acuerdo entre 
ambas partes.

Un acuerdo que puede cen
trarse en el convenio propuesto 
por el Ayuntamiento al Banco 
de Madrid, en cuanto a la modi
ficación del PGOU para que 
la entidad pudiera construir un 
aparcamiento en la parte sub
terránea, al tiempo que se

cerraba en superficie este hue
co, con una zona ajardinada y 
juegos infantiles.

Un convenio que, como reco
gimos ayer, había sido recha
zado por el Banco de Madrid. 
Sin embargo, el Ayutamiento, 
de cara a la reunión de ayer, 
había dejado abierto para un 
futuro el uso de la parte 
subterránea.

Convenio para el “Giner de los 
Ríos’^

En la mañana de ayer, alcal
desa y presidente de la Dipu
tación firmaron el convenio, ya 
ratificado por los plenos de 
ambas corporaciones, para ade
cuar una de las alas, ahora deso
cupadas, del colegio “Giner de 
los Ríos” para que se impartan 
los cursos de formación de los 
policías locales, como anticipo 
de la futura Escuela Regional.

mulgados por algunos ak 
españoles que sancionan si 
sumo de estupefacientes 
vía pública, López Mora* 
que “todo lo que sea 
contra la droga, tanto si se 
de medidas penales conic J 
nistrativas, es bueno y <1 
niente y deberían ser 
acogidas”.

Andrés López Mora, 
pronunció ayer la lección 
gural del cuarto seminan 
practicas jurídicas, qs 
desarrollará este curso i
Centro Provincial de la b 
sidad Nacional de Educár 
Distancia (UNED) en' 
peñas, indicó, sin emba® 
“los ayuntamientos de! 
usar los instrumentos que' 
nen, como el control« 
bares y establecimientos' 
se trafica con drogas’.

Según el fiscal jefe f» 
regional, “muchos ayunw 
tos que saben y les consi 
en determinados locales

laf 
co 
“E
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fica con estupefacientesj 
san sus licencias de apct^l 
establecen sistemas de 
ción más rígidos, adem^^M 
exigir la aplicación de' 
mas de sanidad para® • iF 

Durante la lectura®
ción inaugural de este 
rió, López Mora valo 
tivamente el borrador ®

"O 0

si
de reforma delv! diproyecto de reiouH» 

Penal, del cual dijo 0 
senta más ventajas q“ 
venientes, pues intena, 
las penas de privado 
tad de corta duración. 
inferiores a seis meses, r
de diferente carácter.

Corrupción drid^

Para Andrés Lopej| 

“esos 
que imP‘^^" J 
del delicuente, aunq 
lo suficienteinente 
para que salga 
peor de lo que , 
en contacto con oW 
condenados por
•^ penas .rtil 

tituir la pr‘’''^^*^f¡nde> ‘ 
por el arresto de ,,^,^ 
o de ocio, pue^g 
36 horas del finras del fin ¡ 

delincuente P Ji,

recibir la  ̂J ,

joven delincutu * 
guir un tratami
cado y re^^^'Vo^i sociedad uo J

Según elnsc^ teiií 
sario crear esp j^i^j
celes para que ^^ <;
jóvenes y de 
de los adultos Í 
su edad que y, 
delitos de d ^^pm 
como ocurre j3tefP 
tenciarios de
mania”.
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ás
Programadas áreas de Contabilidad, Informática, Inglés y Comercio Exterior

SS Comienzo de los cursos de formación
previstos por la Cámara de Comercio

El “Eurobús 
informativo” de 
la campaña 
contra el cáncer 
visitará Albacete

Patrocinados por ¡a Consejería de Industria y Turismo de Castilla-La Mancha LT

1 Tr|
del La Cámara Oficial de Comercio e Indsutria de Albacete 

ha comenzado los cursos de formación programados 
■fea| para el cuarto trimestre de este ano, en el que se 
^)n',impartirán clases en las áreas de Contabilidad, Infor-
nani 
ibera 
aera 
nsurn :

mática, Idiomas (inglés comercial) y Comercio Exterior 
Básico.
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La Cámara Oficial de 
1 Comercio e Industria de 
. Albacete ha comenzado a 
impartir los cursos de for
mación, previstos para el 
cuarto trimestre de 1991.

Las cuatro áreas que se 
inician con esta programa
ción son las de contabilidad, 
informática, idiomas y 
comercio exterior básico.

Respecto ai área de con
tabilidad, ésta se desarrollará 
con ¡os contenidos del curso 
“Desarrollos contables surgi
dos en el Plan General de 
Contabilidad de 1990”, en el 
que se estudiarán la normas 
y criterios del PGC, con una 
atención especial al terna de 
los movimientos de cuentas.

Dentro de esta área, se 
han planificado para el mes 
do noviembre un curso sobre 
Análisis de los estados 

financieros e informe de ges-

tión” y para el mes de diciem
bre Ía “Práctica contable 
informatizada para empresas”.

Respecto al área de infor
mática, se ha iniciado con el 
curso “Sistemas de gestión de 
base de datos DbaselII”, con 
una perspectiva fundamental
mente práctica, y el desarrollo 
de los temas correspondientes 
al tratamiento de ficheros y 
comunicación con otros pro
gramas de aplicación.

Curso de inglés comercial

En cuanto a la formación 
en idiomas, se iniciaron ayer 
las clases con la constitución 
de diversos grupos de alumnos 
en función de sus conocimien
tos previos del idioma, donde 
se impartirá el curso de “In
glés empresarial”, especial
mente programado para com
prender la terminología 
empresarial.

Todas estas actividades for-
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CME DINERO RAPIDO 

•'APROVECHE ESTA 
OPORTUNIDAD!) 

'^formación:

Pepi Martínez 
^1 Feria, 4.

(Galería Comercial)
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La Cámara inicia sus actividades programadas para el cuarto trimestre.

/I
mat¡vas están organizadas por 
la Cámara Oficial de Comer
cio e Industria de Albacete 
y patrocinados por la Conse
jería de Industria y Turismo 
de la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha.

El cuarto curso que ha 
comenzado a impartirse den
tro del plan correspondiente

al cuarto trimestre, es el de 
“Comercio Exterior básico”, 
patrocinado por el Instituto de 
Comercio Exterior, Icex.

La financiación, el trans
porte, el marketing y la.s con- 
trataciónes internacionales 
serán tratados junto a una 
amplia visión de la normativa 
vigente en estas materias.

La Asociación Española con
tra el Cáncer de Albacete infor
ma que con motivo de cele
brarse la semana “Europa con
tra el Cáncer”, la cual, tendrá 
lugar hasta el día 16 de octubre 
llegará a Albacete el “Eurobús 
informativo”.

El “Eurobús” recorrerá dis
tintas localidades de la provin
cia para informar de los actos 
que se van a celebrar y todos 
los temas relacionados con la 
asociación.

El plan del recorrido provin
cial comenzará el día 10 en la 
localidad de Tarazona de la 
Mancha, de 5 a 6 de la tarde.

El día 11, el “Eurobús” lle
gará a la ciudad de Albacete, 
donde permanecerá estaciona
do en la Plaza del Altozano 
durante la mañana y por la tar
de en la Plaza de Gabriel 
Lodares.

El día 12 por la mañana visi
tará Almansa, a partir de las 
diez de la mañana, para a con
tinuación desplazarse a Hellín, 
sobre las cuatro de la tarde y 
a Tobarra a las seis.

Las últimas localidades para 
este recorrido serán La Roda 
el día 13, a partir de las 10 
de la mañana y Villarrobledo 
por la tarde.

PIENSOS COMPUESTOS 
HELLIN, S.A.

Por acuerdo del Consejo de Administración, se con
voca a los señores accionistas a la Junta General Ordi
naria, a celebrar en el domicilio de Centro Asesor Fiscal, 
S.L., Gran Vía 27,1-, en Hellín (Albacete), a las dieciocho 
horas del día 30 de octubre de 1991, en primera con
vocatoria, y al día siguiente, 31 de octubre de 1991, 
en segunda convocatória, con arreglo al siguiente

Orden del Día:
Primero.- Examen y aprobación en su caso, de las 

cuentas anuales e informe de gestión correspondiente 
al ejercicio económico de 1990/1991.

Segundo.- Examen y aprobación, si procede, de la 
propuesta del Consejo sobre aplicación de resultados.

Tercero.- Adaptación de los Estatutos Sociales a la 
vigente legislación de Sociedades Anónimas, procedien
do a su refundición en un solo texto.

Cuarto.- Ruegos y preguntas.

Los señores accionistas pueden obtener de forma 
inmediata y gratuita los documentos a que alude el 
art. 212.2 de la Ley de Sociedades Anónimas.

Igualmente podrán examinar en el domicilio social 
el texto refundido de los nirevos Estatutos Sociales, 
el informe sobre su adaptación y pedir la entrega o 
el envío gratuito de un ejemplar.

Hellín, 12 de Septiembre de 1991
EL PRESIDENTE:
Francisco Flores González

Cámara Oficial de 
Comercio e industria 
de Albacete

CURSO
EL NUEVO

Y PATRIMONIO
CONTENIDO: Elementos básicos del impuesto. 
Regulación legal y naturaleza. Fuentes de Ren
ta. La base imponible. La cuota. Deducciones. 
Gestión del impuesto. Supuestos prácticos.

FECHA HORARIO LUGAR

14 al 31 

octubre

19.00 a 22,00 

horas

Aulas de la Cámara

INFORMACION E INSCRIPCIONES:
Cámara Oficial de Comercio e Industria de Albacete 

0/ Tesifonte Gallego, 22

CLINICA DENTAL
Dr. PINZON

Ubicada en Dr. Fleming, 29 comunica su cambio de 
titularidad al Dr. Sandoval.
El Dr. Pinzón seguirá pasando consulta en el edificio 
Monte Casino, C/ Tesifonte Gallego, 21. En norario de 
mañana y tarde.
Tel. 50 49 71

ORGANIZA: 
Cámara Oficial 
de Comercio 
e Industria 
de Albacete

PATROCINA: 
Consejería de I
Industria y 
Turismo 
de la Junta 
de Comunidades 
de Castilla-La Mancha
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Ha sido prorrogada hasta el día 15

Gran éxito de la exposición de Juan Amo 
en la ^‘Galería Club 24”, de Madrid

Acudemicisint 
clásico

Destaca la gran sensibilidad del pintor en la obra paisajística

El^ profesor Amo? 
García Berrio resume! 
magnífica impresión^ - 
le ha causado la obra a Ílá 
Juan Amo expone er —
Galería madrileña;

Uno de nuestros más rele
vantes pintores, Juan Amo, 
está en vanguardia de la 
actualidad artística madri
leña, por su exposición en 
la ^‘Galería Club 24^\ en la 
calle Claudio Coello, 24, que 
por su gran éxito estará 
abierta hasta el díd 15.

LT

Un triunfo muy brillante está 
alcanzando el pintor albaceten
se Juan Amo, con su exposición 
en Madrid, en la “Galería Club 
24’’, que estará abierta al públi
co hasta el próximo día 15, a 
la vista del gran interés que ha 
despertado en los medios artís
ticos. Entre los valiosos comen
tarios que ha merecido su obra, 
queremos destacar el del cate
drático, Antonio García Berrio, 
quien con el título de “Juan 
Ánio y la síntesis figurativa”, 
ha escrito, entre otras cosas:

“Un antiguo condiscípulo de 
Antonio López, Juan Amo 
entre los más logrados y per
sonales intérpretes de la figu
ración paisajística manchega, 
realiza en esta exposición un 
excelente esfuerzo de síntesis 
para formular la articulación 
posible y asimilable entre la

Juan .4nio, en su estudio.

Guía

“Conocedor decana 
y solvente de los enn
sijos más exquisitos i 
academicismo clásii 
como de las tensiw 
más recónditas del ai 
moderno, la profundó
de las opciones plástic 
asumidas por Juan .la 
se propone en los cuad:

lo

a

de esta exposición coi 
uno de los intinerari p^j. 
más seguros que pudie s^^ 
asumir actualmente
entendimiento de unai 
las más vigentes sínle
pictóricas

üik 
de

Por otra parte, el anf '
tecto y catedrático.
Estética y Composid 
Arquitectónica de 
Escuela Superior i

per

“en
-tan 

Arquitectura de Valeiw ^j, 
Joaquín Arnau, haewi |u- 
sobre la pintura de a -j^^
artista albacetense: 

“El pintor Juan A 
es estricto con ei mua

(Dór 
tati

que atrapa en sus r® /q, 
—y el dibujo es su ? Qfj, 
mera red— y liberé,?

referencia naturalista y la auto
nomía del plasticismo absoluto. 
Ejercicio el de Juan Amo ante 
todo de sensibilidad visual, 
doble a su vez; como absorción 
sensitiva y sentimental privile
giada del paisaje familiar y

como selección exigente, 
expuesta con delicada facilidad 
de oficio, de los medios expre
sivos para formular sus men
sajes.

El inmediato atractivo de 
todas estas obras ha de ser

medido, sin embargo, a mi jui
cio, en las extraordinarias capa
cidades de sabiduría técnica y 
conceptual de Juan Amo, doc
tor en Bellas Artes, profesor 
universitario y conocido experto 
en metodología de la pintura”.

el contrario, connoso^
Í

cuando nos lo on&sy fg^^
mancha sugestiva e ® ,que 
tadora de fantasías, c® qjg,.
da para las cosas y^ 
para los hombres’.

cet( 
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EXPOSICIONES

* Exposición de pintura de Francisco Javier Pérez 
de Gracia. Inauguración el día 16 de octubre a las 
7 de la tarde en la Sala de exposiciones de la Dele
gación de Cultura.

- Del 16 al 31 de octubre.
* Exposición de la muestra “De Goya a Picasso. 

Grabados.”
Exposición conformada por la obra gráfica de Fran

cisco de Goya, Blas Ametller, Antonio Carnicero, Car
los Haes, Mariano Fortuny, José María Galván, Tomás 
Campuzano, Juan Closas, Alberti, Juan José Martínez 
Espinosa, Agustín Llhardy, Joaquín Pi i Margall, José 
Pedraza, Osotos , Ricardo Baroja, Francisco Esteve, 
Botey, Rafael Pellicer, Pablo Picasso, Antonio Clave, 
José Guerrero, Antoni Tápies, Antonio Lorenzo, Fer
nando Zobel, Eduardo Chillida, Manuel Monpó, Luis 
Feito, Antonio Saura, Juan Barjola, Juan Genovés, 
Joan Hernández Pijuan, Rafael Canogar, Luis Gor
dillo, Ignacio Berriobería y José Hernández.

- La muestra se exhibirá hasta el 15 de octubre 
en la Casa de la Cultura de Almansa.

- Inauguración en Hellín, el jueves 17 de octubre, 
hasta el 27 de octubre.

de la Información, que se gradúen en el presenté 
curso.

- Hasta el 31 de octubre, plazo de presentación.
* “XI Certamen Literario Lazarillo, T.C.E.”.
EI tema para la presente edición será libre, en 

verso, con libertad de rima y medida y un máximo 
de ciento cincuenta versos por trabajo.

Podrán participar todos los poetas con residencia 
en territorio nacional y los trabajos se presentarán 
por quintuplicado con el sistema de lema y pica.

El plazo de admisión de originales finalizará el 
día 5 de noviembre y deben ser dirigidos a “XI Cer
tamen Lazarillo T.C.E., calle Carmen, num. 10, 13200. 
Manzanares (Ciudad Real).

Queda establecido un primer premio dotado de 
Trofeo Lazarillo y 200.000 pesesetas y dos esculturas 
en bronce para los dos finalistas del escultor Juan 
Sánchez.

Arca Perdida”, a las 7 de la tarde, en la Cas 
la Cultura.

ESPECTACULOS MUSICALES

* Ciclo dedicado al músico Serguei Pro^*’^

PG 
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Cultural Albacete con »oOrganizado por 

ración técnica de la Fundación Juan March. ,
Los conciertos se celebrarán en el Auditorio ■ 

cipal a las 20,15 horas y la J^uLij
- Día 14, de octubre, interpretes: Polina Ko i

(violín) y Josep Colom (piano). n(j5¿
- Día 21, de octubre, interpretes: Conjunto 

Rafael Tamarit (oboe) y Enrique Perez 
(clarinete). , u^

* La Asociación Juvenil de Estudiantes ^^^^^ 
de Albacete actuará en concierto interpreta 
de Brahms, Sors, John Dowland, etc.

CONCURSOS

* “IX Tormo de Oro”.
Podrán participar en este concurso literario todos 

los trabajos realizados para prensa, televisión o radio 
hasta el próximo 15 de octubre.

Convocado por el hostelero conquense del “Figón 
de Pedro”^ los trabajos deberán enviarse a Cervantes, 
13,'sin límite extensión.

Deberán mandarse siete ejemplares del periódico, 
revista donde se hayan publicado los trabajos, así 
como otras tantas copias mecanografiadas y cinta mag
netofónica para guiones ,de radio y televisión, unién
dose el certificado del director del medio, con los 
datos de la fecha y hora de la emisión, así como 

, la identidad del autor. Está establecido un primer 
premio dotado de un millón de pesetas y trofeo “Tor
mo de Oro” y cinco segundos premios dotados de 
100.000 pesetas para trabajos presentados exclusiva- 
mente por alumnos de las Facultades de Ciencias

CONFERENCIAS TEATRO
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* “Una epidemia llamada osteoporosis”.
Conferencia coloquio sobre su prevención para la 

población en riesgo. Participan Fernando Jiménez Zor
zo, del Servicio de Reumatología del Hospital General, 
Gonzalo Fuentes Ortiz, Jefe del Servicio de Reha
bilitación y José García Conesa, del Servicio de 
Ginecología.

- Día 10 de octubre, a las 18 horas, en el salón 
de la Diputación Provincial de Albacete. Asistencia 
libre y distribución de materiales de información y 
educación.

* Conferencia-coloquio sobre “El Fondtesoro: una 
inversión perfecta” con los ponentes Goiria Hernández 
García, subdirectora General Adjunto de la Deuda 
Pública y Guillermo Santos Llombart, consejero del
gado de Iberangentes Activos, A.V.

- Día 17 de octubre, a las 20 horas, en la Cámara 
de Comercio de Albacete.

Cultural A'S* 
, locáis ,Pte: 
Adolfo’^Pac 
.narto tseñi

* Organizado por el Consorcio 
se representará en Albacete y dintintas 
la obra “Feliz Aniversario”, del escritor ^^^^^ 
sillach, quien figura tambien en el rep 
director. . ouiieí

En el plantel de actores figura: „„o,'
Caba, Alberto de Mendoza, Carmen L ^^

con

María Barbany, Femado Sotuela, y ®*^Í’^^92.(W'*^ ifen
- Jueves, día 17, en Villarrobledo, a 1^®"

en la Casa de la Cultura. 29,30 *“’
- Viernes, día 18, en Almansa, a

que 
los

en el Teatro Municipal de Almansa. ^ituí 
- Sábado y Domingo, días 19 y . lasl'

Sábado a las 22,30 horas y el
horas. En el Auditorio Municipal de A1W

INFORMACION CULTU^

CINE

* Ciclo de cine en Tobarra.
- Hoy, proyección de “Regreso al Futuro”, a las 

7 de la tarde, en la Casa de la Cultura.
- Día 10 de octubre. Proyección de “En busca del

* Punto de Información Cultural (P- • 
terio de Cultura:

- En la Biblioteca Pública del Esta 
José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54. ppdro-
Visitas del Bibliobús:- día 8, San
- día 9, Alatoz-Carcelén.
- día 21, Pozo Ho^do- Aguas Nuevas.
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Eljepresentante nacional, de Periodistas sorprendido por su rápida constitución

UGT constituye la agrupación 
de periodistas en Albacete

lOn
)braj fías modalidades de contratos y la temporalidad, principales problemas laborales 
le en;
^ Áyer quedó constituida la agrupación de periodistas de 
’^^'"^ ^bacete de UGT, incorporándose a la representación de 

" jo/edo y Ciudad Real del sindiéato en Castilla-La Manchaitos á

ensiot
Miguel Angel CATALAN

?*’.“ ’ Alfonso Díez, presidente de 
da Directiva Estatal de la Agru- 
Ración de Periodistas de UGT 

’" ^ único representante español
cuadj 

in CO! 
neraii 
pudie 

lente

en el Comité Ejecutivo de la 
Federación Internacional de 
Periodistas, (FIP), y Enrique 
Martínez de la Casa, presidente

minados contratos como son los 
de prácticas, formación y 
becas”. Por último, Alfonso 
Díez, destacó la importancia de 
estar integrados en la Federa
ción Internacional de Periodis
tas como sindicato, que sola-

mente tiene organizaciones de 
periodistas o sindicatos de 
periodistas, dentro de confede
raciones de sindicatos y con 
autonomía propia”.

La agrupación albaceteña 
celebrará dentro de dos sema
nas su conferencia constituyente 
para la aprobación de estatutos 
y la designación de la directiva 
de la agrupación provincial.

1

5

UGT garantizó la independencia y autonomía para ia agrupación de periodistas.

de la Junta Directiva de Cas- 
' ™ |lla-La Mancha de periodistas 

je este sindicato, visitaron ayer 
con motivo de la cons-

el are 
tico,

ütución de la agrupación de 
leriodistas de esta ciudad.

'P®^'^*^ Alfonso Diez manifestó que

I
“‘n la actualidad se está tra

ído de ampliar y potenciar 
a agrupación de periodistas, 
ica en España con carácter 
dical y cerrar el mapa auto- 
mico en cuanto a represen- 
ividad en colaboración con 
federación ugetista de CEOV 
omunicación. Espectáculos y 
icios Varios).

El presidente de la Directiva 
tata! declaró su “sorpresa 
orable por la celeridad en

Una nueva, serie 
con muchas ventajas 

de serie .
3S -^^ ^^ constituido la agru- 
yai)ií*^^'°'^ ‘^^ periodistas en Alba-

<^^e. siendo un caso excep
cional”.

Por otra parte Rufino Galia-
^^ provincial de
^É h • .Asistente al acto señaló 

a iniciativa y protagonismo 
^f parte de esta federación, 

—" Ausa que ha propiciado la rápi- 
Ca^' ^^ *^ agrupa-

de periodistas en Albace- 
,que cuenta hasta el momen- 

" con once miembros y una
—" provincial en
*f®*®^ de 1 Ciudad Real, además 

de Castilla-La

*ít ^^f^ ^*ez también desta- 
? ¡ tesión ^^^^'^ 'Movimiento de la

^¡^^^ Agrupación, ya 
’ Pii? Errada 1 ^^'^^^ sitios tenemos ' S±'®P^ntación auto- 
eMús mciale/®’"® ^^* ^^^ P’'o- 
ido di*

^''^P^n.laanuadón

^.....__sindical

.^■^ cuanto
^ los problemas^ reside™"^ ’“ Prensa, el

** M6.*?^'?><>«laAgni
señaló í P‘^’’‘odistas de UGT 

ProfesiS’V^ ideológico de 
^‘'^‘í Pmo si petp ^L^^ ^ sindicarse, 

Í^cpencipnp- ^®^ho les restara 

^"^ "nos asala -^J®^ periodistas 
tienen 

'^ °^ problema/^ P^^^ resolver 

18$^ Í?.equivocada ^.^'tadm ^^® 
e P^Mudistas *’^®^ ejue los 

^sino,u7" ^Í t'uarto 
> ? Ptivadas^v ^^^ empre- 
/’®® niedio^ Publicas, dueñas 

lel^l'' ’Sue posee?^ ^comunicación, 
Respecto a ^^^ poder”.

'*■ v®” laborales” “r’ ‘‘® P™’ 
Í “ <*« los nr ¿ “f‘™° que 

^!«iniosqufj°^‘®™as impor- 

»,’ 'uairataeiñ”^'^ sufriendo 
^I^uso nnp " eu precario 

^“^ propicia deter-

•to

125 GV + ABS + Aire Acondicionado 
desde 2.490.000 Ptas?^

11

Seríe limitada.

Durante este mes, la nueva serie Sierra 2000i con 
su potente motor DOHC de 125 CV y su 
excepcional equipamiento de serie, pone en sus 
manos una oferta fuera de serie: aire

• acondicionado, sistema
^HllHt antibloqueo de frenos (ABS) y 

,^„a,^,^,a^^^^^^^^,^^^^^^^^^ dirección asistida a un precio
muy especial. Y además la posibilidad de elegir 
entre 4,5 puertas y familiar al mismo precio.
Sólo Ford podría dar tanto por este precio.
Venga a verlo a su Concesionario.

* Ford Siem 2.0i CUC.
Precio recomendado en Península y Baleares. IVA y transporte incluidos.

Ford Sierra desde 2.130.000 Pías.

FORD COCHE OFICIAL EXP^

Sierra
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La imagen esta en la Iglesia de Bak
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Una orquesta de Israel, por primera vez en el festival que se celebrará integramente en el Auditorio. Cristina Hoyos y “Sueños flamencos”. Foto:M.SANViCENTE

Los “Virtuosos de Praga” abrirán el programa del certamen de la Caja de Albacete, el día 18

Un grupo 
portugués 
obsequia a

men 
ade: 
aón 
tac 
nad: 
tilla- 
hed

El Ballet de Cristina Hoyos, en el XII 
Festival Internacional de Música

Balazote con uiw 
imagen de Fálifer

de l
F. IZAGl'ha (

|B( 
de i

Intervendrán ¡a Orquesta de Cámara Kibbutz (Israel) y la Sinfónica Estatal Moldava de Yassi

Cuatro espectáculos, tres de orquestas de cámara y 
sinfónica y uno de ballet, componen el programa del 
XII Festival Internacional de Música organizado un 
año más por la Obra Social y Cultural de la Caja 
de Albacete, que será inaugurado el 18 de este mes.

F. IZAGUIRRE

Con un presupuesto de 
alrededor de nueve millones 
de pesetas, la Obra Social y 
Cultural de la Caja de Alba
cete ha organizado una nueva 
edición del Festival Interna
cional de Música, que tiene 
ya en nuestra capital una tra
dición de doce años.

Siguiendo la tradición de 
los últimos años en la pre
paración del festival, se com
pagina igualmente en esta 
ocasión actuaciones de 
orquesta y ballet, al compro
barse que ésta es una fórmula 
que encuentra bastante acep
tación en el público albace
teño, destacó el jefe de la 
Obra Social y Cultural, Emilio 
García.

Sin menospreciar la calidad 
artística de las orquestas de 
cámara y sinfónica que inter

vendrán en el certamen musi
cal, será sin duda el espec
táculo “Sueños flamencos” del 
Ballet de Cristina Hoyos, el 
plato fuerte de la presente edi
ción del festival.

Todas las actuaciones se 
celebrarán en el Auditorio 
Municipal de Albacete. La pri
mera de ellas tendrá lugar a 
las 20,15 horas del día 18, por 
la Orquesta de Cámara “Vir- 
tuosi di Praga”, dirigida por 
Oldrich Vlcek. Ofrecerá el 
Concierto para dos orquestas 
Op. 18 n°3, de J.S. Bach; Con
cierto para trompeta y orques
ta en Re Mayor, de J.N. Hum- 
mel. El solista será Jan Hase- 
nohrl. Seguidamente, inter
pretará de A. Dvorak, Roman
ce y Suite Checa.

El día 27 de octubre, a las 
19,30 horas, actuará la 
Orquesta de Cámara Kibbutz 
(Israel), dirigida por Lior

Shambadal, con obras de 
G.Ph. Telemann: Suite de 
Don Quichotte; y de Jan Rad- 
zinsky, Concierto para chelo 
y orquesta. El solista será H. 
Zori. Posteriormente, inter
pretará Sonata para orquesta 
de cuerda n° 3, en Do Mayor, 
de G. Rossini, y Sinfonía n° 
35 KV 385 en Re Mayor 
“Haffner”, de W.A. Mozart.

La entrada para asistir a 
estos dos espectáculos es de 
600 pesetas.

El 19 de noviembre, a las 
20,15 horas, actuará la 
Orquesta Sinfónica Estatal 
Moldava de Yassi, dirigida por 
Gheorghe Costin, con obras 
de W.A. Mozart; Obertura 
Don Giovanni, y L.V. Beet- 
hoven: Concierto para piano 
n° 5 “Emperador”. El solista 
será Dan Atanasiu. Después, 
interpretará la Sinfonía n° 5 
“La Reforma”, en Re Menor, 
Op. 107, de F. B. Mendels- 
sohn. La entrada para asistir 
a este espectáculo es de 800 
pesetas.

El broche de oro del festival 
lo pondrá el Ballet de Cristina 
Hoyos, con su espectáculo

“Sueños flamencos”, durante 
los días 22 y 23 de noviembre, 
a las 20,15 horas. La entrada 
para esta actuación es de mil 
pesetas.

Venta de entradas

Los estudiantes del Conser
vatorio tendrán un descuento 
del 50% del precio de la loca
lidad, previa presentación del 
carnet. Este documento podrá 
ser exigido a la entrada del 
concierto.

La información sobre el fes
tival y la venta de abonos y 
localidades se realizará en la 
ventanilla del Auditorio Muni
cipal, los días 15, 16 y 17 de 
octubre, de 12 a 14 y 19 a 
21 horas. También los días de 
concierto, dos horas antes del 
mismo en el lugar de cele
bración.

El abono de todos los con
ciertos tendrá una bonifica
ción de 300 pesetas. Este des
cuento no se aplicará al abono 
adquirido por los estudiantes 
del Conservatorio, según 
informó la Obra Social y Cul
tural de la Caja.

En el recital de la Peña Tertulia Flamenca “El Altozano”, celebrado el sábado

Apoteósica actuación flamenca
de José Mercé en Albacete

F. IZAGUIRRE

La Peña Tertulia Flamenca 
“El Altozano” de Albacete ofre
ció el pasado sábado en el Club 
de Jubilados de Carretas el pri
mer recital de la temporada tras 
el paréntesis veraniego, con la 
actuación del cantaor José Mer
cé que estuvo acompañado del 
guitarrista Antonio Gámez, 
sevillano, de la joven genera
ción de este instrumento que 
se caracteriza por su riqueza de 
tonos y notas, dentro de un 
marco clásico y muy flamenco.

La Tertulia Flamenca calificó 
la actuación de José Mercé de 
apoteósica, quien interpretó, 
rozando la perfección, soleás, 
malagueñas, seguidillas, fandan
gos, tientos, bulerías, etc., dan
do muestra de su profesiona
lidad.

Para la Tertulia Flamenca, 
“sin duda alguna José Mercé 
ocupa hoy en día un lugar de 
privilegio en el cante flamenco, 
estando considerado por los afi
cionados como uno de los tres 
o cuatro mejores cantaores de 
la actualidad, tal y como demos-

tró el pasado sábado”.
José Soto Soto (José Mercé), 

pertenece a una familia gitana 
de Jerez con antecedentes fla
mencos por los cuatro costados; 
así, es biznieto de Paco la Luz 
y sobrino de “El Sordera”.

Hasta el próximo junio, la 
Tertulia Flamenca “El Altoza
no” seguirá ofreciendo un reci
tal al mes.

Con el espectáculo flamenco
de José 
Gámez, la 
zado muy 
porada.

Mercé y Antonio 
Tertulia ha comen
bien la nueva tem-

José Mercé entusiasmó al público.

El grupo de Danzas de E 
Cheia (Portugal) obsequióiBO 
agrupación de la Escuela 51 de t 
cipa! de Folklore de BalOa- 
con una imagen de la wm 
de Fátima, que desde el pi de 
29 de septiembre se venen toen 
en la Iglesia de Balazote. diic(

Este fenomenal regslíRnt
efectuó durante la estancü dos.
grupo de esta localidad ^o i 
ceteña en la región porwr 
de Setúbal (del 12 al 15 ^pte 
tiembre), donde Balazoi^l 
ticipó en dos Festivales 1M Ibí 
de Folklore, celebrados«nos 
localidades de Cova Da f*- oar
y Moita. ¡F'

Con tal detalle el gWn 
Barra Cheia quiso agrade(®ct 
atenciones prestadas WJ 
agrupación de Balazote Wc 
tras estuvo actuando en ^roai
provincia, hace varios ’^^^cc 
imagen de la Virgen fineji 
decida en la Iglesia de • 
en un emocionante ac Me 
que se cantaron a Fa Falto 

Snive Rocief- decMayos y la Salve ^^^'^^^
Una vez en Balazote- . , 

dió nuevamente how®los 
Virgen, y posteriornie (E 
Iglesia de ViHalgor •_ 
que parte de los ni prec
eruDO de la Escuela test

Una vez en

grupo oe id 0'
de Folklore de Balazo -
esa localidad.

Actuación

está 
15-2 
^ 
Wes 
etc.

El grupo 
zote ofrecio en su 
de Portugal ^k 
cha, extremeños y A 
que gustaron mu ,0(^0 
Soq5ecntodomo^7 
en la riqueza * .^^
albaceteños, cao ^.j,/

<u 

C 
ü 

o 
o 

0-1
 

O 
CPortuguesa de - 

personalrnente , pgsti'' 
participación en 
rico de Moita.

Por otra par^ ’̂^g pp ^(¿ 

actuó por Cas
capital albaceten > ^ ^^ 
del Encuentro ^,3# 
Conductores de , piéí 

mente a festivales 
programados 
cia. Málaga y

sábado el ^ei

reci 
•dec

C.D.2022
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Villarrobledo

ADRAZ

‘Soy un agricultor más de la región”, dijo en su visita a Villarrobledo José Manuel Molina

El presidente regional del PP destacó la 
grave crisis del campo manchego

El Partido Popular cree que los gobiernos nacional y regional muestran “apatía y falta de ideas

fl presidente regional del Partido Popular, José Manuel 
^IÍ2Ó ayer una breve visita a Villarrobledo donde tras 
comparecer ante los medios informativos donde denunció 
“fe apatna y falta de ideas del gobierno nacional y regional

le Bah , “El Partido Popular -co
menzó Molina- con su pre
sidente a la cabeza y la Corni
són del Area de Agricultura 
ha convocado las primeras jor
nadas sobre el vino en Cas
tilla-La Mancha. Y lo ha 
hecho porque si la situación

1 Uli que está viviendo el campo en 
btregión es grave, el sector 
vitivinícola está sufriendo una 
de las peores crisis que jamás 

AGUI conocido. Y ello está lle- 
ifendo a la ruina del agricultor 

región. El 50 por 
lequió^ de la producción de uva 
uelaJljde toda España sale de Cas- 
e Bahi Pla-La Mancha. Que se están 
la Ve ^erando de 12-13 millones 

: el ¡& de jornales anuales directa- 
venen mente implicados con la pro- 

M)te.
regalo 

stand;

Succión. Que hay una gran 
cantidad de industrias, comer- 
jos. familias que están vivien- 

lidad.doindirectamente de este sec-

cu

^ ^^^’ l^mentablemente, 
'^ ^^1^^ ^e ideas, la apatía 

¡^*¡^.^°l’l®mo Socialista tanto 
les K»ivel nacional como regional 

°'’^^§^^os a denun- 
DaP-pr publicamente algo que los 

1 ^^ nuestra región 
denunciando desde 

rradew^e tiempo”.
P'^rtido Popular -si- 

ante esta situación de 
ja plantea una serie de 

sni-^ medidas
n fue
de.''

mpinro Í'^® '^^^ desde la 
tas-1 estructuras agra-

Fí¡* lilos dp p t®**®™ de los más 
5* Í^^) y sobre todo, 

rector
ación y la defen-

los vinoT^' promocionando 
tel n ^^^^tra región”, 

problema del sector.

iien3p
nenien 1 o C ~ 

C 
3 ^Ptecios ”° ^5 sólo de 

zo^^^l^án P^j^*°s del sector 
^:20 añn«^^ -^^^ desde hace 

(combusti- 
'^tetc.’i” ^ ’^^ra, fertilizantes

CO <f^

Grave crisis

actual del viñedo
rajes*

laib-j^blemática^^^ró que si la 
icnw j Ío se aenm^^^^^^ ‘^^^ viñedo 

>nte ^® manera 
Í de la. ???^ abocados a

^^ Van ^'^*^ ^^^ graves 
1 del producir. Los 
^‘‘^ Sólo Socialis- 

económi ^ ^^^^^^" a «n
-'® ^e nuestra 

T^doala
^’J! va a sino

? a algo que 

^®síumbrr historia,
■ cultura de*'ÍIl*“* ií?”''“^ '’°«iue la 
'i?$l^ excl^ P^^de decir 

d^.-' T^orde ® uva. Aire- **t*.u¿ ’̂^imia,delX 

g^r>n hay una

lid
e«'l

Catastro Vitivi-

y presentar Ias 
bodegas y coo-

necesaria al 
nícola.

para solucionar el problema del campo” 
propuestas de su grupo, visitó diversas 
perativas vitivinícolas de la ciudad.

auténtica tradición, hay una 
cultura, hay algo que va unido 
a las personas que hemos naci
do aquí y nos hemos criado 
aquí. Y eso es tan importante 
para nosotros que, o no se 
conoce, o no se tiene sensi
bilidad, o tal vez Bono en su 
vida haya estado con un agri
cultor en su quehacer cotidia
no. Y tal vez por eso le falte 
esa sensibilidad. Yo lo he 
hecho desde hace muchos 
años pues para mí es algo que 
va unido a propia cultura cas
tellano-manchega y yo 
siento un agricultor más 
esta región”.

me 
de

Situación insostenible

“La situación -recalcó Moli
na- es insostenible. Esperamos 
que las iniciativas parlamen
tarias que se van a realizar 
a partir de este momento ten
gan su fruto y por supuesto 
hay algo que, por mucha may- 
ría absoluta que tenga el Par
tido Socialista en esta legis
latura no van a poder impedir: 
y es que la situación actual 
del campo no va a aguantar 
más la falta de ideas por parte 
del señor Bono. Puedo ase-

Un miembro del Consejo Escolar denuncia que 
un concejal no cumple su trabajo como maestro

José Ramón Solana, miem
bro del Consejo Escolar del 
colegio “Virrey Morcillo” 
denuncia públicamente el com
portamiento de un profesor de 
dicho centro, el concejal por 
este ayuntamiento y diputado 
provincial, Isidro González, 
por sus reiteradas faltas a clase 
“en una actitud inconsciente 
que perjudica gravemente a sus 
alumnos”.

“Como miembro del Con
sejo Escolar del colegio 
“Virrey Morcillo” -comienza 
Romera- he recibido bastantes 
llamadas de madres de alum
nos diciendo que el profesor 
Isidro González Mínguez, tam
bién concejal del ayuntamiento 
de Villarrobledo y diputado 
provincial, está faltando reite
radamente a clase. Me he inte
resado por el tema y efecti
vamente es así”.

Según Romera, este profe
sor por el hecho de ser con
cejal y diputado provincial “ya 
está liberado” de asistencia al 
colegio dos días a la semana: 
lunes y miércoles (el curso 
pasado no asístia ni martes ni 
jueves) pero se da la circuns
tancia que el señor González 

gurar que los agricultores en 
esta región están pidiendo ese 
cambio político necesario para 
poder afrontar el futuro con 
garantías. Por eso mi presencia 
aquí: para presentar las ofertas 
del Partido Popular y para ser 
solidario con los agricultores 
de esta entrañable región”.

Medidas

Las medidas que presenta 
el Partido Popular de las 
pequeñas planteaciones de 
viñedo.

1. Procurar la concentración 
parcelaria de las pequeñas 
plantaciones de viñedo.

2. Promover la contratación 
de seguros agrarios.

3. Facilitar líneas de crédito 
blando a bajos tipos de interés.

4. Controlar plantaciones 
exigiendo certificado varietal y 
sanitario de todos los portain
jertos y variedades.

5. Establecer una Bolsa 
Regional de Derechos e 
Replantación destinada a jóve
nes que se vayan a incorporar 
a la Agricultura.

6. Crear las subdenomina
ciones de origen necesarias.

7. Imprimir la agilización

Mínguez los 15 primeros días 
del mes de septiembre, donde 
todo el profesorado tiene que 
asistir al centro aunque no 
estén los alumnos, no pisó por 
allí ningún día. A partir del 
día 16 que comenzaron las cla
ses ha faltado periódicamente. 
Yo concretamente he ido en 

• alguna ocasión a preguntar por 
él en horas que debía estar 
en el colegio y no estaba. Y 
otras veces he coincidido con 
él en el ayuntamiento en horas 
que también debía haber esta
do en el centro escolar”.

Aseguró Romera que puesto 
al habla con el colegio ha con
feccionado un amplio “dos
sier” de días y horas en que 
ha faltado, “incluso días ente
ros”.

“Parece mentira -recalcó- 
que este señor que se jacta 
de tener a todos los funcio
narios del ayuntamiento desde 
que se encarga de éste área, 
“metidos en un puño” y que 
los está manejando “con vara 
dura” esté incumpliendo su 
obligación de asistir a clase. 
Si no puede ir a clase que pida 
la excedencia o que se libere 
a través de la Diputación o 
de lo que quiera, pero qiie no

B) Mejora de la rentabilidad
1. Agilizar la reestructura

ción del viñedo.
2. Facilitar líneas de crédito 

blando equipadas a las exis
tentes en la CEE.

3. Garantizar embotellado 
de vinos de calidad.

4. Crear una Comisión 
Interprofesional del sector viti
vinícola con carácter perma
nente, que garantice acuerdos 
precisos de unos precios míni
mos plurianulizados.

5. Negociar con las instan
cias comunitarias el estableci
miento de un precio de garan
tía de la uva en las diferentes 
comarcas productoras.

C) Comercialización
1. Negociar la plena e inme

diata integración del sector 
vitivinícola español en los mer
cados comunitarios.

2. Fomentar la creación y 
desarrollo de sociedades mer
cantiles, cooperativas, produc
toras y asociaciones de expor
tadores para la comercializa
ción de vinos de calidad.

3. Realizar estudios de mer
cado en los actuales países 

esté engañando a los alumnos 
que son menores de edad”.

“Este hombre -añadió- está 
cobrando 3 sueldo, cosa que 
casi ningún español consigue. 
Tiene un sueldo como profesor 
de EGB; tiene otro sueldo de 
la Diputación y tiene otros 
ingresos del ayuntamiento de 
Villarrobledo. No sé cómo 
cumplirá en la Diputación, 
pero en el colegio está cum
pliendo muy mal y en el ayun
tamiento deja mucho que 
desear”.

“A mí me parece muy bien 
-continuó- que toda persona 
quiera “jugar” a ser político, 
pero sin perjudicar los inte
reses de terceros. Si él quisiera 
dedicarse a la política teniendo 
un trabajo propio en el que 
en vez de trabajar 8 horas sólo 
lo hiciera 4 me parece per
fecto: no perjudicaría a nadie. 
Pero en su caso están los niños 
por el medio y eso si que es 
grave”. Para Romera esta per
sona está estafando a la Admi- 
nistración “porque está 
cobrando unos servicios que no 
presta y además hay una serie 
de niños que están sin clase. 
El año pasado la Inspección 
mandó un profesor de apoyo

José Manuel Molina. 

importadores de vinos y mos
tos.

4. Facilitar y promocionar 
la presencia de vinos en ferias, 
salones y exposiciones inter
nacionales.

5. Promocionar y difundir 
ante la sociedad española y del 
resto de países la realidad que 
supone la auténtica cultura y 
el carácter social de la viti
vinicultura.

6. Hacer una Campaña de 
Recuperación de la imagen del 
vino como bebida de sociedad 
moderna.

7. Iniciar una campaña para 
introducir como bebida refres
cante el mosto.

8. Recomendar que se pre
sente una Carta Regional de 
Vinos de Castilla-La Mancha 
en restaurantes y estableci
mientos hoteleros. 

que cuando él faltaba daba sus 
clases. Este apo no hay ese 
profesor de apoyo. No sabe
mos si vendrá o no. De 
momento, hace 20 días que 
empezó el curso y no ha veni
do. Entonces cuando él no 
asiste los niños se quedan sin 
clase. Hasta ahora los lunes 
y miércoles dan sus clases sus 
compañeros, en detrimento de 
su tiempo libre. Me parece 
bien. Pero el resto de días y 
horas que no asiste no las 
cubre nadie”.

Agregó que el director del 
centro está al tanto y le ha 
llamado la atención “pero él 
se lía la manta a la cabeza 
y sigue haciendo lo que le da 
la gana”. Terminó anunciando 
que durante esta semana es 
posible que haya una primera 
reunión del Consejo Escolar 
donde se vá a tratar el tema 
“porque no hay derecho a que 
los niños pierdan el 50 por 100 
de las clases del curso. A este 
ritmo dudo mucho que vayan 
a tener siquiera el 50 por 100 
de las clases”. Pues ahí está 
la denuncia. LA TRIBUNA ni 
pone ni quita. Simplemente ha
atendido, como siempre, 
interés de un ciudadano 
Villarrobledo.
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Se solicitó que las subidas de tasas reviertan en el servicio prestado

El Partido Popular denuncia defíciencias eii 
el Cementerio y en el mercado municipal

El Cementerio sólo cuenta *^ofícialmente^’ con 250.000 pesetas al año

José María Barcina expuso en el Pleno Municipal las 
defíciencias que se observan en estas instalaciones muni- 
cipales, indicando su compañero de Corporación, Francisco 
Morcillo, que los servicios cuentan con muy poca dotación 
económica en los presupuestos municipales. El Cementerio 
será objeto de reformas próximamente.

ib

Angel ROMERO GARCIA

El ocupamos ayer exclu
sivamente del tema de los nue
vos precios que los bellineros 
deberán pagar el año próximo 
por los servicios municipales, 
dando una exhaustiva informa
ción sobre los mismos, hizo 
que otros temas desarrollados 
en el Pleno Municipal no 
pudiesen tener cabida y entre 
ellos hay que destacar las 
manifestaciones que el porta
voz del grupo Popular, José 
María Barcina, realizaba sobre 
el estado del Cementerio 
Municipal y Mercado de Abas
tos, dos servicios que adolecen 
de problemas en sus instala
ciones, ante lo que Barcina 
(que sólo prestó apoyo de subi
da a las tasas del Cementerio), 
solicitó que el aumento de los 
servicios revierta en el propio 
recinto municipal, con el fm 
de que sea posible mejorarlo.

Barcina expuso que este 
recinto municipal se encuentra 
con problemas y carencias que 
deben ser subsanadas, con el 
fin de que se pueda justificar 
de esta forma la subida que 
se pretende hacer. Recorda
mos que subirán todos los con
ceptos municipales aplicables 
al Cementerio, tanto el precio 
de las parcelas, como el de 
los nichos y otros servicios que 
se pudiesen prestar.

En sus manifestaciones, el 
portavoz popular llegó a cali
ficar de “desastrosos“ algunos 
de los servicios.

Posibles mejoras a realizar

Las palabras iniciales de 
Barcina fueron contestadas por 
el concejal responsable de las 
instalaciones municipales, 
Francisco Morcillo, pertene
ciente al grupo de I.U., quien 
las rebatió indicando que prác
ticamente se hacía lo que se 
podía: “Es"innegable que en 
los últimos años se han rea
lizado mnejoras en el Cemen
terio Municipal. Pero a pesar 
de esto aún quedan cosas por 
hacer, pero para ello hace falta

tener dinero y con el presu
puesto que ahora tenemos, que 
són 250.000 ptas. al año no 
se pueden hacer muchas cosas, 
y gracias a las memorias del 
INEM se han podido realizar 
algunas mejoras. No creo que 
el estado del Cementerio sea 
“desastroso”, aunque reconoz
co que todavía faltan cosas por 
hacer”. Morcillo terminó su 
alocución solicitando así mis
mo que las nuevas tasas revier
tan en el propio recinto.

José María Barcina replicó 
a estas manifestaciones elo
giando en primer lugar el tra
bajo que Morcillo estaba rea
lizando,pero exponiendo que 
sus palabras no se ajustaban 
a la realidad: “El mismo con
cejal delegado ha enviado 
escritos al alcalde exponiendo 
el estado en que se encuentra 
el Cementerio y así lo ha mani
festado el propio concejal, 
reconociendo que las instala
ciones no son las adecuadas. 
Esperemos que ese aumento en 
las tasas sirva para solucionar 
en parte esta situación y se 
adapte a las necesidades 
actuales”.

El tema fue cerrado por el 
alcalde. Fructuoso Díaz hizo 
en primer lugar un reconoci
miento de la labor que Fran
cisco Morcillo estaba realizan
do en este área, indicando que ■ 
estaba previsto efectuar nuevas 
reformas en las instalaciones. 
A tal efecto está previsto que 
se construyan unas oficinas 
para los servicios administra
tivos, una nueva zona para rea
lizar autopsias y remodelación 
de jardines, así como dotación 
de nuevos servicios.

El Mercado actual no es 
rentable

Tras el tema del Cemente
rio, otra instalación municipal, 
el Mercado de Abastos, fue 
también un tema que provocó 
sucesivas intervenciones de 
Barcina y Morcillo. El edil 
popular indicó al respecto que 
las instalaciones actuales no 
eran las más idóneas, solici-
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tando así mismo que la subida 
que experimentarán los precios 
municipales de este servicio 
(recordemos que es de los que 
menos subian), reviertan en 
dichas instalaciones: “Ya 
expresé en su momento mi 
preocupación por la subida de 
este impuestos, cuando la 
situación actual de este ser
vicio es bastante mala. Me cos
ta que se están padeciendo una 
serie de condicionantes entre 
los que se encuentran robos, 
malos olores, etc. Por ello 
pienso que se debería estudiar 
detenidamente el tema del 
Mercado, porque creo que 
cada vez vá a peor. De ahí 
mi preocupación por el nuevo 
gravamen para los vendedores, 
cuando lo que ofrecemos no 
es precisamente un buen ser
vicio, por lo que no sé hasta 
que punto se les puede obligar 
a estas personas a pagar más 
por un puesto, cuando el esta
do en que se encuentran no 
es bueno”.

Las palabras de Barcina fue
ron respondidas por Francisco 
Morcillo, quien en principio 
compartió las palabras de su

compañero de Corporación: 
“Todos sabemos que el Mer
cado se construyó hace cua
renta o cincuenta años y desde 
entonces la situación ha varia
do mucho. Está a la vista de 
todos que el Mercado actual 
no reúne las condiciones que 
Hellín se merece, pero el pro
blema principal radica en su 
ubicación. No podemos inver
tir mucho dinero porque no 
tenemos espacio físico para 
potenciarlo. Por ello creo que 
el Ayuntamiento deberá plan
tearse, si desea tener una Mer
cado en condiciones, un lugar 
más idóneo. No hace mucho 
que se invirtieron dos millones 
de pesetas y prácticamente no 
se ha notado nada. Creo que 
el dinero se debe de gastar 
el algo que tenga rendimiento 
y no tengo más remedio que 
reconocer que a este Mercado 
no le veo futuro. Es fácil detec
tar los problemas, pero solu
cionarlos actualmente es bas
tante difícil en definitiva pien
so que las instalaciones actua
les no tienen futuro y tengo 
que reconocer que el dinero 
que se invierta en la sitr,ación

actual supone práctid® en la 
quetirarlo”Al hilo de estas iwi^5* = 
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PROVINCIA 15
Hellín y su Comarca

Según CC.00.5 la Concejalía
de Juventud no funciona

Francisco Morcillo.
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Y además

CASSETTE DE REGALO EN TELVA

Miércoles, 9 de
Octubre de 1991

miembros de este organismo, 
con el fín de estudiar la posi
bilidad de cambiar la situación 
que ahora existe, porque lo que 
ahora hay es total y absoluta
mente nada.

Mi interés en divulgar estos 
aspectos es tratar de que real
mente el Consejo valga para 
algo, porque creo en su utilidad, 
ya que hay gente responsable y 
entre todos debemos de poner

¡ue'‘' 
idas’l'

A. ROMERO

'"'^oT^dCoXelo""

la Tribuna

^sco Javier Morcillo ha 
resado su malestar por el 

lúncionamiento del área 
wicipal de Juventud, de 
ro consejo local es miem

bro en representación de 
CC.00., manifestando como 

no ha tenido contacto 
ton el responsable municipal, 

iego García Caro.

Parece que todo no són bue- 
jrias noticias en estos cien pri- 

ros días del nuevo gobierno 
nicipal y a las realizaciones 

i hace pocas fechas se nos 
^S|ilitaban por la primera auto- 

filad municipal, se antepone hoy 
a ¡denuncia de un sindicato, 

IKC.OO., cuyo representante en 
IdConsejo Local de la Juventud, 

incisco Javier Morcillo, no 
^prece encontrarse muy a favor 
^elo que hasta ahora se ha rea- 

do por parte del responsable 
te^icha area en el Ayuntamien- 

, el socialista Diego García 
ro. En las manifestaciones que 

*' ’'t^iio'> remite, Morcillo expresa su 
'’k^aiestar por la nula actividad 

ue hasta ahora ha desarrollado 
a concejalía, en lo que ros
ita al Consejo Local de la 

J||entud. del que incluso mani- 
Sffi^ta sus dudas sobre si real- 

ale existe como tal entidad. 

rancisco Javier Morcillo se 
ite expresar sus quejas en 

c a lo que considera un mal
donamiento de este organis

mo juvenil; “Me gustaría empe- 
^r diciendo, si realmente existe 
“1*0. a mi modo de ver creo 

^^^® último, y si está cons- 
ido, el ejemplo es pésimo, 

mi punto de vista (y me 
plana que muchos jóvenes 

■ asistido a las reuniones 
“^ Q?^ ’“® ’'® ’*« estado), tengo 

parece 
'’^^'' ani ^ ^^ “"^ reunión de 

te cof Jontle hablamos, comen- 
aspectos, pero 

a pelara 1^^ ^^ ningún interés 
expetlvenís or"’ muchos grupos de 

^^*”^^^05 de nuestra 
n cin • ^^ ’*'’®” ®* Consejo, ni 

®® realizan activi- 
t^^X. / .‘^^^rlas, jornadas o algu- 

hiraL*^^ ’“® P^®**®" inte- 
^fse nnm '•®*®®es y por si esto 

’ 7 '’‘^rt(iaari P”'^ motivos que no 
ífedes ’®® P®®»s acti- 

fol^T® se realiza^® P*'®8raman luego 
IfS^iísto 
ón,s>'lurra ahnJ “"^ ^^^^ ^^e 
io nocente desrip ^'"” ^“® prácti- 
idanT» en quesee’’""*®*’®® ^® ®^‘® 
nue Il^®ra v^epo ^-^ constituyó una 

n sen ” '’a vuehn ”^^ ^ secretario,

Dani ^^ ®" *® que puie- 
eef^^ji^nos ma^'P^*^ *”^ jóvenes.

’^^^Ponsahi ^i^^Q’’ del con- 

(/^‘^'’ción o h'^ “” toque
J”'^^j®> (al Í“®®’^«.ver a este 

' siquiera
‘*®^'’e su ^®"^^3"cia de 

de h '®" ®’ ^^n- Í^' í5b‘^«^ un J“''""‘“^^’ **“« 

/ ’^tiniese con ^^^'^ interés y 
', *®s grupos o

TELVA
TU REVISTA 
MUJER»

‘Incluso es dudoso que exista un Consejo Local de la Juventud

esta institución donde debe estar 
y hacer ver al mismo tiempo a 
los jóvenes hellineros que real
mente vale para algo”.

Como ampliación a las mani
festaciones de Morcillo hemos 
de añadir por nuestra parte el 
que, efectivamente, a los medios 
de comunicación no se les ha 
informado en los meses pasados 
de ninguna actividad que haya 
efectuado el Consejo Local de

AhoraTElAA te regala 
un cassette de grandes 
temas musicales:

American potro!", 
Beguin the beguine"...

¡Todo el sabor 
de las grandes 
bandas americanas!

Moda-Otoño: 
estrena nueva imagen; 
entrevistas, belleza, 
salud, decoración 
cocina...

S

la Juventud y la única noticia 
del movimiento de dicha con
cejalía es la programación habi
tual que realiza el CIADJ, inclui
do en este departamento, sin que 
tengamos constancia de otras 
programaciones, así como de la 
nominación de cargos en el men
cionado Consejo de la Juventud, 
que si realmente existe cómo 
entidad ha demostrado tener una 
escasa actividad.

M.C.D.2022
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El PSOE considera improcedente la moción, y es partidario de hacer la auditoría de los últimos 4 años 

El PP insiste en hacer una auditoría
de los últimos 12 años de gobierno

Curso sobre 
técnicas de 
venta, ofrecidu 
por FEDA

Vicente Lülo mostró su apoyo a la auditoría para acabar así con la incertidumbre
Pilar NAVA

En el pasado Pleno, el PP presentó la moción para realizar 
una auditoría de la gestión de Vicente Lillo, proponiendo 
además, que esta se fínancie con los presupuestos muni
cipales y con los sueldos de los concejales. El portavoz 
del PSOE explicó que son partidarios de hacer la auditoría, 
pero sólo de los últimos cuatro años, en la cual se podrá 
clarifícar la gestión realizada en este período.

J.A. MARTINEZ

En el Pleno celebrado días 
atrás, el PP insistió en la moción 
de realizar una auditoría de la 
gestión de Vicente Lillo, duran
te los 12 años de mandato, y 
hasta el final del presente año, 
aludiendo al derecho de infor
mación y a la polémica susci
tada en la población. Sin embar
go, el Grupo Socialista se mos
tró favorable a hacer la audi
toría de los últimos cuatro años.

El portavoz del PP explicó 
que “el PP no critica ni penaliza 
ninguna gestión con respecto a 
esta auditoría, ni la propuesta 
socialista, ni la gestión de nin
gún otro grupo, lo que sí quiero 
que quede bien claro es que 
es necesario, ya que el tema 
ha suscitado tensiones tanto a 
nivel personal como político. 
Además, instamos al equipo del 
gobierno a que una vez resuelto 
este tema, se olvide del pasado 
y empiece a trabajar dando otra 
imagen a los caudetanos, por
que parece que la atención de 
estos plenos era sólo para los 
sueldos de los concejales. La 
auditoría la creo necesaria, jus
tificada y más que razonada. 
Creo justo que la mitad se 
pague con cargo a los presu
puestos municipales, y la otra 
mitad con cargo a los sueldos 
de los concejales. Por tanto, 
solicito que se apruebe en su 
integridad”.

Por su parte, el CDS mani
festó su interés de aclarar su 
no implicación en las tres legis
laturas anteriores, y que por 
tanto “no tenían nada que ocul
tar ni que tapar”. Continuó 
diciendo: “Me da la sensación 
de que aquí hay algo tapado 
no económico, pero sí político”, 
e insistió en que se hiciese, tan
to si se pagaba con los fondos 
municipales o con los sueldos 
de los concejales.

Vicente Lillo manifestó su 
apoyo a que se realice esta audi
toría para terminar con la incer
tidumbre y con las dudas sobre 
su persona. Asimismo, sugirió 
que se reuniera a la comisión 
especial de cuentas , que se lla
me a la empresa elegida, y que 
se haga entre todos los grupos 
políticos.

Gasto inútil

García Bañón dijo que era 
un gasto inútil realizar la audi
toría de 12 años, cuando con 
cuatro será suficiente. Añadió 
que “si coincido en que se audi
te primero los cuatro últimos 
años, y después, si la oposición 
lo considera necesario, que se 
auditen los años restantes”. 
Respecto a la finaciación, dijo 

estar de acuerdo con que lo 
,paguen los concejales, pero 
todos por igual, recordando que 
él cobraba 80.000 pesetas 
menos que su predecesor.

El portavoz del PSOE, dijo 
que era formalmente improce
dente porque el pleno no puede 
obligar a los concejales a pagar 
algo. Añadió que discrepaba 
con la alcaldía, al haberla inclui
do en la orden del día y se 
mostró contrario a que se pague 
con los sueldos de los conce- 
jales.Propuso que se decidiese 
primero si se quería o no la 
auditoría, y después viesen otros 
aspectos de la misma. Además, 
rechazó que el PSOE no quiera 
esta auditoría, pero no de la 
forma presentada, y se compro
metió personalmente a dedicar 
su sueldo para la misma,pero 
ese compromiso, dijo, “es per
sonal de cada concejal”.

Sandoval dijo que si se quiere 
ver si algo está limpio, tiene 
que verse de todos los años, 
y no de los últimos cuatro años. 
Reiteró que el informe de los 
precios de la auditoría no lo 
conoce la oposición. También 
indicó que con esto la alcaldía 
estaba intentando que no hubie
se acuerdo para hacerla 
mediante un decreto de alcal
día. Continuó el portavoz del 
PP diciendo no entender conmo 
puede costar una auditoría de 
4 años y plan de inversiones 
de patrimonio, 3 millones, y una 
de 12 años, 17 millones. Ter-

Reforma del Reglamento
J.A.M.

Respecto a la moción pre
sentada por el Grupo Popu
lar sobre el Reglamento 
Orgánico del Ayuntamiento, 
Francisco Martínez Sandoval 
explicó que “se debería reco
ger y estructurar el Régimen 
de sesiones del Pleno, deba
tes, tiempo de los grupos en 
sus turnos y réplicas”. Tam
bién el régimen de las sesio
nes informativas, estructura 
y organización de los servi
cios administrativos, gestión 
de servicios, ordenanzas 
reguladoras, tratamiento y 
sanciones.

Martínez Sandoval explicó 
que “una vez que se regla
mente el funcionamiento 
particular del Ayuntamiento, 
no sólo de los miembros de 
la corporación, sino también 
de los servicios administra
tivos, queremos que se dé 
una adecuada gestión a

Los distintos grupos políticos de la Corporación.

minó diciendo que el grupo de 
gobierno no quería esa audi
toría por si se desvelaba inte
reses superiores que se puedan 
desvelar o porque no quieren 
dejar de cobrar sus sueldos, 
“por tanto,la moción la sigo 
manteniendo en su integridad”.

El alcalde preguntó al secre
tario sí la auditoría se podía 
realizar por decreto de alcaldía, 
y al decirle que no, éste indicó 
“si se pudiese haber realizado, 
ya estaría hecha”.

El turno de intervenciones 
prosiguió y el CDS dijo que 
veía falta de diálogo, aunque 
se les había dicho que ellos eran 
los prtmcipales responsables. 
Añadió que está más que jus
tificado los sueldos de los con
cejales por su trabajo, e indicó 
que nadie era quién para deci
dir que se debe aportar o no, 
a la hora de subvencionar esa 

todos los servicios municipa
les, al mismo tiempo que se 
recojan unas ordenanzas 
reguladoras en base a la Ley 
de Régimen Local, que regu
larice, en forma particular 
aquellas ordenanzas que 
creemos necesarias, tanto a 
nivel urbanístico, como de 
hacienda y economía muni
cipal. Asimisrno añadió que 
“también queremos recoger 
una serie de sanciones, tanto 
para concejales como para 
funcionarios”.

El portavoz del CDS, 
Antonio Requena Solera, 
ratificó la moción presentada 
por el PP, y dijo que “era 
abierta a cualquier mejora y 
sugerencia”. Vicente Lillo la 
apoyó también diciendo que 
era importante, y pidió que 
se crease una comisión que 
lo elaborara, con la partici
pación de todos los grupos 
políticos. 

auditoría. Respecto a las pre
tensiones del CDS, dijo que era 
simplemente clarificar cualquier 
tipo de duda, e indicó que había 
habido una intoxicación por 
parte de algunos sectores. Se 
preguntó por qué no se había 
pedido en legislaturas anterio
res, sobre todo por los grupos 
que seguían estando represen
tados actualmente en la corpo
ración. El alcalde preguntó si 
el CDS tenía una propuesta 
concreta y el citado portavoz 
le dijo que tenía voluntad polí
tica de apoyaría, tanto si se rea
lizaba con aportaciones de los 
concejales o sin ella, pero de 
12 años.

Vicente Lillo indicó que “el 
CDS había dado en el clavo 
cunado decía que porqué no se 
había pedido antes. Al Grupo 
de los No Adscritos le indicó 
que no realice ironías cuando 
se refiera al Grupo Indepen
diente, y que cuando dice que 
faltan papeles de la primera 
legislatura, que los busque, por
que “estoy convencido que 
nadie se ha llevado nada”.

Respecto al reparto en el 
pago de la auditoría, recordó 
que cuando se compró la plaza 
de toros fue a costa de los suel
dos de los concejales y el alcal
de. En cuanto al defecto de la 
forma de la moción, comentó 
que “es un acuerdo de pleno 
que se discute y se vota , y 
nada más”. Añadió que había 
contradicciones porque el por
tavoz socialista dice no dudar, 
y el alcalde manifiesta que si 
por decreto de alcaldía se 
pudiera haber hecho la audi
toría, ésta ya estaría hecha. 
Continuó Lillo diciendo que 
“hay tensiones en la calle y yo 
no las he creado”.

Después de todas las réplicas, 
el portavoz socialista dijo que 
quien quisiera la auditoría que 
la pagase, y reiteró que el PSOE 
la pidé para conocer el estado 
actual del Ayuntamiento, y no 
para lavar el honor de nadie, 
y que si alguien se sentía inju
riado que acudiese al juzgado.

El pasado lunes, 7 dü 
bre, comenzó en La Roí 
curso sobre técnicas de 
ofrecido por FEDA y que 
rá hasta el próximo 1 
octubre.

Dicho curso se celebii 
el aula de formación Í 
dependencias de FEDAij 
ración de Empresarios de, 
cete), en La Roda, ubica 
la Avda, del Paseo de la 
ción,52. La duración deis 
es de 30 horas lectivas, las 
les se impartirán de K 
22,30 horas, entregándoi 
finalizar el período le 
documentación y biblioE 
los temas tratados.

Estará especialmente & 
a empresarios, directivos; 
ponsables de áreas coraeü 
En definitiva, a todas a 
personas relacionadas« 
venta y los clientes en sí

Las clases del curso: 
impartidas por el conoció 
fesor de marketing, Ba 
García, quien expondd 
extenso programa, traiai 
diferentes aspectos de! o 
de la venta, como son; d 
dedor (imagen, fonnaó- 
mana, autoformación, ■■ 
ción profesional, té» 
ventas, proyección europ 
mercado (estudio del ms 
nuevos mercados); di® 
(presentación, motivas 
cierre de la venta, ®^ 
miento del cliente, nuevos 
tes); la competenciaJe® 
la competencia, i*“(® 
compartida para donH 
mercado, nuevas invs5 
nes, promociones y I®® 
tos, asociaciones gs^ 
práctica (teatro de ventáis 
ciones, dificultades 
mini-marketing); nid 
(explicación del te®a, _ 
taciones por los alum 
men colectivo).

Objetivo: form^d^^ 
yendedotts

La única constan 
mantiene en el wer 
venta es el camb) 
que lleva a que e 
un autómata u^ 
bombardeado pot . 
ción de los 
nicación, publid 
dores.

Ante esta j$ií 
te, el vendedor ha 
to y adelantarse 
novedad para no Q ^^ 
de juego, y no s ^g^,fj 
sus clientes, sin_ ^^t 
Las nuevas t®^”\.„(|eií 
que se «““^ dd'f 
frecuencia, hace 
el eterno observa^, 
no que le rodea, ,.^ 
y rápido en a 
nuevos métodos. ki

Todo cambio 
el programa, * ^nef 
hacia 5 
curso, que no y 
de formar buen 
vendedores.

M.C.D.2022
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Los medios de comunicación han de desempeñar un papel primordial en el éxito de la iniciativa 

Se presentó en Almansa la nueva campaña 
dirigida a la seguridad del colectivo arbitral

‘El nivel que se exige a quienes desean ser árbitros es cada vez más alto^^

luán Castillo Jiménez, vocal de Colegio 
Nacional de Arbitros y presidente de la 
Comisión de Disciplina y Méritos del Comi- 

\té Nacional de Arbitros, acompañado de
losé Hernández González, directivo del

Colegio de Arbitros de Albacete, realizó en 
Almansa la presentación de la nueva cam
paña nacional que, orientada exclusivamen
te a lograr la seguridad del colectivo arbi
tral, va a poner en marcha el C.N.A.

Luis BONETE PIQUERAS

La visita del Presidente de 
la Comisión de Disciplina y 
¡Méritos del Colegio Nacional 
•de Arbitros a Almansa tuvo 
lugar por dos motivos: en pri- 
ímer lugar, despedirse de la 
sub-delegación de Almansa 
debido a su reciente nornbra- 
imiento como vocal del C.N.A. 
y a su cese como delegado del 
Colegio de Albacete, al frente 
del cual, Castillo ha estado dos 
temporadas. Aprovechando 
'esta visita, Castillo, convocó 
una rueda de prensa para dar 
a conocer y explicar los por
menores de la campaña que 
desde el C.N.A. se ha orga
nizado a nivel nacional, con el 
(Objeto de proteger los intereses 
y, sobre todo, la seguridad del 
colectivo arbitral.

‘Apoyo total de Villar

Castillo explicó que esta 
campaña iba dirigida exclusiva- 
Uniente a proteger al colectivo 
arbitral de la violencia y agre
siones de que son objeto en 
¡ws campos de fútbol: “A raíz 

^® posesión en la 
■ -EF. el 13 de Junio pasado 
e cuando comenzamos a tra- 

ajar en este tema. Práctica- 
, n e no hemos hecho vaca- 

temporada que 
¡comenzaba en primera, segun- 

® ^“® ^C)n donde 
el Comité 

4 Jtilio visi- 
eon objeto de 

'Ción nuestra preocupa- 
partidn°^ ^ g^^’^ cantidad de 
‘■«olverTla^F d" ‘’“® 
nonndAi^ Federación por
nn arbitrar. Por poner 

i””‘ de Madrid se deja-
'1.800 no^l-í ^P’‘oximadamente 
de los ?Í P®’’ tío disponer 
liemos necesarios,
"^a y hemn ®^^® proble- 
■^Ifsión dp llegado a la con- 

l^ndamentalL ^^^'^taje debido

El oreRid y ^^. agresiones, 
^te^é rívarn ^^^^ ^^ll^t ^e inte- 

portó P°^ ®1 ^®tna y 
i^^tavillosa tle forma 
/^“’tlón nos ^ ,.termino de la 
•?^’^tásenios ^^® 1® P*^®’ 
'^yerann? proyecto que
^’^'^nminadac ^^^^® ^® medidas i^e S ® solucionar este 

'’^^dios escatimar
■*®icos”. Onales ni econó-

nal. El primer paso que hemos 
dado, ha sido el ponemos en 
contacto con los presidentes de 
las territoriales con el objeto 
de que nos facilitaran el nom
bre de la persona más idónea 
que pudiera desempeñar el 
cometido. Esta persona desem
peñaría la siguiente misión: en 
cualquier lugar donde tenga 
lugar cualquier acto violento o 
agresión contra un árbitro y que 
tenga cierta trascendencia o 
que necesite asistencia faculta
tiva, incluso, porque lleve unas 
horas en el campo y no le dejen 
salir..., intentaremos a partir de 
ahora que se pueda contar con 
la presencia lo más rápida posi
ble de un colaborador de 
C.N.A. que auxilie en esa situa
ción al árbitro en cuestión.

Hasta ahora, en este tipo de 
situaciones, el colectivo arbitral 
estaba completamente indefen
so. Lo atendían sus propios 
compañeros y, si se trata de 
un partido de regional o juve
niles en el que está solo..., nos 
podemos imaginar lo que ha 
estado sucediendo. Se trata, 
concretando, de que los cola
boradores del C.N.A., al tener 
conocimiento de que algo grave 
ha sucedido en un campo de 
futbol, ya que este tipo de suce
sos se difunde rápidamente por 
la radio, repito, al tener cono
cimiento de esto, rápidamente 
se desplazará el colaborador de 
la zona al sitio en concreto y, 
una vez presentado ante las 
autoridades competentes, pue
da desarrollar su trabajo de 
auxilio y asistencia al colegiado 
que lo necesite”.

“El programa es tremenda
mente ambicioso”, nos dijo 
Castillo: “Contempla todas las 
categorías del fútbol español; 
desde Primera División hasta 
la más humilde de las catego
rías. Lógicamente, estas situa

ciones es muy difícil que se den 
en 1- o 2^ división por la gran 
presencia de fuerzas de orden 
público presentes. El problema 
de la indefensión de los árbitros 
se agudiza de 2- división B 
hacia abajo. Sobre todo en 
regional, la situación actual es 
un completo desastre”.

Según Castillo, este progra
ma se ha estado experimentan
do en Castilla- La Mancha des
de hace tres años: “Las expe
riencias obtenidas en la apli
cación de estas medidas en 
nuestra región son la base del 
proyecto que vamos a presentar 
en breve a Villar. Como dato 
anecdótico puedo decir, que en 
la delegación de Albacete en 
el pasado año, el colectivo arbi
tral tuvo 2.055 actuaciones, 
contando con todas las cate
gorías y tan sólo hemos tenido 
una sola clausura de campo en 
Tobarra. Estos resultados obte
nidos en nuestra región nos lle
van a la conclusión de que son 
el resultado de las medidas que 
se articularon hace ahora tres 
años”.

Debido a las estructuracio
nes que se están haciendo en 
las diferentes categorías. Cas
tillo nos decía: “Este año puede 
ser diferente. La competencia 
va a ser a muerte y posible
mente va a haber muchos más 
problemas. Hay que tener en 
cuenta que el fútbol español 
va a mover esta temporada 
32.000 millones de pesetas con 
el riesgo que esto conlleva para 
los árbitros”.

La prensa juega un papel 
fundamental

Según Castillo, los medios de 
comunicación jugarán un papel 
fundamental en el éxito de este 
programa: “Necesitamos a la 
prensa. Queremos decir a los

1̂
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^^racten'ir ^^^^ ^®s explicó 
n “ pro-

Í^’^te asunto

^"^ores a nivel nacio-

Juan Castillo, junto a José Hernández.

medios que nos apoyen; sin 
ellos y sin su ayuda, nosotros 
este programa no lo podemos

culo, no se saca nada. Esta rue
da de prensa en la que hoy, 
en Almansa, presentamos a

llevar a cabo. Necesitamos que nivel nacional esta campaña de
los medios colaboren con el 
colectivo arbitral; lógicamente 
nosotros no vamos a entrar en 
los cometidos de los medios, 
que son en definitiva quienes 
juzgan la labor desarrollada por 
el trío arbitral, o en definitiva, 
la labor de los equipos. Si el 
periodista considera que la 
labor desarrollada por el árbi
tro ha sido incorrecta, lógica- 
mente lo va a decir. Nosotros 
en ningún momento vamos a 
entrar, repito, en la cuestión 
técnica desarrollada por los 
medios. Pero lo que sí pedimos 
a los medios es que estén con 
nosotros. Con que un árbitro 
salga sangrando del campo, con 
que no pueda salir de la caseta, 
con que se le apedree el vehí-

protección al colectivo arbitral, 
no tendría objeto sin vuestra 
ayuda”.

El nivel arbitral, cada día más 
alto

160 árbitros en la provincia
Le preguntamos a Castillo 

Jiménez cuál iba a ser la acti
tud de Sánchez Sanz de cara 
a la problemática existente en 
los diversos colegios arbitrales 
de España: “Sánchez Sanz, 
estoy seguro, va a visitar cole
gio por colegio. No va a ser 
un presidente “presidencialis
ta. Este hombre se va a des
plazar para conocer de cerca 
la problemática de los árbi
tros y sus inquietudes. El 
próximo día 19 viene a Cas
tilla-La Mancha, concreta
mente a Cuenca, con motivo 
de la Junta Directiva del 
Comité Nacional donde se

explicarán en profundidad las 
nuevas normas de la FIFA. 
Después de esta reunión, Sán
chez Sanz, mandará un vídeo 
con las nuevas normativas a 
aplicar a cada delegación 
provincial”.

Castillo nos informó que en 
la actualidad hay 7.470 árbi
tros colegiados en toda Espa
ña, 400 de ellos en CastillaLa 
Mancha, 160 en Albacete y 
14 en Almansa. Añadió que, 
el Comité de de árbitros 
regional tiene un gran peso 
específico ante la nacional, 
ocupando el quinto puesto. 
Así mismo. Castillo definió de

esta manera las características 
que debía de reunir el árbitro 
ideal: buena preparación físi
ca, gran personalidad, impar
cialidad y buena psicología.

Terminó la rueda de prensa 
con unas palabras de admi
ración por parte de Castillo 
Jiménez hacia dos personas 
en concreto: Máximo Orozco, 
presidente del Colegio de 
Arbitros de Castilla-La Man
cha, y Nieves Mercadillo, pre
sidente de la Federación de 
Fútbol Castellano Manchega 
por su entrega y trabajo 
incondicional en bien del fút
bol y del arbitraje.

“Para tratar de solucionar los 
problemas del arbitraje el 
C.N.A. cada año es más res
trictivo y exigente con sus cole
giados”, dijo Castillo. ” Recien
temente hemos tenido en Vito- 
ría unas pruebas físicas y puedo 
decir que la gente cada día esta 
más preparada. A nivel de estu
dios el colectivo arbitral está 
avanzando muchísimo: este 
año, en el curso de ascenso a 
segunda B, ha ascendido un 
chico con 23 años biólogo; 
médicos tenemos cuatro o cin
co; abogados siete u ocho. En 
las pruebas de oposición, la 
gente está sacando unas marcas 
de competición. De 101 aspi
rantes al ascenso a segunda B, 
solamente lo han conseguido 
veintiuna personas de toda 
España. Para el año que viene 
se prevén 32 ascensos, por 
supuesto siguiendo la misma 
tónica: las 32 mejores puntua
ciones de los aspirantes deter
minarán quién asciende y quién 
no. De Castilla- La Mancha 
mandamos a dos chicos: Pina 
Martínez y Rodríguez Torrijos, 
con la fortuna de que los dos 
han conseguido el ascenso. En 
este tema el C.N.A. exige cada 
día más tanto en el nivel cul
tural, como deportivo, de pre
paración física, personalidad, 
etc, etc.”.
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Presentado el 
primer proyecto 
para construir 
un hiper en 
Talavera

TALAVERA DE 
NA. (Efe).- La 
“Transmeridional”

LA REI- 
empresa 
presentó

ayer al Ayuntamiento de Tala- 
vera de la Reina la primera 
oferta para la instalación en 
esta localidad de un hipermer
cado, en la que el pequeño 
comercio también estará pre
sente y que generá 400 puestos 
de trabajo.

En este proyecto también 
participan las empresas ACISA 
y SOCOMER, encargadas de 
analizar la viabilidad del mismo,' 
su gestión comercial, dirección 
de la galería, así como de su 
promoción y publicidad.

Según dijeron los represen
tantes de estas sociedades, el 
pequeño comercio local estará 
integrado dentro del centro 
comercial y aseguraron que el 
proyecto tiene un carácter 
social por la creación de puestos 
de trabajo y por fomentar la 

. actividad productiva de la 
región.

No obstante precisaron que 
el pequeño comercio tendrá 
que especializarse, modernizar
se y adecuarse a horarios, pro
ductos y servicios.

El futuro centro comercial, 
según este proyecto, tendría una 
superficie total de 78.000 
metros cuadrados, con 180 
metros de fachada frente a la 
autovía de Extremadura. De ser 
aprobado, el hipermercado 
estaría situado a la altura del 
kilómetro 113,5 de la N-V y con
taría cón tres accesos, uno por 
la citada vía, otro por la avenida 
de la Constitución y el tercera 
por la ronda Norte-Sur.

Un fílme de José 
Luis Cuerda 
representa a 
España en un 
festival europeo

LA BAULE. (Efe).- Con “La 
viuda del capitán Estrada”, un 
melodrama bien construido del 
cineasta José Luis Cuerda, 
España se hizo presente ayer 
martes en el Festival del Filme 
Europeo de La Baule (oeste de 
Francia).

Inspirado por la novela “Una 
historia madrileña”, de su com
patriota, el escritor Pedro Gar
cía Montalvo, el realizador situó 
la acción del filme a fines de 
la década de 1940, cuando toda
vía estaban sin restañar las pro
fundas heridas provocadas por 
la guerra civil española de 
1936-1939.

En esa época, las Naciones 
Unidas decretan el bloqueo de 
la España franquista. La fron
tera con Francia está cerrada 
y una serie de dificultades mar
can la vida del país.

En ese marco 
correspondiente a 
aún mal conocida. 
Cuerda emprende

histórico, 
una época 
Jose Luis 
el relato

lineal de las peripecias de la 
viuda de un capitán del ejército, 
Luisa Estrada, mujer que pro
cede de una familia modesta 
y que llegó al matrimonio a tra
vés de una relación de trabajo.

Durante los primeros nueve meses de este año y para toda la región

Más 3.000 millones en créditos
para Viviendas de Protección

Andalucía y Valencia absorbieron más de la mitad de los créditos

La autonomía de Casti
lla-La Mancha obtuvo 
3.043 millones de pesetas 
durante los nueve prime
ros meses de este año en 
créditos para la adquisi
ción de Viviendas de Pro
tección Oficial (VPO) con
cedidos por el Banco 
Hipotecario de España.

MADRID. (Efe).- Las 
comunidades autónomas de 
Andalucía y la Comunidad 
Valenciana absorbieron más 
de la mitad de los créditos 
para la adquisición de VPO 
y el total de prétamos durante 
este periodo ascendió a 
52.602 millones de pesetas, lo 
que permitirá financiar la ini
ciación o compra de 12.690 
viviendas.

Andalucía recibió 16.287 
millones de pesetas, seguida 
de la Comunidad Valenciana, 
con 9.600; Murcia, con 4.047 
millones de pesetas, y Galicia
y Castilla-La 
3.494 y 3.043 
pectivamente.

Por contra.

Mancha, con 
millones res-

son las auto-
nomías de Cantabria, con 58 
millones. La Rioja, con 674, 
Aragón, con 856, y Castilla 
y León, con 881 millones de 
pesetas, las que solicitaron 
menos créditos.

De los 52.602 millones de 
pesetas, 49.341 se destinaron 
al denominado Régimen 
General (familias con ingre
sos comprendidos entre dos 
y cinco veces el salario míni
mo interprofesional) y 3.261 
millones para el Régimen

Un toledano, 
condenado por 
impago de 
mensualidades 
su esposa

Nuestra comunidad recibe más 3.000 mil millones en créditos hipotecarios.
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TOLEDO. (Efe).- 
Audiencia Provincia] de Td 
ha condenado a L.M.D. i 
pena de un mes y un díí 
arresto mayor como autoi 
un delito de abandono de fi 
lia y a abonar a su esposa J.I 
las mensualidades de la peu 
compensatoria que le ade 
entre julio y diciembre dek 
1989.

La sentencia, que revocil 
fallo absolutorio dictado! 
anterioridad por el juzgado 
lo Penal número dos, y qx 
la primera de estas caracü 
ticas dada a conocer púl 
mente en Toledo, también 
dena al afectado a una i 
de cien pesetas, con anesto 
titutorio de veinte días en 
de impago.

No cabe recurso

Especial (familias con ingre
sos no superiores a dos veces 
el salario mínimo).

Por Otra parte, el derribo 
de tres viviendas en la loca
lidad de Alameda de la Sagra 
(Toledo), prevista en un prin
cipio para el pasado jueves 
y después para ayer, no .podrá 
llevarse a cabo hasta que el 
Gobierno Civil no disponga 
de el expediente de demoli
ción del sumario. Según infor
maron fuentes del Gobierno 
Civil de Toledo, la demolición 
de viviendas es un asunto “ex
clusivamente municipal” 
pero, ante la ayuda solicitada 
por la corporación local de 
fuerzas del Orden Público

“para prevenir posibles distur
bios”, el Gobierno necesita el 
expediente de derribo.

Por su parte, el primer 
teniente de alcalde de Ala
meda de la Sagra, Agustín 
López Pantoja, dijo que espe
raba “los refuerzos” del 
Gobierno Civil para el día de 
ayer y matizó que “si no nos 
envía fuerzas de Orden Públi
co sus razones tendrá”. Según 
López Pantoja, en junio se 
precintaron las viviendas, que 
se encuentran en su primera 
fase de construcción y son 
propiedad de Doroteo Juárez, 
por invadir dos calles, “pero 
las obras continuaron, pese a 
que no tenían licencia”.

El comisario español pide a Bono flexibilidad en los presupuestos que aporta

La presencia de nuestra autonomía 
en la Expo’92 podría peligrar

TOLEDO. (Efe).- El comí- 
sario del Pabellón de España 
en la Exposición Universal de 
Sevilla, Angel Luis Gonzalo, 
pidió ayer al presidente de Cas
tilla-La Mancha, José Bono, 
“más flexibilidad” en los pre
supuestos que la región apor
tará a la Expo, ya que “podría 
peligrar su presencia en algunos 
proyectos importantes”.

Gonzalo, tras una audiencia 
concedida por Bono en el Pala
cio de Fuensalida (Toledo) a 
representantes de 17 comunida
des autónomas, manifestó que 
desde un principio Bono dijo 
que la región “no estaría en 
la Expo a cualquier precio y, 
tanto en la asignación de pre
supuestos como en los gastos, 
se ve que está siguiendo reglas 
muy exigentes de control y 
austeridad”.

El comisario del Pabellón de 
España indicó que la media del 
presupuesto invertido por cada 
comunidad autónoma supera 
los mil millones de pesetas, “lo 
que está bastante por encima 
de la participación económica

José Bono.

de Castilla-La Mancha, que ha 
aportado 430 millones”, añadió.

Respecto a otros países el 
comisario del Pabellón español 
matizó que han invertido desde 
mil millones de pesetas, los más
pequeños, hasta los 
más potentes.

“El objetivo de 
hacer presupuestos

5.000, los

Bono era 
generales

austeros, pero existe el peligro, 
si mantiene esta actitud, de que 
en último momento la región 
no pueda entrar a formar parte 
de pequeños proyectos en los 
que participarán todas las 
comunidades”, aseguró.

Gonzalo, que se refirió al 
Pabellón de España como “una 
operación de imagen de estado 
que España tiene que utilizar 
para dar a conocer su mensaje 
a 18 millones de personas”, 
explicó en qué consiste el pabe
llón itinerante, que recorrerá 
diversas regiones mostrando 
parte de lo que se recoge en 
Sevilla “para que lo puedan ver 
el mayor número posible de ciu
dadanos”. Por su parte José 
Bono manifestó en la audiencia 
concedida a los representantes 
autonómicos, que “dije en un 
principio que no estaríamos dis
puestos a estar en la Exposición 
Universal a cualquier precio y 
lo hemos conseguido+ y añadió 
que le parece “caro y excesivo” 
el precio estipulado de 4.000 
pesetas/día la visita a los pabe
llones de Sevilla.

Contra esta sentencia, 
lleva fecha del pasado ffi 
de septiembre y que fuej 
litada ayer a Efe, no cabe ¡1 
poner recurso ordinario alji

En sus fundamentos de i 
cho, la sentencia recuerda 
el nuevo delito de im^ 
prestaciones económi 
impuestas judicialmente 
casos de separación, divoro 
nulidad, fue introducido u 
Código Penal en su artículo 
bis con la Ley Orgánica dej 
de 1989, y que está incluido 
tro de los delitos de abatí 
de familia.

La Audiencia de Toledo 
zsu sentencia en las resoluo 

civiles anteriores que obuj 
al pago de la pensión, e “ 
quilibrio económico en’'* 
cónyuges (los tres 
matrimonio son mayo 
edad) y en los medios ^ 
micos del acusado derivad» 
negocio de pescadería 
regenta.

Historia delc^.

El caso se remonta a 
bre de 1987 cuando el J 
de Primera Instancia 
dos de Toledo decre 
ración del ®^^”®®f. 
citado, vecinos de 
toledana y fija ^ 
compensatoria de j 
pesetas mensuales <1 
pagar el demandado.

Esta sentencia tue 
por el esposo ante 
Provincial de ’jj¿ 
ción de lo civil , 
en septiembre de .^ 
firmó la resolución 
de primera instanciaj^ ^

Posteriormente, ^ 
dante denuncia P^ ¡¿n 
el impago de ’^ H ^ 
en primera instancia) 
en apelación, Y .^ |o¡ 
cuando el 
número dos de i ^g„>! 
al demandado P j^^^^fi 
que éste no P^^ .da f 
a este pago, 5®. ¿jejíi’ 
recurrió ante la 
vincial de Tole o. ^^ fi 

condena al d 0111’’ 
pena de un 
arresto mayor Y ijjado' 
esposa las mensual' 

pensión.
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Rebelión antidroga

£1 ministro del Interior, José Luis Corcuera, Corcuera que explicó que el proyecto de ley 
áijo ayer, en relación con las actuaciones de ' .
las patrullas ciudadanas, que la mejor forma 
para atajar la venta de droga es colaborar con 
la policía y no “tomarse la justicia por su mano”.

de Seguridad Ciudadana constituirá un buen
instrumento para lograr una mayor efícacia poli
cial en la lucha contra el narcotráfíco, hizo una 
llamamiento “a la refíexión ciudadana y a la

responsabilidad^  ̂sobre la práctica de estos méto
dos, y pidió a los ciudadanos “la tranquilidad 
de ánimo necesaria para que colaboren con la 
policía” y no se lleven a cabo “usos en absoluto 
correctos en una sociedad democrática”.

Mientras los vecinos de varios barrios amenazan con seguir actuando a través de patrullas ciudadanas anti-droga

Corcuera pide la colaboración ciudadana y 
que nadie se tome “la justicia por su mano”
Miles de vecinos de 5 barrios madrileños se manifestaron anoche bajo el lema ^^drogas no” y en Valencia ocurrieron enfrentamientos

MADRID. (Agencias).- Tras 
e.xpresar su satisfacción por el 
hecho de que “cada vez haya 
una mayor conciencia ciudada
na sobre los problemas de la 
droga”, el responsable del

liént departamento de Interior alertó 
la a sobre las consecuencias que las
estoi patrullas ciudadanas pueden
ení acarrear.

cia.

El ministro resaltó que la 
“pseudocolaboración que 
suponga la actuación indiscri
minada de ciudadanos en rela
ción a pequeños narcotrafican-

) uí tes o drogadictos, nos puede lle- 
fue ó var a una situación en absoluto 
beií positiva para combatir adecúa-

de di 
;rdai 
P^? 
óraí! 
inte

loa 
iculc^

damente a los delincuentes”.
Así, agregó, estas prácticas 

conducen “a situaciones de irra
cionalidad y de indiscrimina
ción, y no hay peor cosa que 
favorecer el que la gente se 

la justicia por su mano”. 
En este sentido, José Luis Cor- 
cuera dijo que no conocía nin
gún caso en el que “se haya 
puestooórden donde no lo

baiw ponen las Fuerzas de Seguridad 
e Estado”, y reiteró que “la 

edd 1 nica actuación provechosa de 
iluoí los ciudadanos” es la que supo- 

^°^ la policía en 
oscubrimiento de traficantes 

5 puntos de venta de droga, 
^orcuera también defendió 
3 constitucionalidad del artícu-

ijos 
ors

„ Lon j . ucj diueu-
CiiiHívZ ^^^^^^ ^®^^^ Seguridad 

'3^ elaborado por el
5n el que se deter-

I
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En el barrio de Malvarrosa, veinticinco personas resultaron heridas, y ayer por la noche, miles de vecinos se manifestaron en Madrid contra la droga.

iO

instar”^^^i °^ .policías “podrán 
les ^ °- ciudadanos a que 
cias ^ ^^^ dependen-
loerar ^ ’^^o 01 objeto de 
, 8 su identificación.

Wtaplo, multar ’ que rnne a las personas 
'pública ‘J^oga en la vía 

dealto d 1 '‘'1 PP. el minis-
!l»ident¡¿ en que

Wenr ‘®" "Q ^oiso con- 
! cuantas horas.

Tras expresar su satisfacción por el hecho de que “cada vez haya 
una mayor conciencia ciudadana sobre los problemas de la droga”, 
el responsable del departamento de Interior alertó sobre las con
secuencias que las patrullas ciudadanas pueden acarrear

-.^^j^ue no haya droga

)I1S 
et

®® ^e Lloh ^”^°’ ®" ^^^^ ^°S‘ 
*’’^*dentes clonde hubo 
^^•^ana pnt^ Pesado fin de 
llanas y ciuda-
^’’’ anunciad ^^^°^’ ^°^ vecinos 
f^^^í’án las *^ n^ ^° desapa- 
'^ ’‘''ya droea^^A '^u ^^^^^ ‘^^^ 

si no I añadido 
W^’PolicS Í®^®*^^ ''^gi- 

Volverán P^^’’^ll^s veci- 
MUrde. 3 actuar cada

jd*

■y'^Pomte^’*® «l alcalde 
Í" patrullas m? ®®**'' a la calle 

droga en 
ix^^ínticinco^h ^^^® Policía. 

P°*‘cías, nrod'’^°^’ ^® ®^^°^ 
P dujeron antea-

noche los enfrentamientos en 
una manifestación de vecinos 
del barrio de Malvarrosa, en 
Valencia.

Las manifestaciones de veci
nos se iniciaron hace poco más 
de una semana para protestar 
por la presencia en las calles 
del barrio de consumidores de 
drogas, que acudían desde otros 
puntos de la ciudad para adqui
rir sustancias a los traficantes 
que se albergan en La Mal
varrosa.

La pasada noche, unas tres 
mil personas se manifestaron 
por el barrio y cortaron el trá
fico, por lo que la policía les 
conminó por megafonía a que 
depusieran su actitud, y ante 
la negativa de los vecinos, los 
agentes cargaron contra los 
manifestantes.

Desde algunos balcones se 
respondió con lanzamiento de 
macetas y otros objetos, que 
cayeron sobre vecinos y agentes, 
con el resultado de 25 heridos.

de ellos, 11 manifestantes y 14 
policías, según fuentes policia
les. Los enfrentamientos entre 
policía y manifestantes se pro
longaron hasta primeras horas 
de la madrugada y los vecinos 
ya han anunciado que prose
guirán con las movilizaciones.

Por otra parte, vecinos de los 
barrios periféricos madrileños 
de Villaverde y Perales del Río, 
apoyados, por los de Entrevías, 
San Cristóbal de los Angeles, 
Orcasur y San Fermín, tenían 
previsto manifestarse ayer por 
la noche contra la droga y el 
realojamiento de familias gita
nas.

La convocatoria de la mani
festación cuenta con la oposi
ción de la Federación Regional 
de Asociaciones de Vecinos de 
Madrid, vinculada al PCE., del 
grupo municipal de IU de Villa
verde., y de la Asamblea Cívica 
de Villaverde, que se ha decla
rado partidaria del respeto por 
las minorías étnicas contempla

do en la Constitución española. 
El conflicto surgió el mes pasa
do en Madrid y se ha ido exten
diendo a otros puntos de Espa
ña, informaron fuentes del Con
sorcio para el Realojamiento de 
la Población Marginal, que pro
yecta el realojo de 2.000 fami
lias gitanas que viven en la peri
feria madrileña.

Tres representantes de la 
Asamblea Cívica de Villaverde, 
entidad que agrupa a diversas 
entidades sociales y favorable 
al realojo de las familias gitanas, 
han visitado al Defensor del 
Pueblo para pedirle su media
ción en este conflicto, dijo Luis 
Vara, portavoz de esta Asam
blea. La Asamblea Cívica se 
opone a la actitud del grupo 
de vecinos de Villaverde Bajo 
que está impidiendo la cons
trucción de un número de 
viviendas para realojar a fami
lias gitanas por considerar que 
su presencia allí aumentará la 
de drogadictos en el barrio.

^^Son unos 
cobardes^^

El fiscal Antidroga de 
Cataluña, José María 
Mena, calificó ayer de 
“alto nivel de cobardía” 
la actuación de patrullas 
ciudadanas en el barrio 
de Sant Cosme de El Prat 
de Llobregat (Barcelona), 
que el fin de semana 
agredieron a una treinte
na de presuntos trafican
tes y drogadictos. Mena 
señaló en rueda de prensa 
que la Fiscalía del Tri
bunal Superior de Justicia 
de Cataluña (TSJC) no 
iniciará, por el momento, 
ninguna actuación judi
cial por los hechos suce
didos en este barrio debi
do a la falta de atestados 
policiales. La fiscal de los 
juzgados de El Prat espe
ró, según Mena, hasta 
altas horas en las depen
dencias judiciales, “sin 
que nadie aportara infor
mes de los altercados. 
Sólo se tiene constancia 
de un leve altercado entre 
alborotadores y la policía 
de El Prat”.
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Fue puesto en libertad provisional sin fianza dos horas después de presentarse en la Audiencia

Francisco Paesa, procesado en el juicio 
de los GAL, se entrega a la justicia

Fuentes jurídicas consideran que se ha ^‘puenteado” al juez Baltasar Garzón

El industrial Francisco 
Paesa, procesado por cola
boración con banda arma
da en el sumario del “caso 
Amedo” y que se encon
traba en rebeldía, se per
sonó ayer a las diez de la 
mañana en la Audiencia 
Nacional y fue puesto dos 
horas después en libertad.

MADRID. (Fax-Press).- El 
industrial fue puesto en liber
tad provisional sin fianza por 
la sala que juzgó a los policías 
José Amedo y Michel Domín
guez y su relación con los 
GAL. La decisión adoptada 
por este tribunal de poner en 
libertad al industrial Francisco 
Paesa, procesado por colabo
ración con banda armada por 
el juez Baltasar Garzón ha 
sido considerada como “irre
gular” por el abogado de la 
acción popular, José Luis 
Galán y por distintas fuentes 
jurídicas.

Estas fuentes señalaron que 
se ha “puenteado” al juez Bal
tasar Garzón instructor del 
sumario 9Z89 por el que fue 
procesado Francisco Paesa 
por los delitos de colaboración 
con banda armada y contra 
la administración de justicia 
por el intento de coacción a 
la testigo Blanca Balsategui en 
relación con el atentado con
tra el refugiado vasco Juan 
Carlos García Goena.

La sala de la Audiencia 
Nacional que juzgó a Amedo 
y Domínguez decretó la liber
tad provisional sin fianza del 
procesado amparándose en los 
artículos 503 y 504 de la Ley 
de Enjuiciamiento Criminal. 
El Fiscal Jefe José Aranda jus
tificó su dictamen favorable

El juez Garzón. A la derecha, el industrial Francisco Paesa.
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No se devolverá 
el patrimonio 
incautado a los 
partidos en la' 
Guerra Civil

MADRID. (Efe).- El ¡i 
del Congreso de los Dipi 
rechazó ayer una iniciatm f 
grupo parlamentario vJI 
para devolver a los pail| 
políticos el patrimonio incjl 
do con motivo de la guerras 
Todos los grupos parlams 
rios votaron a favor de la» 
en consideración de la pn 
sición de ley, a excepción 
Socialista que votó en w 
y del Popular que se ais

Ricardo Ansotegui del f 
presentó la iniciativa parla 
tana, y argumentó quedeiu 
el patrimonio a los sindia 
razones de justicia y de igusi 
aconsejan que, después dei 
cuenta años, se ponga sola 
a las medidas dictatoriales 
se adoptaron en el 39.

El diputado socialista!! 
Paniagua indicó, al anuncii 
voto en contra de su Ga 
que aunque en cuestión dej
cipios “todos estamos dex 
do”, no sólo basta muchas«
con la voluntad política
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por la sentencia del caso Ame
do, en la que no se consideró 
que los 'GAL fueran “banda 
armada” ni que hubiera exis
tido coacción sobre la testigo 
María Angeles “Blanca” Bal
sategui.

En el auto dictado se expre
sa que “teniendo en cuenta 
la extensión de las penas a 
imponer, procede acordar la 
libertad provisional del acu
sado”. Paesa deberá compa
recer ante el Tribunal los días 
1 y 15 de cada mes así como 
todas las veces que sea reque
rido para ello, y deberá desig
nar un domicilio a efectos de 
notificaciones y citaciones.

Francisco Paesa fue el gran

ausente en el juicio de los
GAL. Aunque la sentencia del 
caso Amedo exculpaba a los 
dos policías del delito de ase
sinato consunmado de García 
Goena y del delito contra la 
adminsitración de justicia en 
relación con la declaración de 
Blanca Balsategui, fuentes 
jurídicas indicaron que la sen
tencia del “caso Amedo” no 
debe servir de referencia en 
la continuación del proceso 
contra Francisco Paesa, por 
cuanto no se trata de una sen
tencia firme al estar recurrida 
por las partes ante la sala 
Segunda del Tribunal Supre
mo, -que debe determinar si 
acepta o no que ambos poli-

cías formaban parte 
asociación ilícita o

de una 
de una

banda armada-, y porque tam
bien es distinto el momento 
de la presunta coacción sobre 
Blanca Balsategui.

El representante de la 
acción popular no tiene 
mucha confianza en que la tes
tigo Blanca Balsategui realice 
una declaración ineulpartoria 
de Paesa tras sus testimonio 
contradictorios a lo largo de 
la instrucción del caso Amedo 
y durante la vista oral.

El tribunal que entendió del 
“caso Amedo” dispuso que se 
remitiera el sumario al juz
gado de instrucción número 
5, del que es titular Garzón.

resolver los problemas; 
como en esta ocasión, sono 
piejos y muchas veces iniji 
bles de resolver.

Paniagua explicó que K 
posible establecer una sinií 
con la ley de cesión de fe 
del patrimonio sindical as 
lado, ni establecer la c^ 
lencia entre ambas cuesw 
y afirmó que no existen a 
tancia real ni elementos»
cientes para hacer una o 
ción de los bienes inca®

La libre eleccn 
de facultativo ¡ 
imposible, seí 
un sindicato 
médico

Las reclamaciones de usuarios de talleres 
agilizadas tras la fírma de un convenio

MADRID. (Efe);®J 
cato Médico de Maón r 
ayer en rueda de . 
tal y como está la si 
la sanidad, es impo J 
pueda funcionar la
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recientemente ’-^ 
de Sanidad para el P

MADRID.(Efe).- Las recla
maciones de los usuarios que 
se sientan perjudicados por los 
servicios de los talleres se agi
lizarán a partir de ahora tras 
la firma de un cc^nvenio entre 
el Instituto Nacional del Con
sumo (INC) y la Confederación 
de Tallerres de Reparación 
(CETRAA). Por este convenio, 
la CETRAA se adhiere al Sis
tema Arbitral de Consumo, un 
procedimiento que permite el 
libre acuerdo entre las partes 
en el caso de una reclamación 
sin el trámite judicial y con unos 
costos que se estiman en unas 
30.000 pesetas por actuación, 
muy por debajo de lo que 
requeriría la actuación judicial, 
así como un tiempo de reso
lución entre uno y tres meses.

El presidente de CETRAA, 
Carmelo Olmo, dijo en la rueda 
de prensa posterior a la firma, 
que este convenio pondrá las 
cosas más difíciles a los “talleres 
piratas” y “a aquellos que no

siéndolo no cumplen con la 
obligación de atender bien al 
cliente”. Reconoció que este 
sector, con 50.000 talleres para 
un parque de 15 millones de 
vehículos, no tiene buena ima
gen, pero puntualizó que 
muchas de los defectos que se 
les atribuyen les son totalmente 
ajenos y hay que buscarlos en 
la escasa información de otros 
estamentos que recibe el usua
rio, así como en errores que 
proceden del mercado de oca
sión.

Ana Corces, presidenta del 
INC, hizo hincapié en la con
veniencia de solicitar el presu
puesto de las averías en todos 
los talleres y añadió que tienen 
derecho a cobrar por este ser
vicio si al final el cliente opta 
por no reparar el vehículo. La 
presidenta del INC dijo que las 
causas de reclamaciones son la 
carencia de hojas de precios y 
reclamaciones y la negativa a 
elaborar presupuesto. El Instituto de Consumo y la Confederación de Talleres firman un convenio.

mestre de 1992. ■,,
Según dijo el secre

ral de este Sindicato. L
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ciona asociado ¡® , ^¿5: 
deración Sindical ^^ 
te de Funcionarios 
tiempo que un med^ 
ción primaria E“ U
su paciente oscila a g
1,48 minutos en

utilizó los datos d ^ 
del Insalud, 
medio que seded^/^/. 
áreas de salud 
de 3,35 minutos P,^, 
Los médicos de f 
(de ambulatorio) ^^ 
8.151.596 consultas 
de atención PJ* «c^ifaft^ fci t 
tros de Salud)- _ ypj' 
términos, para n jkí 
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Para el Poder Judicial, los nuevos órganos desarrollan su trabajo ‘‘con graves limitaciones”

El CGPJ reconoce defíciencias en los
locales judiciales de las autonomías

Los créditos previstos para resolver estas defíciencias ^^están por debajo del mínimo indispensable”

El Consejo General del 
■ Poder Judicial (CGPJ) 
admite en su última 
memoria defíciencias en la 
mayoría de las instalacio- 
nes judiciales de las auto
nomías, así como la nece
sidad de dotar con más 
plazas y medios a las mis
mas y la conveniencia de 
construir nuevos edifícios.

MADRID. (Efe).- La últi
ma memoria anual de ese 
órgano, recientemente presen
tada por su presidente, Pas
cual Sala, destaca la dificultad 
de habilitar sedes adecuadas 
para el “elevadísimo” número
de instancias judiciales que se 
^^" ^°’^®^^^*^° ^^^ ^®^ últimos 

'ndep años, al amparo de la ley de 
■ Demarcación y Planta Judi- 

chas” cial.
ílica 
mas

Subraya que con “lamenta- 
^*® frecuencia” muchos órga- 

J “^^ judiciales han tenido que 
'5 ver pospuesta su entrada en 

funcionamiento respecto de la 
i sbi 1 f*^^^^ prevista en las distintas 

’^uomías, por no estar dis- 
F°^*^)es los locales o insta

la 1 i ^^'Ques que deberían ocupar, 
'ues^ i '° "^^^ ^^^® *1^® habilitar 

dependencias "insuficientes” 
míos ' ^® '^^ antiguos edifi-

lacios judiciales.
ncauü r egún el Consejo General 

Poder Judicial, esta cir- 
1^ fCunstancia ha provocado que 

^ ^pos nuevos órganos desempe-

jue m

sien v
¡ntos

EI presidente 
extremeño, 
Ibarra, arremete 
contra varias 
autonomías

Pascual Sala, presidente del Consejo General del Poder Judicial.

ñen su trabajo “sujetos a gra
ves limitaciones de espacio, 
dándose, además supuestos de 
aglomeración excesiva que en 
nada beneficia” a la adminis
tración de la Justicia.

Señala que los créditos pre
supuestarios previstos para 
hacer frente a estas deficien
cias “están notoriamente por 
debajo del mínimo indispen
sable”.

Más juzgados 
y personal

Tras constatar que. 
todas las Comunidades 
Autónomas deberían ser 
dotadas con más juzga
dos y personal para la 
administración de la 
Justicia, la memoria 
enumera las localidades 
donde es más urgente 
la construcción de nue
vos edificios y la con
centración de los juzga
dos, así como la amplia
ción de plazas, especial
mente de magistrados.

Urge a la informati
zación de los servicios 
judiciales y a la mejora 
en los departamentos de 
bibliografía, documenta
ción, y otros para mejo
rar la Justicia.

Recomienda, en las 
localidades que no lo 
tienen, la creación de las 
clínicas forenses y la 
“formación permanen
te” de las personas que 
las atiendan, así como 
la de los jueces. La 
memoria, que sugiere 
soluciones para 1992, 
abunda en la descrip
ción de las deficiencias 
existentes en las comu
nidades autónomas.

^’í^p h -------------------------------------------- -
¿Jnj^cer frente común ante el independentismo

’ Cinco grupos “ultras”
Su madre inicia una huelga de hambre

<=
>

1 crean el Bloque Catalán
te^°^^- (Efe)- Cin- 

Wi. «leológicas ír .‘‘'“'entes 
librf^ tico han m ‘^^®8cismo cató- 

^^ denomi-

‘ P^^entista ^®"°"^eno inde- 

la^falán snn ^' Bloque 
deF^tólico p^ . Movimiento 
(«WS, ^T^ Solidaridad 

coií^i^lectivo’pa ^^^^^ Nacional, 
’*°n y »a Asociad
Ired^j^^onales dr^ ^^„ Estudios 

«vaJlasch, Q.,p’'?^"*.^^ción Carlos 
I8>#!|5or5í .■'“^frfreó su crea-

aiw»

1“'.“*^ sobre'íl^i®'^"*" ‘'el 
33 ^*»«”. ‘"'*^P“‘'encia 

ir f** "Jjad Sm!'**®"' ‘le Solida- 
'I*.< Opción “la“la

ración

del teniente general Jaime 
Milans del Bosch, condenado 
por su participación en el inten
to de golpe de estado del 23 
de febrero de 1981.

En el Bloque Catalán no se 
han integrado en principio otras 
organizaciones de ultraderecha 
como las Juntas Españolas y 
Falange Española y de las 
JONS, cuyos programas políti
cos se basan primordialmente 
en una defensa de la obra del 
régimen franquista y de la ideo
logía nacionalsindicalista de 
José Antonio Primo de Rivera.

Un portavoz de Juntas Espa
ñolas señaló a Efe que el Blo
que Catalán ocupa una posición 
política a la derecha de su par
tido, con un programa “anclado 
en el pasado” al que no se sien
ten próximos.

El proceso de constitución 
del Bloque ha coincidido con 
la retirada de la actividad polí
tica del hasta ahora presidente 
del Frente Nacional en Cata
luña, el abogado Esteban 
Gómez Rovira, que inicialmen
te había encabezado la inicia
tiva. Gómez Rovira, que dimitió 
de su cargo tras la constitución 
del Bloque Catalán, dijo que 
su renuncia a la política activa 
es fruto de una “tremenda 
decepción”.

Comunican la conclusión del 
sumario a Sáenz Ynestrillas
MADRID. (Agencias).- El 

juez Baltasar Garzón dictó ayer 
el auto de conclusión del suma
rio del caso Muguruza, por el 
que está procesado Ricardo 
Sáenz de Ynestrillas, en huelga 
de hambre desde hace doce 
días.

El siguiente trámite serán las 
calificaciones provisionales de 
las distintas partes y después 
se decidirá la fecha del juicio 
por cuyo inicio claman los cinco 
acusados. El propio Ricardo 
Sáenz de Ynestrillas se personó 
en la Audiencia Nacional acom
pañado de su madre y de su 
abogado Angel López Montero.

Tanto el juez Garzón como 
la madre de Ynestrillas le inten
taron convencer para que aban
donara la huelga de hambre que 
le ha hecho perder hasta el 
momento once kilos. La madre 
del procesado abandonó la 
Audiencia Nacional visiblemen
te emocionada después de con
versar con su hijo.

“Le he dicho que le quiero 
mucho y que deponga su acti
tud. El me ha dicho que está 
bien”, señaló. Como medida de 
presión, la madre de Ricardo 
Sáenz de Ynestrillas iniciará 
hoy una huelga de hambre que 
se prolongará hasta que su hijo

abandone su postura.
Ricardo Sáenz de Ynestrillas 

compareció ayer ante el Juz
gado Central de Instrucción 
número 5, donde recibió el auto 
de conclusión del sumario, en 
el que está procesado por el 
atentado perpetrado el 20 de 
noviembre de 1989 en el res
taurante ”Basque” del hotel 
Alcalá de Madrid, que costó la 
vida a Muguruza y lesiones al 
también parlamentario de HB 
Iñaki Esnaola. Ynestrillas está 
acusado también en esta causa 
como presunto autor de los 
delitos de pertenencia a banda 
armada, varios de terrorismo, 
estragos y tres tentativas de 
asesinato.

El juez Baltasar Garzón con
tinuará hoy miércoles comuni
cando la conclusión del sumario 
al resto de los procesados en 
esta causa, los policías Angel 
Duce y José Hernández Bar
tolomé, Yolanda González Bel
monte, amiga de Ynestrillas, y 
el joyero Antonio López, todos 
los cuales han sido citados por 
el Juzgado. El sumario dio lugar 
a un auto de procesamiento, 
que señalaba que de lo inves
tigado se desprende que los 
procesados realizaban sus accio
nes en el marco del “Grupo 
Antiterrorista Español”.

MADRID. (Fax-Press).- 
Juan Carlos Rodríguez Ibarra, 
presidente de la Junta de Extre
madura, ha declarado a Radio 
Nacional que “los conceptos de 
solidaridad y de igualdad en el 
trato” deben ser tenidos en 
cuenta por el Ejecutivo a la 
hora de perfilar el nuevo sis
tema de financiación de las 
Comunidades Autónomas.

El presidente de la Junta de 
Extremadura, ha añadido: “Yo 
comprendo que Cataluña o 
Andalucía o Madrid necesiten 
dinero para pagar sus televisio
nes autonómicas, pero deberían 
tener en cuenta que hay otras 
regiones que no tenemos tele
visiones autonómicas, pero que 
estamos haciendo presas para 
que los ciudadanos que viven 
en nuestras regiones puedan 
tener agua potable. A finales 
del siglo XX unos tenemos 
necesidad de contar con agua 
potable y otros tienen necesidad 
de pagar déficits de televisiones. 
Creo que deberíamos ser lo 
suficientemente responsables y 
generosos para saber cuáles son 
las prioridades”.

“Como no partimos todos de 
la misma raya de salida -con
tinuó- sería bueno que, cuando 
se discute cómo se financian las 
Comunidades, se viera cuáles 
son las necesidades que tiene 
cada una, para poner el dinero 
que haga posible que todos ten
gamos equilibrio medio al pres
tar servicios a los ciudadanos. 
De lo contrario, uno de los artí
culos de la Constitución, que 
dice que nadie será discrimi
nado por su lugar de nacimien
to, se podría incumplir”.

La Policía 
detiene en 
Almería a la 
madre de una 
niña maltratada

ALMERIA. (Efe).- La Poli
cía Local de Roquetas de Mar 
detuvo ayer a María Gádor 
Utrera Cortés, de 29 años y 
madre de la niña que anteayer 
fue ingresada en el Hospital 
Torrecárdenas de Almería con 
señales de haber sido maltra
tada, cuando la detenida se diri
gía a un domicilio particular 
para ejercer la prostitución.

Un portavoz de la policía dijo 
que conocían los lugares que 
frecuentaba la madre de la 
pequeña, ya que “la teníamos 
controlada y por eso la hemos 
detenido en la carretera, cuan
do iba a la casa de unos negros 
a prostituirse”, señaló.

La madre de la pequeña, que 
ha negado que su hija de dos 
años hubiera sido maltratada, 
suele ejercer la prostitución 
entre la población de inmigran
tes norteafricanos que viven y 
trabajan en la comarca alme
riense de El Poniente.

La detenida aseguró, según 
el portavoz policial, que su hija 
no había sido quemada y alegó 
que lo que la pequeña presen
taba en sus piernas eran “pa
yuelas infectadas”.

Ó
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Remitirá su dictamen al Congreso tras un período de alegaciones

El Tribunal de Cuentas sigue 
investigando el ‘caso Filesa’

Aclarará conexiones del PSOE y empresas que presuntamente lo fínanciaban

El Tribunal de Cuentas 
fínaUzará en el plazo de 
una semana su investiga
ción sobre la contabilidad 
del PSOE y su relación 
con una presunta fínan- 
ciación ilegal a través de 
las empresas Filesa, Male
sa, Time Export y Distri
buidora Exprés 2.020, 
pero no se conocerá su 
contenido hasta fínal de 
mes.

MADRID. (Efe).- El pre
sidente del Tribunal de Cuen
tas, Adolfo Carretero, que 
compareció ayer ante la 
Comisión correspondienteb 
del Congreso a petición de 
Izquierda Unida, informó del 
procedimiento utilizado en la 
investigación, pero no de sus 
resultados por estar “en pro
ceso de elaboración” o “sub 
judice”, indicó haciendo un 
paralelismo con los trabajos 
jurisdiccionales.

Carretero anunció que 
hacia el próximo día 15 el Tri
bunal de Cuentas comunicará 
al PSOE el resultado de la 
investigación para abrir un 
período de alegaciones, tras 
lo cual el Pleno del Tribunal 
remitirá al Congreso su dic
tamen a final de mes o a prin
cipios de noviembre.

En su intervención. Carre
tero afirmó que en la inves
tigación -encomendada por la 
Comisión del Tribunal de 
Cuentas el 18 de junio pasa
do- se ha trabajado “in situ” 
en la sede del PSOE durante 
los meses de julio y agosto 
para imprimir mayor celeri
dad a la auditoria.

La investigación del Tribu
nal de Cuentas se refiere a 
la contabilidad del PSOE 
durante los años 1988 y 1989 
-incluidas las campañas elec
torales- y, según Carretero, 
también “la referente al grupo 
de empresas, las dos simul
táneamente”.

Adolfo Carretero hizo una

José Ramón Caso fue elegido 
nuevo portavoz del Grupo 

Parlamentario del CDS
MADRID. (Efe).- El exse

cretario general del CDS, José 
Ramón Caso, fue elegido ayer 
nuevo portavoz del Grupo Par
lamentario del CDS con nueve 
votos a favor y dos abstencio
nes, en una reunión a la que 
no asistieron los diputados 
Adolfo Suárez, Rafael Martínez 
Campillo y Baltasar de Zárate.

En declaraciones efectuadas 
en el Congreso de los Dipu
tados tras su nombramiento, 
José Ramón Caso destacó que 
con su designación “no se han 
reabierto ninguna herida” y 
añadió que ”espero que se 
cierren”.

La votación en la que el CDS 
eligió a su nuevo portavoz tuvo

Carlos Navarro, ex tesorero del Grupo Socialista.

defensa del Tribunal de 
Cuentas -calificada de vehe
mente por el diputado de IU 
Jerónimo Andreu- ya que “es
tá al día” en sus trabajos y 
utiliza la totalidad de los 
recursos de los que dispone.

‘‘Competencias”

El presidente justificó su 
defensa, “más o menos vehe
mente”, dijo, en que “se da 
la impresión a veces en los 
medios de comunicación 
social de que no tenemos 
todas las competencias”.

La fiscalización que realiza 
el Tribunal de Cuentas, pun
tualizó Carretero, “es bastan
te intensa, lo que no ocurre 
en otros países con democra
cias bastante consolidadas”.

En la investigación del 
PSOE, explicó Carretero, se 
han aplicado los métodos de 
auditoria normales e, incluso, 
algunas secciones no han teni
do vacaciones para trabajar 
durante los meses de julio y 
agosto.

Una vez finalizada su inter
vención, Carretero manifestó 
en los pasillos del Congreso 
que los inspectore.s no han 
encontrado ninguna dificultad 
en el PSOE para realizar las 
investigaciones en la sede 

carácter secreto. Caso, que sus
tituye a Alejandro Rebollo en 
este cargo, manifestó que la 
participación de Adolfo Suárez 
en las tareas políticas del par
tido será “la que él quiera”.

El nuevo portavoz del grupo 
centrista señaló que existe una 
“voluntad unánime en el grupo 
para defender la estrategia que 
aprobó el Congreso” y recalcó 
que la oposición parlamentaria 
al Gobierno será de “acción 
intensa”.

También subrayó Caso que 
la coordinación entre el grupo 
parlamentario y la dirección del 
Centro Democrático y Social 
“será máxima”.

socialista.
El diputado de Izquierda 

Unida Jerónimo Andreu 
resaltó la importancia de esta 
investigación, ya que “hay 
intranquilidad en la opinión 
pública”, y de que se escla
rezcan las conexiones entre el 
PSOE y el grupo de empresas 
vinculadas a la presunta 
financiación ilegal del partido 
socialista.

Andreu destacó la veraci
dad de los documentos de 
Filesa publicados por la pren
sa, “que tienen que ser ciertos 
porque de lo contrario no se 
hubiera planteado una que
rella a Van Schowen (ex con
table de la empresa) por apro
piación indebida de documen
tos”.

Luisa Fernanda Rudi, 
representante del PP, recordó 
el escepticismo de su grupo 
cuando se encargo el informe 
al Tribunal de Cuentas y 
expresó dudas de que la audi
toria llegue a conclusiones 
satisfactorias.

El portavoz socialista, Nés
tor Padrón, se limitó a mani
festar la confianza de su gru
po en la imparcialidad del 
Tribunal de Cuentas y de que 
los resultados de los trabajos 
se remitan pronto al Con
greso.

José Ramón Caso.

Pedro Solbes, ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Con ellos suman ya 30 en la última semam

Otros cinco desaparecidos) 
naufragar un pesquero gailcj

r 

iCui 

Tos
MADRID. (Fax-Press).- Cin

co personas han resultado desa
parecidas en la madrugada de 
ayer cerca de la localidad coru
ñesa de Muxía, al naufragar el 
pesquero “Laxana” en el que 
viajaban junto a otras tres, que 
sí pudieron ser rescatadas, con 
vida.

Con éstos son ya 30 los mari
neros desaparecidos en las últi
mas dos semanas. Aunque es 
el tercer accidente consecutivo 
que se produce, el ministro de 
Agricultura, Pesca y Alimenta
ción, Pedro Solbes, afirmó ayer 
que los mismos “resultan impre
visibles, pese a las medidas téc
nicas que se adoptan”.

Por otra parte, el subsecre
tario general de Seguridad 
Marítima y Contaminación, 
José Alvarez, achacó la culpa 
de estos siniestros al mal tiempo 
reinante, negando que se pro
dujeran por un menor número 
de medios técnicos que los de 
otros países, “porque los que 
llevan los barcos españoles res
ponden a los acordados en con
venios internacionales”.

El siniestro tuvo lugar a las 
06:00 horas de ayer, junto a las 
rocas prójimas a Punta de la 
Barca, en la localidad de Muxía, 
cuando el pesquero regresaba 
al puerto base, sito en la loca
lidad coruñesa de Muros. A 
consecuencia del mal tiempo 
reinante, según confesaron con 
posterioridad los tres supervi
vientes, el barco embarrancó y 
un golpe de mar lo arrojó con
tra las piedras.

Según la Dirección General 
de la Marina Mercante, el 
patrón de la embarcación había 
precisado que el naufragio se 
produjo además por una avería 
en el timón, en un momento 
en el que toda la tripulación 
se encontraba en cubierta.

Los cinco desaparecidos son 
el contramaestre, José Manuel 
Santiago Lago; los marineros, 
Marco Antonio Ramos Fernán
dez, Manuel Angel Lestón 
Romero y Bruno Bermúdez 
Treire; y el segundo mecánico, 
Martín Rama Lestón. José 
María Núñez García, el patrón, 
José María Villar Blanco, el 
segundo patrón, y Mariano 
Nine Mayo, el primer mecánico, 
fueron los únicos supervivien
tes, al no haber subido a bordo 
la novena persona que solía 
conformar la tripulación de este 
pesquero habitualmente.

Los tres supervivientes, según

aseguraron en el momeiii # 
ser rescatados, permaná
en la parte más alta de lasi j 
hasta que fueron detectad) !»( 
primer lugar por un vefe

decuyo propietario fue el qiií¡ 
tó a las autoridades. Medial 
más tarde del siniestro Íc ®"
recogidos por el pesquero 
pesca 11”, que los llevó

de

nitivamente a puerto.
El remolcador “Pau dal
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naufragio un mann

El segundo acci^l^ , 
cuatro días ^^^P^^ 44 ‘ r 
tas coruñesas, cercado, I 
lidad de ^^alpica. • , 
fueron dados P»^ ^j, c 

ellos gallegos, y ^^ , 
hundimiento ^ Hs
gallego ocurndo j(5[,j( - 
vocado la desap ..g^) 
cinco marineros g ^ 
que el total sé ^ h 
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Según afirmó José María Cuevas, presidente de la CEOE

‘‘Los Presupuestos para 1992, 
(los peores de los últimos años

“El Gobierno incumple un acuerdo sobre fínanciación de la Seguridad Social

^UcEOE considera que el aumento de los impuestos indi- 
recogidos en los Presupuestos para 1992 supondrá 

ingresos adicionales para el Estado de 496.680 millo- 
de pesetas y añadp que la inversión pública se verá 

f^educida en 329.000 millones de pesetas.

ana

j MADRID. (Efe).- Además, 
la organización empresarial 
¡ntiende que el objetivo de 
nflación para el próximo año, 
ijado por el Gobierno en el 
pnco por ciento, es “bueno”

nión de CEOE, a mejorar la 
competitividad de la economía 
española, ni a mejorar las 
infraestructuras ni a reanimar 
la inversión privada ni a crear

empleo. Cuevas denunció el 
incumplimiento por parte del 
Gobierno del acuerdo de legis
latura de financiación de la 
Seguridad Social firmado en 
1990, con la subida de un punto 
en la cotización empresarial al 
desempleo y dijo que este incre
mento supondrá aumentar en 
un 20 por ciento la aportación 
de los empresarios para finan
ciar el subsidio. José María Cuevas, presidente de la CEOE.

lunque será difícil conseguido, 
)S 2 egún su presidente, José María 
.. ’uevas, con un presupuesto que 

educe la inversión y aumenta 
' tos impuestos indirectos, hecho

omen que llevará al alza las demandas 
^aüj;: de subida salarial.
jelasi . Las cifras presentadas ayer
tectaá P'^n el .presidente de los empre- 
n veü arios indican que el aumento 

de un punto en el tipo medioelqufi « “0 punto en el tipo medio 
Medial leí IVA supondrá 130.000 
strofs Jolones de pesetas; la subida 
quera' los carburantes aportará al 
Ilgy¿i astado 180.000 millones; la del 

, abaco, 45.000 millones y la ele- 
audal i^‘^Í®ri de un punto en la coti- 
icia.? ’^'°" ^^ los empresarios al 
irend empleo represent?i 141.680 

nilones de pesetas.
los liií ^^3S partidas contribuirán a 
lelaS ®^iar, en parte, el aumento 

P^^ ciento en el gasto

ión Ít
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‘Bart*- ^’^iento de la economía.
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*Según condiciones del contrato 
de la Tarjeta Renault.

ti 
l

RENAULT 5 FIVE DEL '91 
POR 755.000Ptas.
[§] Entrada 80.000 Ptas.
[§] 48 mensualidades de 19,900 Ptas.
g] T.A.E. 20,64%.
g] Financiado a través de Renault Financiación.
gl Garantizado hasta 30 meses.* 
g] Con opción a Garantía de Recompra.

Además tenemos una selección 
de Renault Clio, Renault 19, 
Renault 19 Chamade y Renault 21, 
en la misma línea de características, 
garantía y precio.
Para más información marca 
el teléfono 900/ 100 500.

Renault Ocasión.
Serie limitada. Ventajas sin límite.

RED RENAULT DE CASTILLA 
LA MANCHA

M.C.D.2022
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Cotizaciones de ¡a Bolsa de Madrid índice General anterior (266’96) actual (266’18)
NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Banesto 3.520’00 3.530’00

B. Exterior 3.940'00 3.945'00

B. Central 4.100’00 4.100’00

B. Hispano 3.190’00 3.170’00

B. Popular 10.810'00 10.910'00

B. Santander 4.910'00 4.900'00

B. Valencia 1.425'00 1.405'00

Barclays Bank 715'00 715’00

B. Zaragozano 2.720’00 2.630’00

B. Cto. Balear 3.800’00 3.800’00

B. Bilbao-Vizcaya 3.110’00 3.095’00

B. Alicante 4.990’00 4.995’00

B. Vitoria 2.800’00 2.830’00

B. Andalucía 10.300’00 10.300’00

B. Castilla 31.580’00 31.580’00

B. Herrero 4.055’00 4.055’00

B. Pastor 6.430’00 6.400’00

B. Vasconia 4.400’00 4.450’00

B. Atlántico 2.870’00 2.860’00

B. Galicia 5.850’00 5.850’00

B. Fomento 2.010’00 2.100’00

Bankinter 7.400’00 7.380’00

B. Progreso 2.640’00 2.630’00

Aguas Barcelona 3.850’00 3.850’00

Catalana de gas 6.150’00 6.220’00

Eléct. Viesgo 2.590’00 2.560’00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.120’00 1.110’00

F.E.C.S.A. 732’00 728’00

Hidrocantábrico 1.980’00 1.970’00

Hid. Cataluña 420’00 420’00

Hid. Española 575’00 577’00

Iberduero 712’00 711’00

Saltos del Nansa

Sevillana Eléc. 585’00 576’00

Unión Eléc. Fenosa 574’00 574’00

Emp. Nae. Eléctric. 2.660’00 2.675’00

Eléc. Ribagorzana 1.820’00 1.830’00

Gas y Eléctric. 2.760’00 2.770’00

Unión Ind. Agrogan. 1.840’00 1.815’00

El Aguila 1.030’00 1.030’00

Azucarera 4.850’00 4.850’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.365-00 2.315’00

Campofrío 10.000’00 10.000’00

Ebro Agrícolas 2.570’00 2.550’00

Tabacalera 5.210’00 5.100’00

Koipe 4.080’00 4.080’00

Finanzauto 1.120’00 1.105'00

Asland 2.110’00 2.115’00

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 1.865’00 1.980’00

Portland Valder. 14.900‘00 14.900'00

Valenc. Cementos 9.600’00 9.400’00

Uralita, S.A. 1.350’00 1.355’00

Cristalera Esp. 6.050’00 6.000’00

Dragados y Const. 2.135’00 2.140’00

Obras y Const. Ind. 6.600’00 6.650’00

Vallehermoso 3.070’00 3.020’00

Bami 915’00 929’00

Prima Inmobiliaria

Inm. Met. Vasco-Centr. 5.060’00 5.150’00

Sotogrande 466’00 465’00

Inmob. Urbis 1.225’00 1.215’00

Focsa 12.400’00 12.400’00

Hornos de Ibe. Alba. 1.690’00 1.685’00

Financiera y minera 4.900’00 4.900’00

Cubiertas 11.540’00 U.650’00

Huarte 1.910’00 1.910’00

Urbanizaciones y Trans. 550’00 548’00

Filo, S.A. 1.520’00 1.540’00

Corp. F^. Alba 5.210’00 5.220’00

Cía. Gral. Invers. 950’00 960’00

Cofir 1.685’00 1.680’00

Corp. Fin. Hispamer 2.800’00 2.660’00

Papelera Española 239’00 238’00

Sarrió, S.A. 711’00 707’00

Eppic 250’00 248’00

Argón 4.300’00 4.150’00

Ercros 620’00 625’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.070’00 1.040’00

Carburos metálicos 4.650’00 • 4.650’00

Repsol 2.740’00 2.730’00

Cepsa 2.310’00 2.320’00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vended
1 dólar USA......................... 106’366 106’686
1 ecu........................................ 129’075 129’463
1 marco alemán.................... 62’994 63’184
1 franco francés.................... 18’503 18’559
1 libra esterlina..................... 183’323 183’873
100 liras italianas................. 8’431 8’457
100 francos belgas................ 305’870 306’788
1 florín holandés.................. 55’915 56’083
1 corona danesa.................... 16’345 16’395
1 libra irlandesa.................... 168’474 169’980
100 escudos portugueses.... 73’260 73’480
100 dracmas griegas............ 56’569 56’739
1 dólar canadiense............... 94’246 94’530
1 franco suizo........................ 71’820 72’036
100 yens japoneses............... 81’915 82’161
1 corona sueca...................... 17’279 17’331
1 corona noruega................. 16’103 16’151
1 marco finlandés................ 25’870 25’984
100 chelines austríacos........ 895’188 897’878
1 dólar australiano............... 84’401 84’655

NOMBRE VALOR

Petromed

APERTURA Qi

BMLa Seda de Barcelona

Sniace 230’00 !

Emp. Nac. Celulosa 1.825’00 r '

Fosforera 1.840’00 U

Algodonera S. Antonio 660’00 i

Tafisa Serie B 1.800’00 1! '

Corp. Mapfre 5.300’00 ü

Unión y el Fénix 5.840’00 51

Azkoyen 2.950’00 21

Dimetal 3.250’00 H

Nicolás Correa 1.735’00 L ,

A. Hornos Vizcaya
160’00 1 í

Acerinox 7.100’00 71 i

Asturiana Zinc
,1

3.600’00 3.1 '

Esp. del Zinc 1.035’00 1 j

Mat. y Construcción 446’00 1

M. Montana Quijano
195’00 J 1

Met. Duro Felguera 1.260’00 13

Amper 715’00 j

Tubacex
409’00 _ !

Zardoya Otis 11.800’00 J

Citroen Hisp. 5.810’00

Tudor
960’00. í

Nissan M. Ibérica 489’00

Telefónica
U85’QQUi'!

Autop. M. Nostrum
1.320’00___y;

Autopistas C. Esp.
- 1.205’OLJ

Prosegur
3.170’0i_J 'í

Vidrala
2.465’00__ ¡

Commerzbank
i5.ooo;oojá

Volkswagen
21.8OQ:oM^

Goteos a la bsja
MADRID. (Fax-Press).- Las cortas varia»J 

los precios fue lo más destacado de la joma 
de ayer ya que tanto papel como dinero s ¡ 
a operar de forma muy moderada. ^^L jí J 
baja vuelven a imponerse en la bolsa rnadri^^^ ,1 
el índice general tan sólo registró un ^^^^^ ; 
setenta y ocho centésimas pues pam^^ jii ¡ 
soporte del 265 es una buena resistencia 
general. g, ^

En un ambiente de extrema cautela,^ ^^| 
de negocio puede descender re^P^^^^i^g a sei 
millones de pesetas efectivas ya que vuel ^^ 
fónica la más activa del mercado con » ^| 
de títulos contratados, aunque en esta oc ^^ ^ 
no acompañó al cerrar con una pérdida ^^^ ^

Los inversores se mantienen a la o P ^^ ^ 
•ya que aunque parece vaya a mejorar (j|¡^ 
año, pues' no eleva la tasa interanua, ^^^^^^ 
ser favorable para que se produzca un 
los tipos de interés. > on

Su 
¡Ill

0 BANCO DE MADRID BS ai 
ÍR 
>0| 
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Una enorme columna de humo se eleva desde el palacio presidencial croata tras los bombardeos del lunes sobre Zagreb.

Al constatar que desde el lunes por la noche se mantiene un alto el fuego en el país

La Comunidad Europea aplaza las 
sanciones económicas contra Yugoslavia

La Asamblea Nacional croata reiteró ayer la independencia y soberanía de esta República

¿a CE aplazó Ias sanciones económicas contra Yugos- 
¡^na, al constatar que desde anteanoche se mantiene 
un alto el fuego en el país. Un portavoz del Ministerio 
oiandés de Exteriores, país que ejerce la Presidencia 
^¡s CE, dijo que la situación es de ^‘calma”.

(^^®)-’ No obs- 
n e, los Doce” quieren dar 
as tiempo a los observadores 

oniunitarios para que verifi- 
terreno si el 

^^^^® posibilida- 
seguir adelante.

díni tanto, la ofensiva 
croata llegó hasta 

t ción ^^ '^^ ^^ Organiza- 
Nortp ^^^ Atlántico S pedir su 

Asuntos Exteriores, 
enfr Separovic, una 
la ^°^ responsables de Í^ que le fue dene- 

Qdas las delegaciones con-

J^pón concede una ayuda de 2.500
wiillones de dólares a la URSS

J^Klo. .
° ayer a i Japon acce- 

Para ^ Presiones de la 
SUS- 

“^a de ^^ ^^SS en 
•^‘®’‘«s de ai-^°^ ^ '^^ impor- 

b ^*’"^®ntos y medi- 
'’^P'’esas nin^^P^^^acion de las 

liponas.
Porta ’ ^®^^° por el 

Í'^j* Sakam 'Í^ "^^^ Gobierno, 
ayu^da 

Í^^SS fiip '^^^ ‘de dólares a 
polítip^^^ sorpresa para 

de FS^" qae el minis- 
*’^""^as, Ryutaro Has- 

sideraron de forma unánime 
que no se debía recibir a Sepa
rovic e, incluso, fuentes diplo
máticas españolas dijeron que 
tal entrevista “habría debili
tado los esfuerzos de paz 
emprendidos por la CE y que 
la OTAN apoya”.

Separovic se entrevistó el 
lunes por la noche con el 
comisario europeo para el 
Mediterráneo, Abel Matutes, 
a quien pidió el apoyo de la 
Comisión Europea a la decla
ración croata de independen
cia.

Según un portavoz comu
nitario, la Comisión recordó 

himoto, descartara un monto 
tan elevado.

Incluso, fuentes de la can
cillería mostraron extrañeza 
ante el súbito anuncio de la 
cifra global de créditos, lo que 
ha revelado una vez más las 
escaramuzas entre este organis
mo y el ministerio de Finanzas, 
además de la debilidad de 
Japón en las decisiones de polí
tica externa. *

Japón ha condicionado en 
todo momento la concesión de 
ayuda económica a Moscú a la 
devolución de las Islas Kuriles, 

a Separovic que “lo importan
te es el alto el fuego” y que 
la independencia de Croacia 
se debe hacer en el marco de 
la Conferencia de Paz para 
Yugoslavia, que preside Lord 
Carrington.

Los directores políticos de 
la CE se reunirán hoy en La 
Haya para escuchar al jefe de 
los observadores comunita
rios, Dirk Jan van Houten, 
quien ayer se entrevistó con 
representantes croatas, serbios 
y del Ejército federal.

Según la Presidencia holan
desa, Van Houten analizó, en 
una reunión calificada de 
“productiva”, las posibilidades 
de hacer real el alto el fuego 
suscrito el viernes pasado en 
La Haya. Si el alto el fuego 
se vuelve a violar, entrará en 
marcha el dispositivo comu
nitario que prevé la denuncia 

al norte del país, y que reclama 
desde finales de la Segunda 
Guerra Mundial, postura que 
ha hecho más evidente la cesión 
de Tokio a las presiones comu
nitarias.

El debate de la ayuda a la 
agonizante economía de la 
Unión Soviética se ha produ
cido en un mal momento polí
tico para Japón, envuelto en 
luchas internas del Partido 
Liberal Democrático por elegir 
a un nuevo líder, que sucederá 
al saliente primer ministro, Tos- 
hiki Kaifu.

del acuerdo de cooperación y 
la posibilidad de sanciones 
económicas adicionales, como 
el embargo o la supresión de 
preferencias comerciales.

Independencia croata

Las tres Cámaras de la 
Asamblea naciónal croata rei
teraron ayer, en reunión con
junta, la independencia y 
soberanía de Croacia, ya pro
clamadas el pasado 25 de 
junio, según informó el pre
sidente de dicho Parlamento, 
Zarko Domljan.

El cese del fuego entre la 
Guardia Nacional Croata y el 
Ejército federal, apoyado por 
las guerrillas de la minoría ser
bia de Croacia, está siendo 
respetado de hecho aunque no 
haya sido acatado oficialmente 
por Croacia.

Toshiki Kaifu.

Se desconoce la causa del siniestro.

Siete muertos al 
estrellarse un 
avión en el 
aeropuerto de 
Hannover

HANOVER. (Efe).- Siete 
personas murieron ayer a causa 
del incendió de un avión pri
vado bimotor tipo “Cessna”, 
cuando el aparato intentaba 
aterrrizar en el aeropuerto ale
mán de Hannover-Langenha- 
gen.

Los pasajeros fallecidos resul
taron inidentificables a causa 
del fuego que se produjo cuan
do el avión se estrelló en la 
pista, según informó la Policía 
local.

Las causas del accidente del 
aparato, que provenía de Viena, 
se desconocen por el momento, 
pero se especula con la posi
bilidad de que hubiera muy 
poca visibilidad en la zona y 
el piloto dependiese sólo de sus 
instrumentos de abordo, según 
informó un portavoz del aero
puerto.

Se ignora si el aeropuerto de 
Hannover-Langenhagen era el 
lugar previsto para aterrizar o 
si tuvo que hacerlo debido a 
problemas técnicos, añadió la 
mencionada fuente.

La Oficina Federal de Con
trol Aereo iniciará las investi
gaciones pertinentes.

También en Alemania, una 
bomba hizo explosión a prime
ras horas de ayer en la sede 
del banco “Dresdner Bank” en 
la ciudad de Dresde (este de 
la RFA), sin que se produjeran 
víctimas.

Según informó un portavoz 
de la Policía local, la explosión 
ocurrió en la parte donde se 
encuentran los cajeros automá
ticos, a la entrada del banco.

Los daños materiales son 
cuantiosos, ya que la onda 
expansiva hizo estallar todas las 
ventanas de los edificios adya
centes.

Por otra parte, cinco perso
nas resultaron muertas y 16 
heridas de gravedad al caer a 
un barranco un autobús en el 
que viajaban cuarenta alumnas 
de un liceo de Bolivia, infor
maron ayer autoridades policia
les de este país andino.

El accidente se produjo a 
unos 170 kilómetros al oeste de 
la ciudad de Santa Cruz (orien
te de Bolivia), cerca de la loca
lidad de Yapacaní, en la carre
tera a Cochabamba.
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La Alianza considerará también una ''reducción considerable” de sus bombas aerotransportadas

La OTAN necesitará dos años para 
retirar su arsenal nuclear de Europa

Shamir: “EElJt 
no convocará fe 
Conferencia de 
Paz sin el 
acuerdo israelí

Moscú espera la ayuda de Occidente para la reconversión de su industria bélica

Lac OTAN necesitará “algo menos de dos años” para 
retirar de Europa todos sus sistemas nucleares de corto 
alcance, declaró ayer un alto funcionario del mando 
aliado. La retirada de los proyectiles de artillería nuclear 
y de los misiles “Lance” llevará algún tiempo, porque
depende de factores muy complejos, dijo la fuente.

BRUSELAS. (Efe).- En 
cualquier caso, la Alianza pri
mará “la seguridad sobre la 
velocidad” a la hora del tras
lado y almacenamiento de los 
cohetes que no se destruyan.

El responsable de la OTAN 
adelantó también que la alian
za defensiva occidental con
siderará este mes una “reduc
ción considerable” de sus 
bombas aerotransportadas, 
que no figuraban en la ini
ciativa de Bush.

Una vez retirados los obu
ses y los misiles SNF, esas 
bombas de gravedad constitui
rán el único arsenal nuclear 
de la OTAN desplegado en 
tierra.

a 
a 
y

En opinión del funcionario, 
la Unión Soviética “le va 
costar bastante más tiempo 
mucho más dinero” desha-

cerse de sus sistemas tácticos 
terrestres, de acuerdo con la 
oferta que lanzó el pasado 
sábado el líder del Kremlin, 
Mijail Gorbachov, en respues
ta al anuncio estadounidense.

Los ministros de Defensa 
que participan en el Grupo 
de Planes Nucleares (GPN) 
-todos los aliados menos Fran
cia- se reunirán los días 17 
y 18 de octubre en Taormina 
(Sicilia), para fijar la reestruc
turación de las fuerzas nuclea
res de la OTAN en Europa.

Reconversión de ¡a industria 
armamentística soviética

Iniciada la carrera desarma
mentista, a los soviéticos pare
ce impresionarles más la difícil 
tarea de transformar la indus-

tria bélica en momentos de 
crisis económica, que la pers
pectiva de “un mundo sin 
armas nucleares” con el que 
sueña el presidente Mijail 
Gorbachov.

Mientras que el enviado del 
presidente George Bush, el 
subsecretario de Estado Regi
nald Bartholomew, concluye 
en Moscú sus consultas con 
las autoridades soviéticas y 
rusas, los comentaristas en la 
capital critican la falta de apo
yo de Occidente para la recon
versión de la industria de 
armas en la URSS.

El diario “Pravda” llegó a 
advertir que sin apoyo para 
la reconversión de la industria 
“miles de físicos e ingenieros 
nucleares quedarán sin traba
jo, como mano de obra en 
oferta, y es posible que en el 
futuro aparezcan nuevas 
potencias nucleares por la 
fuga de cerebros”.

Este rotativo hace hincapié 
en que Gorbachov tenía que 
haber vinculado la reducción 
de armas nucleares a la ayuda 
tecnológica.

La respuesta de Gorbachov 
a la iniciativa de Bush para 
llevar a cabo recortes impor
tantes en los arsenales nuclea
res debería haber estado vin
culada “a la firma de conve
nios multimillonarios de cola
boración en la reconversión de 
la industria de defensa a fines 
civiles”, afirma “Pravda”.

“¿Por qué no insistimos en 
que Occidente nos dé desin
teresadamente su tecnología 
en este campo?” pregunta el 
comentarista de este rotativo.

La OTAN desmantelará sus sistemas nucleares de corto alcance.

La oposición anticastrista 
desafía al régimen marxista
LA HABANA. (Efe).- El 

hecho se produce además en 
vísperas del IV congreso del 
Partido Comunista de Cuba, 
máxima instancia de decisión 
política del país, que se cele
brará partir de mañana en San
tiago de Cuba (900 kilómetros 
al este de La Habana).

La ilegal Concertación 
Democrática Cubana (CDC, 
que forman ocho grupos de ten
dencias socialdemócrata, demo
cristiana y liberal) convocó una 
rueda de prensa en la que hizo 
pública su petición, cuyo texto 
fue colocado en los trenes que 
llevaban a los delegados al con
greso comunista de La Habana 
a Santiago.

La portavoz de los disientes, 
María Elena Cruz Verela, pre
sidenta de uno de los grupos 
integrados en la CDC, resaltó 
también que “en estos momen
tos (la disidencia cubana) cuen-

ta con una tácita libertad de 
movimiento” por cuanto “la cri
sis de Gobierno es inminente 
y no les queda más que reco
nocemos”.

La disidencia, mínima en 
número de activistas organiza
dos, ha dado así un paso impor
tante en su presencia pública, 
según valoraron los medios 
diplomáticos y periodísticos 
extranjeros acreditados en la 
isla.

En la rueda de prensa, la úni
ca representación diplomática 
presente, “que nos da apoyo 
moral”, según Cruz Varela, fue 
la de EEUU, a través de su 
responsable de prensa, David 
Evans. La CDC abordó algunos 
de los temas de actualidad 
como son la presencia de una 
base militar norteamericana en 
Guantánamo y el bloqueo 
comercial al que EEUU somete 
a Cuba

que recalca la continuación de 
las restricciones sobre la trans
ferencia de tecnología occi
dental a la URSS.

“Lamentablemente, la ini
ciativa de Gorbachov no inclu
ye ni una palabra sobre esto”, 
señala “Pravda”.

Por otra parte, el periódico 
“Rabochaya Tribuna” opina 
que las iniciativas de Gorba
chov y Bush pueden dar lugar 
a “una escalada de propuestas 
análogas”.

Este periódico recogió con 
satisfacción la propuesta del 
pacificista francés Georges 
Segui para que su país se sume 
al llamamiento de Gorbachov 
para el cese de los ensayos 
nucleares.

En la entrevista que Bart- 
holomew celebrará con el 
ministro ruso de Asuntos 
Exteriores, Andrei Kozyrev, se 
espera que la Federación 
Rusa haga propuestas adicio
nales, señala el rotativo.

Nuevo concepto 
de seguridad

Tres países del Este 
de Europa -Polonia, 
Hungría y Checoslova
quia- dieron este pasado 
fin de semana, en Cra
covia, un nuevo paso en 
dirección a la OTAN, 
usociándola a lo que 
consideran un “nuevo 
concepto de seguridad 
en Europa”.

El deseo de mejorar 
las relaciones con la 
OTAN se inscribe en la 
nueva doctrina de 
defensa y cooperación 
que esta organización se 
prepararía a adoptar, a 
la luz de unas recientes 
declaraciones de su 
secretario general, el 
alemán, Manfred Woer- 
ner.

JERUSALEN. (Efe),, 
impensable que Estados Ur 
convoque la Conferencia del 
para Oriente Medio sb 
acuerdo previo de Israel, afr 
ayer el primer ministro fe 
Isaac Shamir.

Es así, señaló Shamir, pe, 
Estados Unidos ha promei 
que no enviaría las invitad 
a la Conferencia de Paz 
antes consultar con su Cotí 
no.

“Esperamos que Este 
Unidos sea un mediador j 
en las negociaciones de p 
dijo también Shamir al téiz 
de una reunión de la coma 
de Defensa y Exteriores 
Parlamento israelí.

El concepto de “medis; 
justo” fue establecido por 
propio Estados Unidos, al; 
“solicitamos que sea preá 
mente eso sin tomar en« 
la presente situación en las ti 
ciones entre ese país e Israi 
agregó Shamir.

El jefe del Gobierno refe 
su “pesar” por la negativa- 
presidente de los EEUU, Ge 
ge Bush, a aprobar por ah 
el aval solicitado por Israelp 
préstamos bancarios de lOí 
millones de dólares destinad 
a dar casa y trabajo a (^ 
de miles de inmigrantes juí

El primer ministro dijo,' 
“no se trata de una criss' 
las relaciones, aunque 
muchas diferencias”, pero 
mantenemos negociaciones 
paz con Estados Unidos, s 
que tenemos un conflicto)' 
los países árabes, y le pev, 
a aquel país que nos ayo 
resolverlo”.

Aniversario de Is insia¡>^ 
las mezquitas
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Semana crucial para Major 
en el Congreso conservador
GRAN BRETAÑA. (Efe).- 

El Partido Conservador britá
nico inició ayer su Congreso 
anual bajo la presión de la ven
taja laborista en los sondeos de 
popularidad y la división interna 
sobre la Unión Política y Mone
taria europea.

El líder conservador John 
Major se enfrenta a una semana 
crucial, en la que tiene que 
demostrar su liderazgo en el 
primer Congreso anual al que 
asiste como primer ministro y 
en el último antes de las elec
ciones generales del próximo 
año.

La Conferencia anual conser
vadora se celebra en el balnea
rio turístico de Blackpool, en 
el noroeste de Inglaterra, des
pués de las amplias repercusio
nes políticas que tuvo la semana 
pasada el Congreso del Partido 
opositor Laborista en Brighton.

Según diferentes sondeos de

opinión, los laboristas aventajan 
a los conservadores por una 
diferencia de dos a siete a pun
tos y han logrado que el Gobier
no esté a la defensiva ante los 
ataques lanzados por la opo
sición.

El Ejecutivo ha reaccionado 
furioso ante las acusaciones de 
los laboristas de que el Gobier
no de Major tenía pensado pri
vatizar el servicio de Seguridad 
Social, una institución sacrosan
ta en Gran Bretaña.

Al llegar a Blackpool antea
noche, Major se vio involucrado 
en la controversia y repitió, una 
y otra vez, que su Gobierno 
no tiene esa intención.

Pero el daño político ya está 
hecho, según los analistas polí
ticos, porque los laboristas han 
logrado introducir la sospecha 
en el electorado de que la Segu
ridad Social será privatizada por 
un Gobierno conservador.

Por otra parte, más de' 
agentes de la policial^', 
Ian ayer la vieja c^dad* 
Jerusalén, al cúmplase 
de la matanza de 1? P^ ■ . 
en la zona de las 
sagradas de Al-Aksa ) ,

Las autoridades de a 
prohibieron desde el 
entrada de palestinos 
territorios ocupados • 
dania y Gaza a Jen* 
previsión de ataques 
salia, y ayer fue sel®<^. . 3 
los árabes de la <»»*"

mezquitas.
Los parientes de 1 

de la matanza ^^®’'° pjj 
zados a celebrar cereino 
recuerdo en el 1^8^^. poyiu 
quitas, situadas en 
Omar el-Sharif, 0 ^
Templo, “pero seran„> 
pidas si ocurre ^g^f 
den”, informo la
radio estatal. . .j^oíi

Adnan Huseinb .ypeii 
Comité Islámico j^! 
(WAKF), que 
mezquitas.
incidentes pues .j.gdoi*' 
mos actuar a los pr
agregó la emisor •

Sin embargo, ^ 
los servicios de » ¿¿$01» 
teme que se r^g’^ 
nes durante las j-josp^ 
recuerdo en l^os b^^^^ ¿e 
tinos y en las 
alrededores.
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Ij)s militares golpistas desafían así a ¡a comunidad internacional

El Senado haitiano nombra 
un presidente interino

El juez Joseph Nerette deberá convocar elecciones en un plazo de 90 días

Bajo la presión de las 
annas, el Senado haitiano 
ha nombrado un presiden
te interino a pesar de los 
llamamientos de la comu
nidad internacional al res- 
tabiecimiento del depuesto 
Gobierno democrático del 
presidente Jean-Bertrand 
Árístide.

PUERTO PRINCIPE. 
(Efe).- Con el edificio rodea
do de carros blindados y en 
medio del sonido de disparos, 
los senadores decidieron 
nombrar el lunes al juez deca
no del Tribunal Supremo, 
Joseph Nerette, de 67 años, 
presidente interino.

La elección de Nerette se 
produjo después de que un 
destacamento de unos 150 sol
dados abriera fuego contra el 
Palacio Legislativo.

( Poco antes, los militares 
j golpistas encabezados por el 
' general Raoul Cedras, habían 

1 nianifestado en un comunica- 
1 do que no había “nada” que 
1 discutir sobre la posible vuelta 

de Aristide, quien abandonó 
el país tras ser derrocado el

; pa.sado 30 de septiembre.
i Cerca de un centenar de 

soldados irrumpieron el lunes 
' p". ^’. aeropuerto de Puerto 

nneipe donde una misión de 
cancilleres de la Organización 

Americanos 
t EA) se estaba entrevistan- 

\ a en ese momento con el 
1 general Cedras.

Los incidentes se produje
ron cuando el Ejército rodeó 

! P^^ impedir la
j^roa de un grupo de polf 
j iranianos que tenía la

’ ?®”^® se encuentra 
ferog-ado Aristide.
cas^^^í^ f^^”^^^ diplomáti- 

f'onibramiento de 
rinn ^^^^ presidente inte- 

a cabo con 
i mitad de los

^"‘ Senado, 
i ban en
i deleoap- ^eropuerto con la S "Erogación de la OEA.

i
El general golpista Raoul Cedras.

Nerette, que accedió al Tri
bunal Supremo bajo el 
Gobierno militar del general 
Henry Namphy en 1988, fue 
nombrado en virtud del artí
culo 149 de la Constitución 
que prevé la posibilidad de 
que un miembro del Tribunal 
Supremo ocupe provisional
mente la Jefatura del Estado.

Según la Constitución, 
Nerette deberá convocar elec
ciones en un plazo de 90 días, 
en las que no podrá tomar 
parte Aristide ya que bajo la 
ley haitiana un presidente no 
puede sucederse a sí mismo.

El primer ministro René 
Preval, que debería haberse 
hecho cargo del Gobierno 
tras la salida de Aristide, se 
encuentra en paradero des
conocido desde el golpe, aun
que salió de su escondite el 
pasado fin de semana fuer
temente escoltado para entre
vistarse con miembros de la 
OEA en el aeropuerto.

Mientras, los ministros de

Exteriores de la OEA debaten 
la posibilidad de adoptar 
“medidas adicionales” en 
Haití. Tal y como acordaron 
en su reunión del pasado 
miércoles, los ministros de 
Asuntos Exteriores de la 
OEA se reunieron ayer en la 
sede de la OEA, en Washing
ton, para conocer el informe 
que elaboró la delegación de 
los propios ministros designa
da al efecto.

El canciller argentino, Gui
do Di Tella, confirmó ayer 
que su país propondrá a la 
Organización de Estados 
Americanos la creación de 
una fuerza multinacional para 
restaurar la democracia en 
•Haití. “Las opciones de fuer
za tal vez no tengan éxito en 
sí mismas, pero su uso opcio
nal permite realizar negocia
ciones en un tono distinto, 
que ejerza mayor presión”, 
dijo Di Tella desde Washing
ton a una emisora de radio 
de Buenos Aires.

Para “combatir a los guerrilleros musulmanes”

Sadam impone el toque de 
queda en la ciudad de Helleh

NICOSIA. (Efe).- El Gobier
no iraquí decretó el toque de 
queda en la ciudad de Helleh, 
a 120 kilómetros al sur de Bag
dad, informó ayer la emisora 
de la oposición “Irak Revo
lucionario”.

La agencia de noticias iraní, 
IRNA, afirmó por su parte que 
la medida se tomó para res
tringir las actividades de “los 
combatientes musulmanes”.

La fuente añadió que en esa 
localidad han aumentado los 
casos de intentos de asesinatos 
contra partidarios del presiden
te iraquí, Sadam Husein, y que 
se pueden oír disparos esporá
dicos durante la noche.

Otra emisora de la oposición 
al régimen de Bagdad señaló 
el lunes que 60 soldados ira
quíes murieron a manos de 
rebeldes kurdos armados en las 
cercanías de la ciudad de Sulei- 
maniya, al norte de Irak.

Centro neurálgico del 
programa nuclear ¡raqui

Por otra parte, el equipo de 
inspección de la ONU que estu
vo retenido en Bagdad hace dos 
semanas había descubierto lo 
que, aparentemente, era el cen
tro neurálgico del programa 
clandestino iraquí para desarro
llar armas nucleares, según un 
informe confidencial al que 
tuvo acceso Efe.

Los inspectores, que porta
ban documentos clave y fueron 
retenidos en un aparcamiento 
cuatro días por las autoridades 
de Irak, también identificaron 
al presunto encargado de ese 
proyecto secreto, se afirma en 
el texto entregado al Consejo 
de Seguridad de las Naciones 
Unidas.

Jaffar Dhia Jaffar, quien 
estaba vinculado a los planes 
de enriquecimiento de uranio, 
tenía la “principal” responsabi
lidad técnica y administrativa 
del programa de armas nuclea
res, pese a las afirmaciones de 
Bagdad de que nunca existió 
tal proyecto.

Él supuesto centro neurálgi
co del plan era el complejo .Al 
Atheer, al sur de Bagdad, que, 
según se ha revelado, apenas 
fue dañado por los ataques alia
dos durante la Guerra del Gol
fo. En cambio, otras instalacio
nes de las cuales EEUU y sus 
coligados sospechaban que eran 
centros nucleares sufrieron 
intensos bombardeos, lo que 
hace suponer que no habían 
detectado la importancia de Al 
Atheer. El objetivo de ese com
plejo era “diseñar un arma 
nuclear”, e inspecciones ante
riores de la ONU concluyeron 
que “muy probablemente era 
utilizado para la producción de 
componentes de armas atómi
cas, experimentos con explosi
vos y montaje de sistemas”.

EI primer ministro de Togo 
sufre un intento de secuestro

LOME. (Efe).- Miles de jóve
nes se manifestaron ayer por 
las calles de Lomé en apoyo 
al Gobierno provisional de 
Togo, cuyo primer ministro, 
Koku Kofigoh, fue víctima en 
la madrugada de ayer de un 
intento de secuestro por un 
comando, de la Guardia Presi
dencial, informaron fuentes 
oficiales.

Las fuentes confirmaron que 
un grupo de militares de la 
Guardia Presidencial irrumpió 
en el Hotel 2 de Febrero de 
la capital togolesa, donde reside 
el primer ministro, con la inten
ción de secuestrarle.

Kofigoh no se encontraba 
entonces en el hotel y pudo ser

advertido de la sublevación.
El primer ministro de Togo 

tiene previsto dirigir un mensaje 
radiotelevisado a la nación en 
las próximas horas para explicar 
los incidentes y anunciar que 
sus protagonistas serán casti
gados.

Fuentes oficiales subrayaron 
ayer el compromiso total del 
Gobierno con el proceso de 
democratización emprendido 
en el país.

El pasado martes, un grupo 
de oficiales ocupó por dos veces 
la sede de la radiotelevisión 
togolesa en Lome para exigir 
la dimisión inmediata del 
Gobierno provisional.
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DONA RAMONA 
RAMIREZ CORCOLES
Falleció en Albacete, el 30 de Septiembre de 1991, a los 82 años 
de edad, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición 

Apostólic:a de Su Santidad
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ESCUELA C/ San Antonio. 7
DEPORTIVA ■^•’SEáJcTO

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ¡iCON SERVICIO DE 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO MASCULINO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FRONTONES 

- SAUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

Sus hijos, M- Josefa Sánchez 
Ramírez, y José Sánchez Ramírez; 
sus hijos políticos, nietos, herma
nos y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar hoy miércoles, día 9 de octubre 
a las SIETE TREINTA de la tarde en la Iglesia de la Purisima Concepción 
de Albacete.

Albacete, Octubre. 1991 J
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Julián Marías: 
“La novela 
condiciona la 
comprensión del 
amor al lector”

MADRID. (Efe). El escritor 
y académico Julián Marías, que 
ayer iniciara un curso sobre lite
ratura moderna en el Instituto 
de España, manifestó a Efe que 
“la novela condiciona la manera 
en que cada lector entiende y 
siente el amor”.

Julián Marías, cuyo curso 
acerca de “La Novela como 
Interpretación y Expresión del 
Amor” se prolongará hasta el 
día 9 de junio a través de 24 
conferencias, precisó que “cada 
época literaria se corresponde 
a una forma de amor, y cada 
autor tiene una visión particular 
sobre el asunto amoroso”.

En este sentido, Julián 
Marías señaló que “hay épocas, 
como la actual, en las que no 
se percibe una expresión lite
raria vigente y modélica del 
amor”.

“La poesía muestra la tona
lidad amorosa, el teatro perfila 
situaciones amorosas y la novela 
proporciona continuidad narra
tiva, pues dibuja el itinerario 
de la vida en un decurso tem
poral”, indicó el académico.

“Para este ciclo dedicado a 
la Novela como Interpretación 
y Expresión del Amor, he toma
do varios ejemplos de la novela 
universal moderna, a partir de 
la idea de que las formas lite
rarias del amor inciden plena- 
menente en la vida real”, con
cluyó Julián Marías.

Exposición de 
noventa 
“fotografías de 
la paz” en 
Nueva York

NUEVA YORK. (Efe).- Una 
exposición de noventa fotogra
fías sobre la paz, realizadas por 
algunos de los fotógrafos más 
conocidos del mundo como 
Annie Leibovitz, Bruce Web
ber, Ilse Bing, Peter Beard, el 
argentino Aldo Sessa y el bra
sileño Sebastiao Salgado, se 
exhibe en Nueva York este mes.

La antología se mostró ante
riormente en Río de Janeiro y 
Buenos Aires en abril y mayo 
últimos para viajar después a 
Washington y otras ciudades 
estadounidenses, antes de pre
sentarse en Europa, Sudáfrica 
y Australia.

Los fondos recaudados con 
la exposición, que será recogida 
en un libro de la editorial 
“Knopf’, se destinarán a la 
organización privada estadouni
dense pro derechos humanos 
“Human Rights Watch”.

Las fotos son la respuesta 
gráfica de 35 de los fotógrafos 
más influyentes a la pregunta: 
“si el mundo estuviera en paz, 
qué fotos tomarías?”, que les 
planteó la organizadora del 
ivento, Kim Zorn Caputo.

Para el argentino Sessa, la 
espuesta es una imagen del pie 
Jel Papa Juan Pablo II mientras 
□aja una escalera, para William 
Claxton es el vuelo de una palo- 
la recién soltada.

Los Reyes de España visitan 
la exposición ^‘Circa 1492”
Inauguraron también una muestra de tapices y armaduras españolas

La Fundación 
“La Caixa” 
expone una 
selección de P, 
Manzoni

La exposición reúne objetos procedentes de las civilizaciones de finales del siglo XV y principios del XVI.

La muestra se enmarca en los actos del V Centenario del Descubrimiento

Los Reyes de España, Juan Carlos y Sofía, visitaron 
ayer en Washington la exposición “Circa 1492: Arte 
en la Era de la Exploración”, la más amplia de la 
Galería Nacional de Arte en sus 50 años de historia. 
Los soberanos regresaron a última hora del lunes a 
Washington, procedentes de Nueva York.

WASHINGTON. (Efe).- 
La visita a la exposición “Cir
ca 1492” fue uno de los actos 
centrales del viaje de los 
Reyes a la capital norteame
ricana, según fuentes oficiales 
españolas, que destacaron la 
importancia de la muestra en 
el marco de las actividades 
del Quinto Centenario del 
Descubrimiento de América.

La exposición reúne más de 
600 objetos procedentes de 33 
países que reflejan los logros 
artísticos más destacados de 
las principales civilizaciones 
de Europa, Africa, Asia y 
América desde finales del 
siglo XV a principios del 
XVI. La muestra, que que
dará abierta al público del 12 
de octubre, Día de la His
panidad, al 12 de enero de 
1992, se compone de pinturas, 
esculturas, dibujos, objetos

Satisfacción general en la XVI Conferencia consultiva ordinaria del convenio

El Protocolo de Madrid, una 
nueva etapa para la Antártida
BONN. (Efe).- Entre los 40 

países miembros del Tratado de 
la Antártida y las organizacio
nes defensoras de la Naturaleza 
que asisten a la XVI conferen
cia consultiva ordinaria del con
venio, reina una satisfacción 
general por las perspectivas que 
abre el Protocolo de Madrid 
recientemente firmado.

El viceministro alemán de 
Exteriores, Helmut Schaefer, 
que inauguró la Conferencia en 
Bonn, manifestó la firme volun
tad del Gobierno del canciller, 
Helmut Kohl, de contribuir en 

decorativos y tapices, y ocu
pará 2.300 metros cuadrados 
en 30 salas de la moderna 
ala Este de la Galena de Arte, 
que han sido especialmente 
decQradapara la ocasión.

Tras la visita a la exposi
ción, los Reyes participaron 
en una reunión organizada 
por el senador demócrata 
Clairbone Pell, presidente del 
Comité de Exteriores del 
Senado.

Exposición de tapices y 
armaduras

Por otra parte, los Reyes 
también inauguraron el lunes 
en el “Metropolitan 
Museum” de Arte de Nueva 
York una exposición de tapi
ces y armaduras de la Monar
quía española en los siglos 
XV y XVI, que lleva por títu-

lo posible a que se lleven a 
la práctica cuanto antes los 
acuerdos que prohíben la explo
tación de los recursos naturales 
del continente helado y asegu
ran la defensa de su medio 
ambiente. Schaefer dijo que el 
Protocolo de Madrid puede ser
vir de ejemplo para suscribir 
tratados similares en defensa de 
los bosques tropicales y la capa 
de ozono en el mundo.

José Luis Candela, miembro 
de la delegación española, des
tacó que en Bonn se aprobarán 
una serie de medidas destinadas 

lo “Resplandores de la 
Monarquía española: tapices 
y armaduras del Renacimien
to”. En unas palabras pronun
ciadas delante del gigantesco 
tapiz “Adoración del cordero 
del Apocalipsis”, uno de los 
once que componen la colec
ción “Los Honores”, Juan 
Carlos I manifestó que sus 
antepasados en el trono espa
ñol, el Emperador Carlos V 
y el Rey Felipe II, “fueron 
estadistas con un profundo 
sentido trasnacional en su eje
cutoria política”.

Los Reyes de España pre
sidieron el acto en el que el 
director del “Metropolitan”, 
Phillippe de Montebello, les 
expresó su gratitud por haber 
haber hecho posible la expo
sición, que lleva el título de 
“Resplandores de la Monar
quía española: tapices y arma
duras del Renacimiento”.

El director del museo aña
dió, al referirse a la exhibi
ción, que “como trabajos de 
arte^ su belleza es evidente; 
como monumentos de la his
toria del mundo, su impor
tancia es inestimable”.

MADRID. (Efe).- Unaa 
sición del artista italiano ft 
Manzoni, con la que la F 
dación “La Caixa” inau^ 
ayer su temporada, prc¿ 
mostrar la compleja y rae 
trayectoria de este eres 
inclasificable, cercano a 
movimientos neodadaist» 
futuristas, y que prefiguró 
vanguardias de los sesen’a

Lo esencial de la obra 
Manzoni (1933-63) se desarE 
en sólo seis años y testim 
una gran urgencia creadora.! 
puede apreciarse en la e^ 
sición a través de 134 é 
resumen del lema preferido 
este artista: “No hay nadas 
que decir, sólo hay que ser.s 
hay que vivir”.

La exposición, que se p 
sentó anteriormente en Pan 
Dinamarca para después 
Madrid viajar a Turín, le 
como comisario a Ger": 
Celant, conservador del Mus 
Guggenheim de Nueva Yod 
autor del catálogo general sol 
la obra de Manzoni.

Cuando Piero Manzoni 
acerca a la pintura, en la p 
mera década del informaliai 
la única sensación de sup 
vencía artística parecía b 
a un furor destructivo coi 
la imagen y la forma.

“El arte -escribe Gemís 
Celant- había abandonado 
representación al delirio; 
gesto y al júbilo de la wa® 
como si ya no se poseyeran 
guna certeza”.

a aplicar concretamente la pro
tección del medio ambiente 
aprobada en Madrid.

Se trata de elaborar unas nor
mas que permitan el turismo 
y al mismo tiempo salvaguarden 
la ecología y el frágil medio 
ambiente antártico, declaró el 
delegado español.

La segunda etapa en la admi
nistración del continente antár
tico, es el producto de una labor 
pionera y modélica en Derecho 
Internacional y constituye una 
experiencia inédita, manifestó 
el jefe de la delegación chilena.

Accardo ofrecen 
un concierto COI 
los Stradivarto 
de la Casa Real 
española

NAPOLES. (Efe).- 
nista Salvatore Accardo o 
rá en mayo pf®*’"’® L. 
cierto dedicado a Schu 
el Palacio Real de 
durante el cual se ¡j 
cuatro “Stradivarius PJ P, 
de la familia real espan • 
de que en 1745, un an 
de morir, Felipe V o 
gara al “liutaio” .(violero! 

Cremona. h
“Es un cuarteto incrusw 

madreperla, muy bel o, _ 
embargo todavía no 
nunca”, dijo Accardoala 

cia Efe. j¿F
Los instrumentos ., 

haber venido a J* ^j 
para el Festival * ^|i 
se organizo en C ^ 
conmemorar el -^ ¡gy 
de la muerte de An^ 
divarius, pero por pr 
burocracia y de & 
salieron de España- ,

Accardo, considet ^^ ^^^^ 
crítica internaciona |^p, 
de Paganini. uti ® (,
mente el Stradivan>» Iikí 
de Dino Francescam- 
“Hart” y co^'^'^fiete,'' 
Aunque a veces P q, 
1717. “Pájaro 
Saint-Exupery, 
propiedad.
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El Albacete viaja hoy a Orihuela

Se aleja definitivamente la opción sobre Pinilla tras haber llegado a un acuerdo con el Cádiz

Oliete llegará al Albacete tras jugar 
la Supercopa con el Barca, el día 15

El yugoslavo de 17 años, Ivica Mornar^ estará a prueba durante una semana

El secretario técnico del 
Albacete Balompiés Pepe 
larceién, cerró definitiva
mente e¡ acuerdo para la 
cesión del defensa azulgra
na, Francisco Javier Oliete 
yaUe, quien antes de llegar 
a ¡a plantilla merengue 
jugará la Supercopa con el 
F.C. Barcelona.

Adolfo GIMÉNEZ

La última condición que ha 
impuesto Can Barga para la 
incorporación de Francisco 
Javier Oliete a la disciplina 
del Albacete Balompié es la 
espera de una semana más, 
puesto que el técnico blaugra
na, Johan Cruyff, tiene deci
dido convocar a este jugador 
para el partido de ida de 
Supercopa que disputarán At. 
de Madrid y Barga en el 
Vicente Calderón, el próximo 
día 15.

De esta manera, Oliete 
debutará con la primera plan
tilla del Barcelona en com
petición oficial, aunque sea en 
fe devaluada Supercopa que 
enfrenta al campeón de Liga 
y al campeón de Copa del Rey 
de la temporada pasada. La 
intención del técnico holandés 
® la de dar entrada en el 
Manzanares a varios jugadores 
^tie normalmente no vienen 
actuando en Liga.

Por otra parte, la contra- 
acion del delantero Pinilla 

a ya descartada, por cuanto 
«‘acuerdo con el Cádiz es 
Feamente total para la 

^^^^ futbolista al 
punto de la “Tacita de pla- 

^'^^ perder en casa 
ha sellado 

latamente la operación.

1

Ivica Momar realizó ayer su primer entrenamiento con el Albacete.

El club catalán se asegura de 
esta forma los derechos sobre 
uno de los jugadores que más 
prometen en estos momentos, 
el joven delantero amarillo, 
Quico, internacional sub-21 y 
autor del gol que dio la vic
toria al Cádiz en el Carlos 
Belmonte.

Por otra parte, ayer llegó 
a nuestra ciudad el joven 
yugoslavo que ha estado unos 
días probando en el Barcelona 
B, Ivica Momar, quien estará 
al menos una semana a las 
órdenes de Benito Floro. Por 
la tarde ya realizó su primer 
entrenamiento con la plantilla 
blanca y si responde a los bue
nos informes que han llegado

I 
r ¥

sobre este delantero, podría 
ser el cuarto extranjero.

El balcánico, a sus 17 años, 
ya tiene experiencia de haber 
jugado en la Primera División, 
defendiendo los colores del 
Hajduk Split. El entrenador 
del Barcelona B, Quique Cos
tas, ha sido quien aconsejó a 
Pepe Carcelén que tuvieran en 
cuenta a este joven jugador. 
La mala situación política que 
vive Yugoslavia ha hecho salir 
rápidamente a toda una plé
yade de jugadores balcánicos 
fuera de sus fronteras, en bus
ca de un futuro bastante más 
prometedor.

Al margen de Ivica Momar, 
el fallido intento por hacerse

JESUS MORENO

con Pinilla no supondrá que 
el Albacete fuerce la máquina 
para la contratación de un 
nuevo delantero, según mani
festó ayer Pepe Carcelén. Lo 
cierto es que se está esperan
do como agua de mayo las 
recuperaciones a medio plazo 
de Antonio y Manolo, dos 
jugadores que pueden dar bas
tante más mordiente y agili
dad a una delantera en la que 
tan sólo Pedro Corbalán está 
dando sensación de estar en 
forma. Por otro lado, el des
contento con el rendimiento 
del Diablo boliviano preocupa 
en el seno del Albacete, por 
cuanto estaba llamado a ser 
una de las piezas clave.

Candel: “Sé que vamos a perder partidos, 
pero no me gusta hacer el ridículo”

A.G.
«'ub blanco vivió ayer una

he'» mada i„7“‘*^^ ''*''tó ayer 
, W * («"S * trabaj^Os los o aoajo a

'’^*'®o narf®i®^’ y ^tie el 
Múolid U^° ’’®afezado en 

úsiculS problema ^^ ^^ alarma, 
derrota, 

'’^t'ujo con ^ ^^ ^t*e ésta se 
^ entre i ^'^^ actuación que 

• tas peores que se

deW 
en^

c
u
 o
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- se hÍ7n C ^“® Benito 
^nipo urgo del primer 1 ElV^^'^CanH^P^® ^'haceteño, 

técnico ’ ’’^."?ó ayer
u la ^«^adió por la 

f Cand entrena- 
¿“‘ente- «c ! aianifestó lo 

este 
laidos, pg perder muchos 

'tacer "° "ie 
reñido ^’^liculo. Hoy 

^^trnión en 
1 ulizado la situa-

ción actual del Albacete y se 
han buscado fórmulas para que 
todo vaya bien, porque además 
el entrenador y yo estamos de 
acuerdo en muchas cosas”.

El presidente añadió que “no 
hay una excesiva preocupación, 
pero sí que debemos estar alerta 
para atajar los problemas ya 
mismo, no en la jornada vein
tiséis”.

Por lo que se refiere a la 
marcha de las obras en Gol 
Norte, Candel manifestó que 
todo estaba a expensas de una 
reunión para mañana jueves; 
“El presupuesto inicial era de 
40 o 50 millones, y ahora nos 
piden 100, una cifra que me 
parece exagerada y que no tene
mos; ya no es seguro que pueda 
estar terminada ni ante el Bar
celona ni ante ninguno porque 
además el partido ante el Cádiz 
me abrió los ojos y creo que 
no hace ya tanta falta”. Candel mantuvo ayer una reunión “de trabajo” con Benito Floro. JESUS MORENO

1

“Los técnicos del 
Barga, Costas y 
De la Cruz, 
querían fichar a 
Ivica Mornar”

A.G.

El representante del yugos
lavo Ivica Mornar es su com
patriota Bebic, ex-guardameta 
del Levante donde coincidió 
unos meses con Johan Cryff. 
Bebic comentó que Ivica había 
sido internacional en las selec
ciones juvenil y cadete de su 
país y que no se explica por 
qué el Barcelona descartó el 
fichaje de este joven jugador: 
“Fue tan sorprendente para 
nosotros como para los técnicos 
azulgranas Costas y De la Cruz 
que querían quedarse con él. 
Por cuestión económica, tal y 
como se ha dicho desde la Ciu
dad Condal no es, así que debió 
pasar algo raro”.

Bebic aseguró que el Hadjuk 
está intentando repescar a Ivica 
Mornar, en la actualidad sin 
contrato, pero “allí no se entre
na por la situación de guerra 
que se vive. El Málaga también 
parece interesado en que el 
jugador vaya para allá”.

Definió a Mornar como un 
“típico delantero centro, con 
buena técnica, los informes que 
se tienen de él son muy bue
nos”.

Amistoso en 
Orihuela, en 
compensación 
por el fichaje del 
portero Marcos

AG.

El Albacete jugará esta tarde 
un partido amistoso en Orihue
la, a partir de las cinco y media 
de la tarde, en compensación 
por el fichaje del guardameta 
Marcos, jugador que proceden
te del Mallorca At., defendió 
los colores del club escorpio- 
ñero la temporada pasada.

Hoy será fiesta en la loca
lidad oriolana con motivo del 
Día de la Comunidad Valen
ciana y previamente al amistoso 
frente al Albacete, se jugará 
otro partido entre los veteranos 
del Orihuela y una selección 
formada por ex-jugadores del 
Murcia, Elche y Hércules.

El club blanco parte esta 
mañana, a las once, y es pro- 

,bable que se aproveche el par
tido para ver en acción tanto 
al yugoslavo Mornar como al 
propio Marcos, que aún no ha 
tenido la oportunidad de jugar 
con el Albacete. No participa
ron del entrenamiento de ayer 
ni Chesa ni Urzáiz, incorpora
dos a las selecciones olímpica 
y sub-21 respectivamente, como 
tampoco lo hicieron los lesio
nados Cabrero, Puncho y Juan 
Carlos.

Al margen de sus compañe
ros se mantuvieron también 
Juan José Juárez, que sigue 
arrastrando problemas muscu
lares y Manolo que se resta
blece de la grave lesión de rodi
lla sufrida a finales de la tem
porada pasada.
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A pesar de ello, los jugadores de Angel Codón deberán mejorar en su juego

La victoria en Almendralejo supone 
una inyección de moral para el CABA

El base Joaquín Mata, ex-jugador del CABA, fíchó por el conjunto madrileño de Las Rozas

Jesús Hernani" 
se impuso enf'
V Trofeo Virge 
del Rosario de
ciclismo

La victoria del CABA fren
te Almendralejo supone un 
pequeño respiro para los 
albaceteños, pero deberán 
mejorar mucho en su juego 
si quieren estar arriba. El 
próximo compromiso fren
te al Mérida deberá con
tinuar lo que comenzó en 
Badajoz.

Juan CARRIZO

Los jugadores del CABA 
recibieron una inyección de 
moral, que les hacía mucha 
falta después de las dos derro
tas enteriores, gracias a su vic
toria del pasado domingo 
frente al conjunto extremeño 
del Almendralejo.

De todas formas el juego 
desarrollado por los hombres 
de Angel Codón no fue todo 
lo bueno que debería ser y, 
a pesar de la victoria, no dejó 
un buen sabor de boca a los 
aficionados.

Solamente en los últimos 
minutos, cuando se comenzó 
a conseguir una ventaja sufi
ciente para estar tranquilos, el 
equipo comenzó a jugar con 
calma y mejorando bastante 
en todos los aspectos.

Cabe esperar que esta 
mejoría en el juego de los 
albaceteños, no quede sólo en 
un espejismo y se continúe en 
esta línea ascendente en su 
próximo compromiso liguero 
frente al siempre peligroso 
C.B. Mérida.

Cholo, recuperado

En lo que se refiera al capí
tulo de lesionados hay que 
destacar la vuelta a los entre
namientos del pívot Cholo,

El madrileño Luis D’Antín, campeón de 
Europa de Supersport, estará en Albacete

LT

En la carrera internacional 
Ciudad de Albacete, que se 
celebrará en el circuito de velo
cidad de La Torrecica el próxi
mo día 27, está confirmada la 
presencia del piloto Luis D’An
tín, que se proclamó campeón 
de Europa de Supersport el 
pasado domingo en el circuito 
italiano de Mugello.

D’Antín nació en Madrid 
hace 28 años, comenzó su carre
ra en el motocross y además 
del Campeonato de Europa, 
puede también proclamarse 
campeón de España de Supers
port, pues ocupa una de las pri
meras posiciones en la clasifi
cación provisional, cuando res
tan dos pruebas para que ter
mine el campeonato.

El madrileño ya ha estado 
en dos ocasiones en el circuito 
de Albacete con su Honda 600 
C.C., en los dos campeonatos de 
España que se han celebrado

r
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El ex-jugador del CABA Joaquín Mata fichó por Las Rozas.

que debido a una tendinitis 
fue baja en el partido de 
Almendralejo. El resto de la 
pantilla continúa con peque
ñas molestias que poco a poco 
van desapareciendo.

Los problemas físicos están 
siendo un hándicap para 
Codón, pues no le están per
mitiendo entrenar como qui
siera en este inicio de tem
porada.

El primer triunfo ya ha lle
gado y el CABA debe con
tinuar por este camino si quie
re continuar siendo uno de los 
equipos punteros de la Segun
da División, con claras aspi
raciones al ascenso a Primera. 

este año en La Torrecica, alzan
dose con la victoria en ambas 
pruebas.

Luis D’Antín estrenará en 
Albacete su dorsal de campeón 
de Europa, con motivo de la 
carrera internacional Ciudad de 
Albacete, poniendo así un bro
che de oro a su temporada en 
nuestro circuito.

Hay que decir que el piloto 
madrileño podría cambiarse de 
categoría la próxima tempora
da, pues su intención es par
ticipar en el difícil Campeonato 
del Mundo de 250 c.c., en don
de este año, Carlos Cardús, ha 
ocupado la tercera posición.

Nuestra ciudad podrá disfru
tar ya el año que viene pruebas 
internacionales puntuables, y la 
carrera del día 27 será una pie
dra de toque para saber si el 
circuito está preparado organi
zativamente para albargar prue
bas de este nivel, que darán 
nombre y prestigió a Albacete 
fuera de nuestras fronteras.

El ex-cabista Joaquín Mata 
fíchó por Las Rozas

Joaquín Mata, base madri
leño que perteneció la pasada 
campaña a la disciplina del 
CABA, ha fichado por Las 
Rozas, equipo que milita en 
la Segunda División Grupo 
F-A.

El conjunto madrileño sólo 
contaba con una plantilla de 
nueve jugadores, que se ha vis
to reforzado por Mata.

En la última jornada, el 
Európolis Las Rozas derrotó 
al Disermoda Dribling por 
una claro 113-70.

En lo que se refiere a este 
grupo, que en la segunda fase

Luis D’Antín, campeón de Europa de Supersport.

se une al F-B en el que se 
encuentra el CABA, Torrejón 
y Canoe encabezan la clasi
ficación con tres victorias en 
tres partidos.

Los del Torrejón infringie
ron una soberana derrota al 
conjunto de Ciudad Real, el 
Balneario Cervantes (antiguo 
Grupo BO), debutante en la 
categoría y enmarcado en este 
grupo, al que vencieron en su 
propio feudo por 57-87.

Por su parte, los del Canoe 
hacían lo propio en la pista 
del Marista Madrid, anterior 
líder del grupo e invicto hasta 
esta jornada, al que derrota
ban por 80-92.

Treinta corredores de; 
sas categorías se dieron k 
Valdeganga con ocasión r 
prueba ciclista de can * 
social, V Trofeo Fiestas \i J 
del Rosario, organizada pi ■ 
club local y disputada sots " 
recorrido de 70 kilómelroi j9

Y una vez más enlapra 
temporada destacando es 
mente los corredores ate '^ 
ños del P.C. El Cacha " 
auténticos animadores ¡1 ^l 
carrera, a cargo de uno dei 
el dorsal 46, Hernández, lai ^' 
pada buena de la jornadi 
le permitió adjudicarse le* 
mios especiales de monií •)' 
metas volantes, para finala rj 
entrar en solitario en la i K 
y resultar brillante venís I’' 

Así quedó la elasiíia ^ 
general en los primerospK 
1® Jesús M. Hernández (Al ® 
sa), en un tiempo de 2 
6 min.; 2® Eusebio Collado ® 
mansa), a 15 s.; 3- José 11 '' 
(Hellín), a 40 s.; 4« Jiffi 4 
Cebrián (Almansa); 5’ Mi P' 
A. Infantes (Almansa).

En la clasificación e? 4' 
para veteranos, el triunfo 
para Emilio Ballesteros, s 
do por Luis Perea. 2, 

ir

Disputado el 11 J
Trofeo 1 
Diputación de 5
Albacete de tó

Cl 
de mesa g

o
El pasado sábado se í « 

en la Sala Polideporuva , 
cipa!, el 11 Trofeo Dip 
de Albacete de tenis de fi
que contó con una amp 
ticipación de jugado*® 
mostraron un buen nive 
go, a pesar de encon 
principios de témpora ■ 

Los resultados en las* « 
categorías fueron I»L

- Nivel 1 (ha» «¡5 »" 
José E. Leal, 2 - 
López y 3“ Carlos Set

- Nivel 2 (entre ¿^
1® Antonio 
Sebastián García y 

n

n 
P

Martínez. .■ Nivel 3 Í^e 2^ 
lante): 1® Manuel K jj 
Antonio Carretero )
i. Jiménez. , «í 

. Nivel Femenin^j, 
ranza Auñón, ¿ 
y 3® Ana. B. Félix.

El mejor juego d ^^^ 
competición corrí ,1^ 
los jugadores |,1 biéd es de de^, 
igualdad que ^ '^^' 
nivel 3 que supu^í 
cadores muy 3J pulí 
mayoría de los 
llegaron a os 3 l 
de los cuartos de ^^(^

Destacar que g| jy| 
2 placas, una P^ .gol 
más joven, quej puíi 
Leal con 6^ anos ) j^¡ 
el más veterano
José Leiva con



Miércoles, 9 de
Octubre de 1991j,a TribuM DEPORTES

S
I

lant 
ent 
TiJí

Mendoza ya intentó su fichaje la temporada pasada, '‘pero fue imposible

i Leo Beenhakker: ^‘Ayudaré a Antic,
0111
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como lo hizo Luis Molowny conmigo”
El Osasuna se ha hecho con los servicios del búlgaro Angelov, del Slavia de Sofía

leo Beenhakker, nuevo secretario técnico del Real 
[Madrid, firmó ayer su compromiso con el club hasta 
^1994 y tras manifestar que “entrar en el Santiago Ber- 
\nabeu era como regresar a casa”, quiso dejar claro 
(fue ayudará a Radomir Antic en su tarea como lo

MADRID.-”Sólo han trans
currido dos años desde mi 
marcha de! Real Madrid y 
ahora desempeñaré una nueva 
función en el club que ya he 
desarrollado en el Ajax de 
Amsterdam, porque en 
Holanda además de entrena
dor me dedicaba a estructurar 
el fútbol base, recomendar 
jóvenes valores y en definitiva 
hacer de director técnico”, 
dijo Leo Beenhakker.

El entrenador holandés 
comentó que lo primero que 
hará en su nuevo cargo en 
el Real Madrid será hablar 
Iranquilamente con Antic por
que estará un tanto preocu
pado por las informaciones 
que en principio apuntaban a 
que él iba a dejar su puesto 
ante su llegada inminente.

No tengo interés alguno en 
tocar su trabajo. Después de 
^ años en el banquillo me 
interesa mucho la nueva labor 
de secretario técnico. Yo tra- 
Iiajé tres años con Molowny 
y él me ayudó mucho en mi 
trabajo. Lo mismo quiero ser 
yo para Antic ahora”, añadió 
.Beenhakker.

®^ entrenador del Ajax 
confesó que conocía “muy 
^co al actual equipo del 

''■‘‘bajar 
wO kilómetros de distancia 
permite tener un gran 

^^ la plantilla”. 
0 0 le vi dos partidos en 

/_ torneo Teresa Herrera en
lis deí U Coruña 
amplia

nivel di

Y sé sus evolucio- 
¿W medio de la prensa",

“ÍIJ^ “1 Ramón Men- 

Real empleados del 
Madrid siempre habíantt 3 , í 

o Sí
.

CZ
5 S-

13 ai»
Mir 

erraiii 
ly215 
mánili

norin y reco
no vuelta al club

dozavo^ ^”° pasado Men- 
Y intentó que regresara

iños^ 
0^

iva ^

dei^ 
a di

e»!**

hizo en su día Luis Molowny con él cuando era entre
nador. Beenhakker, quien percibirá cerca de 140 millones 
de pesetas por temporada, llegó a Madrid y partió 
de nuevo hacia Amsterdam para solventar asuntos 
personales.

Leo, de vuelta a casa.

pero entonces fue "imposible” 
según él.

Beenhakker señaló por últi
mo que ahora se dedicará al 
futuro del club y si el técnico 
está preocupado por el primer 
partido del fin de semana, “un 
secretario ténico debe trabajar 
en otro ámbito y tener tam
bién en cuenta el funciona
miento del fútbol base”.

Por otro lado, el yugoslavo 
Robert Prosinescki, jugador 
del Real Madrid, podría rea
parecer el próximo día 19 en 
el encuentro de liga que su 
equipo jugará frente al Bar
celona, según declaró hoy 
Migueí Angel Herrador, jefe 
de los servicios médicos de! 
Real Madrid.

El jugador, que sufrió uña 
rotura fibrilar hace un mes.

nada y tiene el músculo débil.

Osasuna

El Club Atlético Osasuna 
se ha hecho con los servicios 
del búlgaro Angelov, en una 
operación realizada tras la eli
minatoria del club navarro con 
el Slavia de Sofía, club donde 
milita el centrocampista.

El presidente de Osasuna, 
Fermín Ezcurra, confirmó el 
fichaje anoche, según recoge 
el rotativo “Navarra Hoy”, y 
aunque eludió pronunciarse 
sobre el coste económico, éste 
se sitúa por debajo de los vein
te millones de pesetas según 
fuentes del club.

Osasuna tiene una opción 
sobre el jugador hasta el final 
de la presente temporada que

ha comenzado a realizar ejer- ’ puede hacer efectiva en cual-
cicios.

Según el doctor Herrador, 
Prosinescki tiene que realizar 
ejercicios de carrera continua 
para oxigenar la musculatura, 
ya que lleva diez días sin hacer

quiér momento, aunque se 
prevé que esta opción se rea
lice en breve, y Angelov pueda 
convertirse en el cuarto 
extranjero del equipo navarro 
en los próximos días.

Víctor 
Espárrago

Víctor Espárrago, 
técnico uruguayo del 
Sevilla FC, comentó 
ayer, tras finalizar los 
entrenamientos, que 
pidió al principio de la 
temporada dos nuevos 
fichajes para completar 
la plantilla con 24 juga
dores, número que con
sidera ideal.

El técnico sevillista 
también consideró ideal 
empezar *los entrena
mientos de pretempora
da con toda la plantilla 
para que el trabajo físi
co de los jugadores sea 
el correcto, pero argu
mentó que “si por razo
nes mayores no se pue
de comenzar con todos 
hay que contar con lo 
que hay en el momen
to”.

Espárrago no puede 
contar estos días con 
varios jugadores, entre 
los que destacan el chi
leno Iván Zamorano, 
que está en Munich 
(Alemania) con una 
selección mundial. Cor
tijo, a las órdenes de 
Vicente Miera para el 
partido España-Francia 
del próximo día 12, y 
Martagón y Carvajal 
con distintas lesiones.

Por otra parte, el 
delantero Antoñito» que 
el pasado partido de liga 
ante el Logroñés susti
tuyó al lesionado Mar
tagón y fue cambiado 
por el centrocampista 
Andrades, manifestó 
que fue un día triste.

IWRE SALVA
l-^ sangre ni se compra ni se vende.

La Ciudad 
Deportiva de la 
RFEF podría 
inaugurarse a 
finales del 92

MADRID.-Angel Villar, pre
sidente de la Real Federación 
Española de Fútbol (RFEF) 
solicitó ayer al alcalde de 
Madrid, José María Alvarez del 
Manzano, la agilización de los 
trámites para obtener la licencia 
de obras y comenzar a construir 
el próximo mes la Ciudad 
deportiva de la Federación, que 
podría inaugurarse en noviem
bre de 1992.

Villar acudió al ayuntamiento 
de Madrid acompañado por el 
presidente de la empresa Par
ques Urbanos SA y arquitecto 
del proyecto, Juan Thomas, y 
ambos pidieron al alcalde de 
Madrid su colaboración para 
que la primera piedra de la Ciu
dad deportiva se coloque el 
próximo día 1 de noviembre.

La reunión, que duró más de 
una hora, fue calificada de 
“muy positiva” por fuentes 
federativas que resaltaron “la 
buena disposición del alcalde 
por ayudar a la RFEF y su gran 
interés por el proyecto que 
conocía desde sus tiempos de 
concejal”.

La Ciudad Deportiva de la 
RFEF se construirá en el barrio 
madrileño de Canillejas en una 
zona de 260.000 metros cuadra
dos y estará ubicada entre la 
Carretera de Barcelona y la vía 
de circunvalación M-40.

La empresa Parques Urbanos 
se compromete a financiar un 
proyecto con una inversión de 
10.000 millones de pesetas y el 
complejo deportivo dispondrá 
además de cuatro campos de 
fútbol, de una residencia de un 
alto nivel para los distintos 
equipos nacionales y de un 
hotel de cinco estrellas.

La citada empresa explotará 
el recinto en el que se incluye 
también la sede federativa, un 
parque acuático y un polide
portivo cubierto donde los esco
lares de los colegios cercanos 
podrán disfrutar de él libremen
te por las mañanas y así paliar 
la baja infraestructura deportiva 
de la zona. Tras el encuentro 
entre Villar y Alvarez del Man
zano, ya se ha confirmado una
reunión el próximo 
entre representantes 
Comunidad de Madrid 
motores del proyecto.

viernes 
de la 
y pro-

} )I VIDAS

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 
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Entre los ‘‘perdedores’' destacan el colombiano Maturana, el británico Toshack y el holandés Cruyff

Pobres resultados de los técnicos 
extranjeros en equipos españoles

Hugo Sánchez: 
“Ahora la 
preocupación 
será para 
Radomir Antic"

La Real Sociedad ocupa el último puesto de la clasifícación, y aún no ha ganado un partido

La mayoría de los entrenadores extranjeros que dirigen 
equipos españoles de Primera y Segunda División, tres 
argentinos, dos uruguayos, dos holandeses, dos yugos
lavos, un británico, un checoslovaco, un francés, un 
colombiano y un marroquí; están fracasando, en líneas 
generales, en su cometido en el comienzo de temporada.

Ana DIEZ

Entre los “perdedores” des
tacan sobremanera el colom
biano Pacho Maturana, el bri
tánico John Toshack y el 
holandés Johan Cruyff, res
ponsables respectivamente de 
Valladolid, Real Sociedad y 
Barcelona, de Primera Divi
sión, y el argentino Miguel 
Angel Brindis!, entrenador de 
la Unión Deportiva Las Pal
mas, de Segunda División.

Maturana,que estuvo a pun
to de ser contratado por el 
Real Madrid, sólo ha ganado 
un partido de los cinco dis
putados hasta la fecha y su 
equipo figura en el penúltimo 
lugar de la clasificación del 
campeonato de liga, con dos 
puntos.

El Valladolid reforzó este 
año su plantilla con los inter
nacionales colombianos 
Higuita y Valderrama, entre 
otros, y tenía ya en sus filas 
a Leonel Alvarez.

Peor aún ha sido la trayec
toria hasta la fecha del bri
tánico Toshack con la Real 
Sociedad, equipo al que ha 
regresado esta temporada 
como entrenador despues de 
abandonarlo en 1989 para 
fichar por el Real Madrid.

La Real Sociedad ocupa el 
último puesto de la clasifica
ción, con un punto, y aún no 
ha ganado un partido. Tos
hack decidió prescindir esta 
temporada de los tres juga
dores británicos con que con
taba el club, Atkinson, 
Richardson y Aldridge, y con
trató a dos portugueses. Océa

no y Carlos Javier, que juga
ban en el Sporting de Lisboa.

El cambio no ha podido dar 
peor resultado, pues si entre 
Aldridge y Atkinson marcaron 
el año pasado 29 tantos, los 
dos portugueses aún no han 
estrenado su casilla.

Pero mas sorprendente es 
aún si cabe el hundimiento del 
Barcelona, con el entrenador 
holandés Johan Cruyff al fren
te, en estos primeros compa
ses de la liga. De líder indis- 
cutido la pasada temporada, 
con un juego brillante, ha 
pasado este año a ofrecer a 
sus aficionados unas actuacio
nes mediocres.

Después de reforzar su 
plantilla con jugadores inter
nacionales en sus países como 
el holandés Witschge y el 
español Juan Carlos, el Bar
celona es décimo, con seis 
puntos menos que los líderes 
Real Madrid y Atlético de 
Madrid, y sólo ha ganado dos 
partidos, ambos en su campo, 
contra Real Sociedad y Zara
goza.

Jorge Solari, entrenador 
argentino del Tenerife, y el 
yugoslavo Ljubomir Petrovic, 
responsable del Español, tam
poco han tenido demasiada 
fortuna hasta la fecha. -

Solari, que se hizo cargo 
del equipo tinerfeño mediada 
la pasada temporada, tras la 
destitución del español Javier 
Azkargorta, consiguió mante
nerlo en Primera División e 
incluso acarició el sueño de 
jugar una competición euro
pea después de auparlo a los 
primeros puestos de la clasi-

EI Barcelona de Johan Cruyff está en horas bajas.

MADRID (Efe).- El des ' 
tero mexicano del Real Mai 
Hugo Sánchez, dijo ayer; ‘ 
la única preocupación que fe j 
es la de recuperarse de su les 
lo antes posible y que f¡ , 
entonces los quebraderos 
cabeza los tendrá su entrenai ' 
Antic, quien tendrá que dea 
si le incluye en el equipo. /

“Ahora no pienso en lar 
laridad, lo único que quiero 
que mi rehabilitación y 
desarrolle lo mejor posiblep e 
poder empezar a entrena.? t 
con mis compañeros y ser: c 
al equipo”, comentó Hugo, i

El doctor Herrador, jefe i¡ 
los servicios médicos: 
Madrid, apuntó que HugoS^ 
chez “empezará su preteii; g 
rada particular a partir de p 
semana que viene y que ds

Rommel Fernández: “No 
hablo con los árbitros”

VALENCIÁ (Efe).- Rommel 
Fernández, delantero paname
ño del Valencia, dijo que no 
tiene constumbre de hablar con 
los árbitros, para que no le 
ocurra lo que a su compañero 
Luboslav Penev, que ha sido 
expulsado cuatro veces desde su 
llegada al Valencia hace dos 
temporadas.

“No hay que olvidar”, dijo 
Rommel, “que los defensas del 
Español emplearon unos méto
dos muy poco deportivos para 
frenar a mi compañero y nin
guno fue expulsado por sus 
acciones”

“Por eso, yo no hablo con 
los árbitros”, matizó, “porque 
en una ocasión con mi anterior 
equipo, el Tenerife, levanté la 
mano instintivamente para indi
car una jugada y el árbitro me 
mostró tarjeta amarilla. Desde 
ese momento siempre he pre
ferido mantenerme a un lado

y pasar inadvertido”.
Rommel señaló sobre su 

actual lesión, que la herida, pro
ducida por un mordisco en su 
rodilla derecha del jugador 
mallorquinista Pedraza, tiene 
mejor aspecto que hace unos 
días cuando se le infectó y le 
originó un proceso febril, pero 
que al estar todavía abierta no 
puede entrenarse con norma
lidad.

Sobre el actual rendimiento 
del Valencia, Rommel Fernán
dez reconoció que el equipo no 
ha alcanzado el nivel esperado 
por todos, tanto directiva, téc
nicos, jugadores como afición, 
pero cree que están cerca de 
conseguirlo.

“Hay que mantener la regu
laridad en todo momento”, 
aclaró el delantero, “ya que 
igual que estás arriba en dos 
o tres jornadas vuelves nueva
mente abajo”.

ficación desde la zona de des
censo. Este año el Tenerife 
es decimoquinto, con tres 
puntos y sólo una victoria en 
cinco partidos.

EI yugoslavo Petrovic -cam
peón de Europa con el Estre
lla Roja- ha conseguido con 
el Español los mismos puntos 
que Solari con el Tenerife e 
iguales resultados, una victo
ria, un empate y tres derrotas, 
aunque figura en el puesto 
decimoséptimo de la clasifica
ción por haber marcado sus 
jugadores menos goles.

Así pues, en Primera Divi
sión, si exceptuamos el éxito 
total del yugoslavo Radomir 
Antic con el Real Madrid (lí
der con cinco victorias en 
otros tantos partidos), y el^ 
relativo del holandés Hiddink* 
con el Valencia (quinto) y del 
uruguayo Victor Espárrago, 
en el Sevilla (sexto), los téc
nicos extranjeros no han mejo
rado, en lineas generales, las 
actuaciones de los españoles.

Segunda 
División

El marroquí Ben 
Barek, que comenzó la 
temporada con el Mála
ga, ya ha sido destituido 
y el Málaga ocupa el 
penúltimo puesto de la 
clasificación.

El argentino Miguel 
Angel Brindisi, que se 
incorporó este año 
como entrenador al club 
en el que triunfó como 
jugador en los años 
setenta, la U. D. Las 
Palmas, no ha saborea
do aún el placer de la 
victoria. Con seis par
tidos disputados, el con
junto canario figura en 
decimoctava posición 
con tres puntos, siete 
menos que el líder, el 
Rayo Vallecano.

ese momento, necesitará: 
semanas más para poder ec: 
narse con el equipo”.

Además de comentar quí 
mexicano evoluciona de 
lesión favorablemente, He 
dor dijo: “Ahora lo quepai 
el jugador son problemas? 
sobrecarga muscular y ^ 
ños tirones, pero”, explicó, i 
tos son propios del trabajo 
recuperación”.

El mexicano se mostró s

d 
P

V

Donato: “La plantilla no 
está molesta por las primas”

MADRID (Efe).- Donato 
Gama Da Silva, jugador del 
Atlético de Madrid, dijo ayer 
que tanto él como el resto de 
sus compañeros están tranqui
los y que no es cierto que la 
relación entre la plantilla de 
jugadores y el presidente, Jesús 
Gil, se haya deteriorado por el 
asunto de las primas.

Gil, que tendrá que desem
bolsar unos 75 millones de pese
tas por los cinco partidos de 
liga que se llevan disputados, 
pretende rebajar la cifra, pero 
de momento, no ha llegado a 
un acuerdo con los jugadores.

Según Donato, los jugadores 
están preocupados, única y 
exclusivamente, por los resul
tados deportivos del equipo. 
“Sólo nos preocupa que el equi
po gane y las dos próximas sali
das a Oviedo y Barcelona”.

“Lo que se publica estos días 
en la prensa no es del todo

cierto, lo que pasa es que algu
nos quieren enterarse de 
muchas cosas y luego escriben 
lo que quieren”, añadió el his
pano brasileño.

Donato aseguró que no está 
enterado de cual es el sistenia 
de primas que tienen este año, 
ni de la cantidad que el club 
adeuda a cada jugador por este 
concepto.

En cuanto a la marcha del 
equipo. Donato dijo: “hay dos 
salidas, a Oviedo y Barcelona, 
en las que nos jugamos mucho. 
Hemos comenzado muy bien la 
temporada y tenemos mentali
dad de campeones. Esto es lo 
único que nos preocupa”.

Sobre el Barcelona, Donato 
comentó: “El Barcelona tiene 
un buen equipo y no son nor
males estos primeros resultados. 
Al final seguro que estará arri
ba”, finalizó.

optimista ya que todo pas 
indicar que estará listo P 
jugar en noviembre, tal fe 
anunció después de hablar v 
Herrador, Antic y su prep 
dor físico, José Luis Iz^uica í^i 

Desde que Hugo Sánchez 
gó al Real Madrid no se It 
perdido ningún inicio de ¡- 
porada como le ha ocurridas 
año, lo que le apena, seg®® s. 
fesó, pero eso lo conipo® ^ 
buena marcha de su €<1^

“El que nos encontrenuí 
el primer puesto de la 
ficación me da mucha tra^ 
lidad, porque de lo coa - 
estaría forzando más mi; 
peración para

Emilio Butragueño ha i 
plazado al mexicano en 
de conseguir los tan , 
máximo goleador de la • 
de su equipo, mereció u 
ción especial por P® ■ 
Hugo, sobre el que 1 ■ 
es un jugador buenisij^l 
“hay pocos en el m , 
tengan la inspiración .

“Butragueño es un J 
extraordinario, y da to 
se le exige”, dijo 
“Cuando yo me n»» J, 
equipo estoy seguro 
repartiremos los gole^'

Al recordarle a 
Mendoza, durante a 
del Madrid que se c ^^,,, 
domingo, dijo 
tener ocho jugadore 
el mexicano comeni .^ 
refirió a mi de esa

Ci 
Z

ES

Hugo, -

por algo”. -,ei«<* ’
Uno equipos que ’ j^

atención del deU 
Atlético de Madrid, 
conjunto
le faltaban algunos ap j 
Luis Aragonés ya

“Aragonés esta ^^ 
gran equipo co J 
mágica que tiene 
y esa es Beni,’ »^ , 
comentó Hugo, ; )
Manolo Sánchez cooi-jlj 
las piezas claves 1^
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62! José Luis García Martínez, entrenador del equipo, fue destituido ayer por ¡a junta directiva

n Luiche llegó al Sabadell como salvador 
üe y se va por la puerta falsa

‘^Se ha valorado mucho el trabajo realizado por el técnico, pero los resultados son los que mandan”ti de- 
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José Luis García Martínez “Luiche”, destituido ayer 
en la madrugada como entrenador del Sabadell, fue 
fichado por el presidente de la entidad, Rafael Arroyos, 
como el técnico ideal para ascender el equipo a Primera 

que abandonar el club porDivisión, pero ha tenido 
la puerta falsa.

SABADELL (Efe).- Arro
yos confiaba plenamente en 
el hombre que había contra
tado para aumentar la escasa 
cifra de socios que la entidad 
tiene como consecuencia de 
la anterior gestión. Así anun
ció que los socios se dupli
carían con el juego que el 
equipo desarrollaría en la 
Nova Creu Alta.

Con este objetivo se con
trataron jugadores proceden
tes de equipos de Primera 
División para que su expe
riencia sirviera para el ascen
so y entraron a formar parte 
de la plantilla, N’Kono (Es
pañol), Añón (Málaga), Qui
que (Albacete), Quique 
Medina (Las Palmas), Arri
bas (Valencia), Zúñiga (Se
villa), Oltra (Mestalla), Mon- 
fi (Albacete), Corominas 
(Barcelona), Almagro (Bar
celona), Bossio (Valencia), 
Zurdi (Valencia) y Gilson 
(Logroñés).

De la anterior temporada, 
Luiche sólo contó con 
Albarrán, Arturo, Saura, 
Manolo García, Lino, Mora
gues, Barbará, Roberto y 
Ramón.

El hombre que logró el 
ascenso del Castellón hace dos 
temporadas y que en la cam
paña pasada fue destituido, 
por la irregularidad del equipo 
en la tabla clasificatoria, ha 
tenido que abandonar ahora 
el Sabadell, seis jornadas des
pués del inicio de la Liga, sin 
poder realizar la planificación 
preparada para que el con
junto arlequinado consiga su 
retorno a la máxima división 
del fútbol nacional.

Los resultados negativos, 
con tan sólo tres goles logra
dos en la Liga, por siete enca
jados, precipitaron la decisión 
del presidente del Sabadell 
que tras el partido de ayer 
contra el Celta había anun
ciado que ponía su cargo a

PKÍ- 
zquifí 
nchezi 
1 seii

Ei Sabadell ha tenido en la liga un mal comienzo.

disposición de la directiva.
La junta no aceptó la 

renuncia de Rafael Arroyos y 
optó por el camino más fácil, 
el que normalmente se toma 
en el fútbol español cuando 
un equipo no logra los resul
tados apetecidos, la destitu
ción del entrenador.

Tras una reunión que se 

prolongó hasta la madrugada, 
Rafael Arroyos anunció que 
“por unanimidad de todos los 
integrantes de la junta direc
tiva” se había decidido des
tituir a Luiche. El presidente 
agregó: “se ha valorado 
mucho el trabajo realizado por 
el técnico, pero los resultados 
son los que mandan”.

Los españoles 
Butragueño y 
Soler, en el 
“Super-equipo” 
de la semana

ROMA (Efe).- Los jugadores 
españoles Emilio Butragueño, 
del Real Madrid, y Miguel 
Soler, del Atlético de Madrid, 
figuran en el “Super-equipo” de 
la semana, que elabora el diario 
deportivo italiano “La Gazzetta 
dello Sport” con relación a las 
actuaciones en la jornada de las 
diversas ligas europeas.

El periódico milanés realiza 
esta clasificación teniendo en 
cuenta la última jornada de la 
respectiva Liga pero sin contar 
la actuación de los jugadores 
que actúan en el campeonato 
nacional liguero italiano.

El “Super-equipo” elaborado 
por “La Gazzetta dello Sport”, 
está integrado por:

Portero: Reitmaier (club: 
Kickers/RFA; nacionalidad 
jugador: Alemania).

Defensas: Amorós (O. Mar- 
sella/FRA; Francia); Pallister 
(Manchester United/ING; 
Inglaterra); Belodedic (Estrella 
Roja/YUG; Yugoslavia); Soler 
(At. Madrid/ESP; España).

Centrocampistas: Steven (0. 
Marsella/FRA; Inglaterra); 
Zavarov (Nancy/FRA; Unión 
Soviética); Weber (Eint. Frank- 
furt/RFA; Alemania); Dobro- 
wolski (Servette/SUI; Unión 
Soviética).

Delanteros: Butragueño (R. 
Madrid/ESP; España) y L 
Wright ( Arsenal/ING; Ingla
terra).
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El Pleno de la Corporación, en sesión 
de fecha 27-09-91, acordó someter a Infor
mación pública los trabajos de elaboración 
de las Normas Subsidiarias de Planeamien
to de este Municipio.

Durante el plazo de treinta días, contados 
desde la publicación del presente Edicto 
en el B.O.P., por Corporaciones, asocia
ciones y particulares podrán formularse 
sugerencias y, en su caso, otras alternativas 
del planeamiento.

Montealegre, 4 de octubre de 1991
EL ALCALDE

Fd-: Sinforiano Montes Sánchez

"S
í' La Tribuna

de Albacete
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Mal partido y 
cómoda victoria 
del R. Madrid 
de baloncesto 
ante el Specs

El español acabó ayer segundo por detrás del italiano De Petri

Arcarons continúa líder en
el Rally de los Faraones

Atletismo: Las 
mínimas para
Barcelona’92 i 
suponen record; 
nacionales

MADRID.-96 - Real Madrid 
(47-’-49): Llorente (16), Biriukov 
(11), Villalobos (7), Simpson 
(25), Martín (4) -cinco inicial- 
Romay (2), González (-), Antú
nez (15), Peral (4) v Cargol (12).

75 - Pro-Specs (35+40): 
Ardon (14), Kuipers (22), Schilp 
(5), Huybens 02), Lott (9) -cin
co inicial- Dijkstra (3), Govers 
(2), Pieters (4), Van Stiphout 
(2) y Jorritsma (2).

Arbitros: Cole (GBR) y 
Araujo (POR). Excluyeron por 
cinco faltas personale.s a Villa
lobos (m.24), Biriukov (m.34) 
y Martín (m.37).

El Real Madrid logró su cla
sificación para la siguiente ron
da de la Copa de Europa al 
derrotar en un cómodo partido 
a un equipo holandés, el 
Pro-Specs, que nunca fue una 
amenaza seria. El partido se 
jugó ante poco más de 1.500 
espectadores.

Los madridistas salieron algo 
nerviosos pero inmediatamente 
lograron el control del juego 
y del marcador y ya en el minu
to cinco vencían por 16-9.

Los holandeses intentaron 
reaccionar con lanzamientos tri
ples tras el primer tiempo muer
to solicitado por su entrenador, 
Roy Leysner, pero sus dos 
mejores jugadores, Huybens y 
Kuipers, se cargaron de faltas 
en la defensa de Antonio Mar
tín y Mark Simpson, respecti
vamente. Al final del primer 
tiempo la ventaja madridista era 
de doce puntos (47+35).

Nada más comenzar la segun
da mitad los visitantes lograron 
un parcial de 0-5 que les acercó 
a siete puntos y motivó la peti
ción de un tiempo muerto por 
parte de George Karl.

Tras la interrupción del juego 
los madridistas salieron con dos 
bases a la cancha, lo que les 
permitió imprimir un ritmo de 
juego veloz con numerosos con- 
trataques culminados perfecta
mente por Llorente, Cargol y 
Antúnez.

Los madrileños aumentaron 
las diferencias pese a la rápida 
eliminaciión de Villalobos y de 
Biriukov. En el minuto 30 de 
juego ya vencían por 70-53 ante 
la incapacidad anotadora de los 
holandeses entre los que sólo 
mantenía el tipo Kuipers, que 
logró un total de cuatro triples.

En el apartado de coches, superioridad absoluta de los Citroen ZX

El español Jordi Arcarons 
se mantiene al frente de 
la clasificación general de 
la categoría de motos del 
Rally de los Faraones, tras 
la disputa de la tercera 
etapa, que discurrió por 
las proximidades del oasis 
de El Bahrein y que sirvió 
para confirmar el dominio 
de los Citroen ZX en el 
apartado de coches.

EL CAIRO (Efe).- Arca
rons finalizó la etapa de ayer 
en segunda posición, por 
detrás del italiano Alessandro 
de Petri, pero el menor núme
ro de penalizaciones acumu
ladas en las dos jornadas 
anteriores le ha permitido 
seguir al frente, aunque con 
el segundo clasificado, el esta
dounidense Danny Laporte 
(Cagiva), a poca diferencia.

Carlos Mas (Yamaha), 
noveno en la etapa de ayer, 
conserva el quinto puesto de 
la general, precedido por los 
franceses Stephane Peterhan- 
sel -tercero- y Thierry Mag- 
naldy -cuarto-, ambos con 
Yamaha.

En la categoría de coches, 
los cuatro Citroen ZX siguen 
justificando la superioridad 
de sus r.iecánicas en este tipo 
de pruebas. El finlandés Ari 
Vatanen continúa líder, por 
delante del belga Jacky Ickx, 
el sueco Bjorn Waldegaard y 
el francés Alain Ambrosino.

El español Salvador Serviá 
(Nissan Patrol), tercero al 
final de la primera etapa, se 
encuentra en séptima posi
ción, aunque ya con mucho 
tiempo perdido con respecto 
a Ari Vatanen y el resto de 
los componentes de la pixle- 
rosa escudería Citroen.

Clasificaciones:

COCHES:
- Etapa:

troen 
.2.

troen 
.3.

Ari Vatanen (FIN-Ci- 
ZX) 211.40:40
Jacky Ickx (BEL-Ci-

ZX) 211.42:13
Bjorn Waldegaard

Carlos Mas, destacado también este Rally de los Faraones.

(SUE-Citroen ZX) 2h.59:18 
.4. Alain Ambrosino 

(FRA-Citroen ZX) 3h.07:51 
.7. Salvador Serviá 

(ESP-Nissan Patrol) 3h.27:22 
- La clasificación general 

queda de la siguiente manera: 
.1. Ari Vatanen 5h.13:32 
.2. Jacky Ickx 5h.27:35

Bjorn Waldegaard

Alain Ambrosino
611.21:07

.7. Salvador Serviá 711.20:12

MOTOS:
- Etapa:
.1. Alessandro de Petri

(ITA-Yamaha) 3h.37:08
.2. Jordi Arcarons 

(ESP-Cagiva) 3h.41:05
.3. Danny Laporte 

(USA-Cagiva) 3h.41:05
.4. Edi Orioli (ITA-Cagiva) 

3h.45:12
.5. Marc Morales 

(FRA-Cagiva)
.9. Carlos Mas (ESP-Yama

ha) 3h.49:46
- La clasificación general 

queda de la siguiente manera:
.1. Jordi Arcarons 7h.29:42 
.2. Danny Laporte 7h.31:17 
.3. Stephane Peterhansel 

(FRA-Yamaha) 7h.40:()6
.4. Thierry Magnaldy

(FRz\-Yamaha) 7h.4S:35
.5. Carlos Mas 7h.54.27.

Balomnano: 
Sorteo copas 
europeas

ZURICH (Efe).- El 
Barcelona se enfrentará 
al equipo austriaco 
UHK Viena en octavos 
de final de la Copa de 
Europa de balonmano, 
mientras que el Teka se 
enfrentará al Eti turco, 
según el sorteo efectua
do ayer en la localidad 
suiza de Zúrich.

En Recopa el 
Elgorriaga Bidasoa 
recibirá al húngaro 
Veszprcm, y en la Copa 
IHF el Avidesa tendrá 
como rival al conjunto 
islandés Vikingur Rei
kiavik. E^Iber Valencia 
jugará contra el U)ko- 
motiv Zagreb yugoslavo 
en la Copa de Europa 
femenina y, en la Copa 
IHF femenina, el Cons
trucciones Estellés se 
medirá al Zalau ruma
no.

Los partidos de ida 
se disputarán los días 1 
y 2 de noviembre, y los 
de vuelta los días 9, 10 
y 11 del mismo mes.

MADRID (Efe).-Usm 
mínimas establecidas por^ 
Federación Española de í 
tismo para participar en fe^ 
gos Olímpicos de Barcelo^ 
suponen, excepto la exigida^ 
disco masculino, nuevos réot 
nacionales de las respecít 
pruebas.

De estas marcas, sólo las 
lanzamientos, salvo peso m 
res, y heptatlón son menos fe 
tes que las marcas oficiü 
pedidas por la Federad 
Internacional (lAAF).

Alcanzar estas marcas 
imprescindible para acudiral 
Juegos, pero no asegura 
selección. También se exigep 
ticipar en los Campeonatos: 
España en la misma pruebai 
la que se pretende competir; 
Barcelona y presentar a 
Federación una planificad 
deportiva del año, así cc: 
mostrar una buena fort 
durante las semanas precedí 
tes a la cita olímpica.

El Comité Técnico de¡ 
Federación Española dio 
conocer, tras su reunión á 
sábado, una lista con los nuo 
atletas que tienen garantiai 
su participación en Barcelos 
que son aquellos que finaliza® 
entre los doce primeros des 
pruebas en los pasados Mu 
diales de Tokio: Sandra k^ 
(400), Fermín Cacho (1-5® 
Valentín Massana (20kni-^ 
cha), Tomás de Teresa (w 
Antonio Peñalver (decajj 
Alejandro Gómez (W-w 
Arturo Ortiz (altura), 
Antón (5.000) y José MannP 
km. marcha).

Dicho Comité ha establees , 
una serie de condiciones 
el resto de los atletas. En' 
cidad femenina y en '®®' í 
pide realizar la marca min^ Í 
dos veces durante el m^ 
junio o, sólo para los va 
estar entre los ocho pm®^ 
en los próximo.s europea 
pista cubierta.

En mediofondo , 
quien gane el campeona» 
España o quien sea * 
peón si vence uno de 
seleccionados. El campe ’ 
subcampeón de España i 
do también serán selecci

Si de verdad 
Wiere ayudar 

al Tercer Mundo...
Enviark-s comida no es la solución. En INTERMÓN prefemnos 

ayudarlcs a conseguir los alimentos con su propio trabajo, 
tormarles v asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y iacilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos 

...Colabore con Intermón
Si usted cree en este tipo de cíxjperación. colabore con INTERMÓN

Llámenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer electivo su donativo.

1 Asocícicióíi "Aytídul^ u Ca^mini^f'" .
■ f St>h\ ile hifoi HKU ion •^tii/niht sobre prerencifin de nuimst ulitis psitpiietis.Jisietis r setis<»i“^‘ ,y

1 e María de Molina, bg - 28006 MADRID - T/iios.: 411 45 91^jj2JÍ

CALENDARIO DE VACUNACIONES
3

5
7

meses

meses
meses

15 meses
1 8 meses

6 anos

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

11 anos
1 4 años

Tetanos Difteria Tosfenna Polio 1-11-111

Tétano: Difteria Tosenna Polo 1-11-111

Tétanos Tosferiñal Polio l il ilí iDifteria

i C't3ncs Polio 1-11-111

Tetanos Polio 1-11-111

Tétanos Polo 1-11-111

.2022
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Alemania estará representada por Steffi Graf y Boris Becker En la segunda ronda del Torneo de Tokio de tenis

Yugoslavia no participará en 
la Copa Hopman de tenis

los hermanos Arantxa y Emiüo Sánchez Vicario formarán el equipo español

El equipo de Yugoslavia, defensor del título, faltará 
en ¡a próxima edición, de la Copa Hopman de tenis 
que se disputará en Perth, Australia, del 27 de diciem
bre al 3 de enero, debido al conflicto bélico ^e este 
país.

SYDNEY (Efe).- La baja 
de Yugoslavia, que contó el 
pasado año con Monica Seles, 
ahora número uno del mundo 
y Goran Prpic, 17, no ha sido 
una sorpresa para los orga
nizadores que ya estaban pre
venidos después de Prpic y 
Goran Ivanisevic, ambos 
croatas, faltaran a la última 
cita de Copa Davis.

El equipo de Estados Uni
dos, que nunca ha ganado 
esta competición, estará 
representado por David 
Wheaton (13 ATP) y Mary 
Joe Fernández (7 ^^A).

Los alemanes Boris Becker 
y Steffi Graf formarán pareja 
por primera vez en la copa 
Hopman de tenis. Los tres 
veces campeones en Wimble- 
don, defenderán a Alemania 
en este torneo después de 
haber eludido hacerlo durante 
los seis últimos años.

Algunos de los tenistas que 
ya han confirmado su parti
cipación son los franceses 
Guy Forget y Julie Halard, 
los españoles Emilio y 
Arantxa Sánchez Vicario, y 
los áustralianos Todd Wood- 
bridge y Rachel McQuillan. Arantxa Sánchez Vicario.

Agassi y Chang derrotaron 
fácilmente a sus rivales

TOKIO (Efe).- El estadou
nidense Andre Agassi, cuarto 
cabeza de serie, alcanzó la ter
cera ronda del torneo de tenis 
de Tokio al vencer ayer al mexi
cano Luis Enrique Herrera por 
7-5 y 6-1, con la misma facilidad 
con que su compatriota Michael 
Chang eliminó al australiano 
Mark Woodforde por 6-1 y 6-4.

Agassi, poco preciso en la 
primera manga, impuso en la 
segunda la potencia de sus gol
pes y demostró que, pese a su 
irregularidad, sus buenos 
momentos de juego bastan para 
derrotar a un jugador recién 
incluido en la lista de los cien 
primeros del mundo.

Junto con Agassi y Chang 
pasaron a tercera ronda los 
también estadounidenses Jeff 
Tarango, Derrick Rostagno y 
Richey Reneberg, así como el 
soviético Andrei Chesnokov.

Los tres primeros cabezas de 
serie, el sueco Stefan Edberg, 
el alemán Boris Becker y el che

co Ivan Lendl, comenzarán hoy 
a jugar.

Resultados primera rpuda:
David Pate (USA) venció a 

John Sobel (USA) por 6-3 y 
6-4.

Dimitri Poliakov (URS) a 
Jaime Morgan (AUS) por 6-3 
y 7-5.

Scott Davis (USA) a Neil 
Borwick (AUS) por 7-6 (7-3) 
y 7-6 (7-4).

Jim Grabb (USA) a Kim 
Bong-soo (CDS) por 6-2 y 6-4.

Resultados segunda ronda:
Jeff Tarango (USA) a Wayne 

Ferreira (AFS, 14) por 7-6 (7-5) 
y 6-4.

Derrick Rostagno (USA, 7) 
a Jason Stoltenberg (AUS) por 
3-6, 6-3 y 6-2.

Richey Reneberg (USA, 10) 
a Johan Anderson (AUS) por 
6-4 y 7-6 (7-5).

Andrei Chesnokov (URS) a 
Paolo Cane (ITA) por 7-5 y 
6-3.

CONVOCATORIA DE 
ASAMBLEA GENERAL

Por acuerdo del Consejo de Administración en sesión 
celebrada el 30 de Septiembre 1991 y al amparo de 
lo previsto en el Art-. 30 de los Estatutos por los que 
se rige la entidad, se le convoca a la Asamblea General 
oe la institución, para celebrar sesión Ordinaria el día 

de Octubre de 1991, en el salón de actos de la 
Central de Organización de la Caja en Campollano, 
Albacete,■ a las 10’30 horas en primera convocatoria 
y a las 11’00 horas en segunda convocatoria.

El orden del día será el siguiente:
^•' Constitución de la Asamblea y toma de posesión 

de Consejeros Generales.
■ Elección de miembros del Consejo de Adminis

tración.
3' Sección de Miembros de la Comisión de Control. 

• jniorme de la Presidencia.
inforrne de la Comisión de Control sobre la gestión 
económica y financiera durante el primer semestre 

g de 1991.
Líneas generales del plan de actuación de la Entidad 
para 1992.
Ratificación acuerdo Asamblea General sobre auto- 

8.- ?^^'°'^ P^ra la emisión de títulos de renta fija. 
■ cuerdo sobre aprobación del acta de la sesión. 
■ ^^egos y preguntas.

de ¿j’^"’Pl™'®nto de lo dispuesto en el artículo 16 
quince días antes, como 

^eposit d^ '^ celebración de la Asamblea, quedarán 
ConsGi^°°^’ ^'^ '^ ^®’^® central, a disposición de los 
Control ^' 9®'^c''3les, el informe de la Comisión de 
diento como documentación suficiente correspon- 

al orden del día.

'’’^Ma^y^¿P^''®’’^'^ '^^ Septiembre de mil novecientos 

®sidente del Consejo de Administración.

Ii 1 'T-
TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL

DIA DEL ESPECTADOR 
CAPITOL

GRAN HOTEL 
CERVANTES 

GOVA 
CARLOS III

CANDILEJAS SALA I 
_ CANDILEJAS SALA II 

^^M¿o 300 PTAS!

JOVEN... VUELVA AL CINE

O

ESTA MAQUINA 
SE PONE DE 

0 A 50.000 COPIAS 
EN 0 PESETAS

Arranque con ella y sus primeras 50.000 
copias le saldrán gratis.

Es la nueva Canon NP 3325. Rápida.
Fiable. Con todas las prestaciones 

que sólo Canon puede garantizarle.
Póngala a prueba llamando a su distribuidor 
más cercano, o marcando el 900 10 20 10. 
Precio recomendado: 530.000 Ptas. + IVA. 
Oferta válida del 1 de Oct. al 30 de Nov. 
Promoción no acumulable a otras ofertas

o recompras.

^^Canon^

SISTEMAS DE OFICINA DE ALBACETE-1, S. A. CHUMILLAS, S. L.
TeK, 967-21 80 32 ' Telf.967-23 33 54 ■
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Farmacias EI tiempo Teléfonos

ALBACETE Cielo nuboso ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
ACEBAL, Arquitecto Vandelvira, 10, VIDAL CATALA, 
León, 20
De 10 de la noche en adelante: ACEBAL, Arquitecto 
Vandelvira, 10, VIDAL CATALA, León, 20
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
F. GONZALEZ, D. Sangre, 24 (junto Residencia) y 
MAHIQUES, Mayor, 57
De 10 de la noche en adelante: F. GONZALEZ, D. Sangre, 
24 (junto Residencia) y MAHIQUES, Mayor, 57

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 22,2 grados a las 14,30 horas y la 
mínima de 10,2 a las 6,30 horas. El cielo estuvo nuboso y la 
fuerza del viento, del Oeste-Suroeste, se situó en 18 kilómetros 
por hora. La humedad relativa del aire fue del 44%.

Predicción por comunidades autónomas

Parque de Bomberos59(j
Policía Nacional..... 22?
Policía Municipal.... 595 í ¡
Guardia Civil 22110071 ¡j
G. Civil de Tráfico ...,21(11
Casa de Socorro......218
Cruz Roja Ambu|;

cía................................... 2191
Urgencias.................59], ,p
Hospital General.... 597] n^
Alcohólicos Anói E^

____________________ VILLARROBLEDO____________________
PARA HOY; JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18
PARA MAÑANA: JOSE ANTONIO GUILLEN 
NAVARRO, Madres, 8

_________________________ HELIJN_________________________
PARA HOY: RAFAEL L. DE GUEVARA, Gran Vía, 49 
PARA MAÑANA; LUIS LOPEZ MIRANDA, República 
Perú, 8

________________________ TOBARRA________________________
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 
s/n.
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 
84

_________________________LA RODA______________________ -
PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor, 
5
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza 
Mayor, 5

Cataluña.- Aumento de la nubosidad a lo largo del día con 
algunos chubascos ocasionalmente tormentosos, más frecuentes 
a última hora de la tarde y por la noche. Vientos flojos y variables. 
Temperaturas estacionarias.

Comunidad Valenciana.- Cielos poco nubosos por la mañana, 
aumento de la nubosidad gor la tarde con posibilidad de algunos 
chubascos débiles, más probables en el interior Norte. Brumas 
y bancos de niebla matinales costeros. Vientos de dirección varia
bles girando a partir del medio día a componente Oeste flojos. 
Temperaturas similares.

Comunidad Murciana.- Cielos poco nubosos la mayor parte 
del día. Aumento de la nubosidad a partir de media tarde. Brumas 
y bancos de niebla matinales. Vientos variables flojos girando 
hacia media tarde a componéte oeste, flojos. Temperaturas simi
lares a las de hoy.

Castilla y León.- Nubosidad en aumento desde el NW con 
chubascos que podrán ser de nieve en las cumbres montañosas 
y ocasionalmente de carácter tormentoso. Temperaturas en mode
rado descenso. Vientos del NW flojos con algún intervalo de 
fuerza moderada.

Castilla-La Mancha.- Cielo poco nuboso con aumento gradual 
de la nubosidad por la tarde y algún chubasco aislado en el

mos................................ 5085
Estación de Fei:

carril..............................21(i
Telégrafos............... 222^
O. Reclamación F

Cios.........................
Protección Civil 
Tele-Ruta 

drid).......................

FRI

AC

Teléfono de la Espí!
za................................... 50í

________________________ ALMANSA________________________
PARA HOY: M^ LUISA MARTINEZ CABRAL, A. Coloma, 
25
PARA MAÑANA; M^ TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37

sistema ibérico. Ligero descenso de temperaturas, 
variable.

Comunidad de Madrid.- Cielo poco nuboso con 
la nubosidad por la tarde y algún chubaco aislado 
Descenso de temperaturas. Viento flojo variable.

Viento flojo

aumento de 
en la sierra.

LA RODA
Policía Municipal... 443
Guardia Civil..........441'
Bomberos............... 4411
Casa de Socorro.... 4415
Cruz Roja............... 44(i!
HELUN
Comisaría de Policía..301'
Servicio Urgenci

S.S................................. 3001
Policía Municipal... 3000
Bomberos............... 3005
Casa de Socorro.... 3001
Cruz Roja............... 30K|'/

ALMANSA
Parada de Taxis

ca 

; Z

Crucigrama Calendario

SANTORAL 84 días

VILLARROBLEDO

Carteleras

Policía Municipal, 
Guardia Civil.....  
Cruz Roja...........  
Casa de Socorro..

Bomberos..
Hospital

Belén.............

HOJA DEL ALMANAQUE

10

11

Santos Dionisio, Juan Leo
nardi, Diosdado y Luis Bel
trán.

Sensacional estreno. La mayoría 
de las motos corren con gasolina, 

esta corre con sangre... 
“YO COMPRE UNA 
MOTO VAMPIRO” 

Neil Morrissey, Amanda Noar, 
Michael Elphick y Anthony 

Daniels 
Sesiones; 6,15 - 8,30 y 10,45 

No recomendada a menores de 13 
años.

Sensacional estreno. Amor. 
Lujuria. Traición. Caos. Y el 

preludio ni siquiera ha 
comenzado...

“CITA CON VENUS” 
Glean Close, Niels Areslrup, 

Moscú Alcalay, Macha Meril y 
Víctor Poletti.

SESIONES: 6, - 8,15 y 10,30 
(No recomendada para menores 

de 13 años)

-Bise 

ife 
^irr 
’üeio

Sensacional estreno. ^‘’‘'° *ij 
hecho de PAPRIKA una a|^ 

los cinco sentidos, 
encima de los demás en u 

vista... 1
“LOS BURDELES DE P.W 

Debora Caprioglio, ^J®!’’!®''! bobrI 
Martine Brochard y Stop .j-

Sesiones: 6T5 
NO RECOMENDADA A ■ 

DE 18 ANOS 
Director.-TINTO BRASS

Días transcurridos: 281
Días hasta finalizar el año:

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale mañana a las 

06,16 y se pone a las 17,50 
(h. s.).

La luna sale mañana a las 
05,47 y se pone a las 17,14 
(h. s.).

Policía Municipal....
Centro de Salud......
Centro de Salud.....
Comisaría................
Guardia Civil..........
Bomberos...............

.341)^7

.31 Wi
,34 MI

¿Aj

..34111
.341?jtoe 

IhE

.14011
Elis

-
.141’1

..141»!tf

HORIZONTALES: 1: Cada 
uno de los caracteres que emplea
ban en la escritura los antiguos 
escandinabos (pI). 2: Parte menor 
de los componentes de una colec
tividad. 3; Concavidad o hueco. 
Preposición. 4: Nota musical (pl). 
Ente. Afluente del río Paraguay. 
5: Oclusión intestinal a nivel del 
intestino delgado. Palo de la 
baraja. 6: Pronombre personal. 
Carta de la baraja (pl). Negación. 
7: Equipa para la guerra. Que 
se mueve con soltura. 8: Nombre 
de consonante. Astilla resinosa 
que encendida arde como uan 
hacha. Dueña. 9: Observa desde 
lugar alto lo que está abajo.

Barro. 10: Muy elevado, eminen
te. 11: Natural de la Eólida.

VERTICALES: 1: Isla egipcia 
del Nilo. 2: Ciudad de la Cam- 
pañía (Italia). 3: Se arranque o 
estruje los cabellos o barbas con 
las manos. Introduce. 4: Río ale
mán. Constelación. Río de Ingla
terra. 5: Artículo (pl). Pedazo de 
madera grueso y corto. 6: Nega
ción. Pase adentro. Artículo 8: 
Preposición. Constelación. Anti
gua ciudad de Cilicia. 9: Ligar. 
Rumiante cérvido. 10: Héroe o 
personaje que da nombre a un 
puebloSíntoma, época, etc. 11: 
Devasta.

PALAFOX
PROXIMA 

REAPERTURA

Ríos Rosas, 24
Tfno: 50 77 60

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:
Arras. 2: Ecuórea. 3; Etas. Cono. 4: Agá. Oso. AcÁ. 5: Ulla. Usad. 
6: Ro. Lirón. Si. 7: Agra. Ario. 8: Sao. Mar. los. 9: Seto. Iván. 10: 
Resecos. 11: Ralos.

VERTICALES: 1: Auras. 2: Eglogas. 3: etaL. 4: Acá. Ala. Ter. 
5: Ruso. Mosa. 6. Ro- Sarna. El. 7: Arco. Rico. 8: Seo. Una. Vos. 
9: Anas. Rías. 10: Ocasión. 11: Adiós.

/^2£^ 
I LENTES UF. CONTACTOl

G 
BUGrandioso estreno. La nueva película 

de la mejor tonadillera actual 
Isabel Pantoja en 

“EL DIA QUE NACI 
YO”

(Autorizada para todos los públicos) 
Con Arturo Fernández. Joaquín de Almeida y Amparo 

Rivelles 
Sesiones; 6 - 8.30 -10,45 

Una película dirigida por Pedro Olea

HOY TRLS SESlONg^jjf 
GRANDIOSO ESTRENO. P^jj-B 

la escalofriante BET- Q50DÍ 
Silencio de los

PLATA Mejor Directo ^,^1 
FESTIVAL DE BER .j 

“EL SILENCIO DE LO
CORDEROS

(No lecomendada Pd'^JC^sojíSí' 
Jodie Foster, Anthony Wl*®j^

SESIONES: 5'30-8^ 
Dior. Jonathan Oemme

Sensacional estreno. Al mismo tiempo 
que renunció al amor, se enamoró de 
un hombre que renunció a la vida...

SENSACIONAL 25üA1^ 
Má.s duro que ser 

peligroso que s®''¿;eniílü’'^

“ELEGIR UN AMOR” 
Julia Roberts, Campbell Scott, Vincent 

D'Onofrio, David Selby y Ellen 
Burstyn.

Sesiones: 6 - 8,30 -10,45 
Todos los públicos

em
hAi

‘®fa 
e 

ar 
Va

“LLAMARA^, Rt^ 

Kurt Ru.ssell, WjlhaJ ’^jS^’ 
^eNiro,Donalgu.h

Sesiones:?)
No recomendada a me

D.2022
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ANUNCIOS

Anuncios por palabrasos (

ESTUDIOS:

ROMOCIONES

50® TRABAJO

,eO TORREVIEJA....225!

Dionisio Guardiola, 7

VENTAS-ALQUILERES

Tef.

INMOBILIARIA

CONFIE SU PROPIEDAD A UN PROFESIONAL

Tel;

BAgente de la Propiedad Inmobiliaria: EMILIO HERNANDEZ

centro de estudios

1401
• SE TRASPASA Café-Bar
“Mi

HIGINIO OLIVARES

A

PEREZ

QAONA, 51

IDIOMAS

Tribuna

• VENDO apartamento, 80 
m^, 2 dormitorios, garaje.

• VENDO cafetería con 100 
m^. incluida propiedad en 
3,500.000 ptas. Tef: 50 02 46

• SE VENDE Ford Scort hS 
Turbo AB-I. Tel; 22 83 64

• VENDO finca rústica 260 
hectáreas a 10 Km. de Alba
cete. Tef. 27 51 77/45 50 29

• SE VENDE apartamento 
dúplex céntrico. Teléfono: 
21 80 98. (Llamar tardes)

Miércoles, 9 de 
Octubre de 1991

* Pisos
* Locales
* Tincas
* Solares

• ALQUILO local. Pérez 
Galdós, 32. 120 m^. Acon
dicionado. tef. 23 33 21

referencias.
50 66 71-23 86 55

• ALQUILO local de 60 m^. 
Acondicionado. En Capitán 
Cortés. 39. Tef.22 40 83

• SE ALQUILA merendero 
Hoya San Ginés. Salón de 
invierno con chimenea y 
estufa de leña. Tel. 21 73 55. 
Abstenerse curiosos.

• SE NECESITA empleada 
de hogar -mañanas- con

• LIMPIEZA y reparación 
de calentador de Butano. 
Teléfono: 21 66 10

• SE LIMPIAN calderas de 
calefacción y chimeneas 
particulares o de comuni
dad. Teléfono; 50 59 37

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Teléfono: 21 88 65. 
Albacete

• COMPRO título club 
social Los Llanos. Tef. 
5210 64. Tardes

• NECESITO empleada de 
hogar. Teléfono: 21 46 04. 
(3’30 en adelante)

* Chalets
* Bungalows
♦ Apartamentos

• SE TRASPASA bar cén
trico. Parque Lineal. Alcalde 
Conangla, 10

con 17 m. de escaparate en la 
C/ Pérez Pastor. 29 de Albacete.

Alquiler económico. Tet.
23 90 59-22 61 21

3.000.000 ptas. C/ Agustina 
de Aragón, 61-1- Izda.

• ALQUILO local interior. 
35m 2 Plaza de garaje en 
C/ Lepanto, 33.
25.000 ptas. Tef; 22 92 73

• SE VENDE Wolkswagen 
Passat 1.8 CL, AB-G. 47.000 
Km. reales. Tef. 241612. 
Hora.s oficina.

• VENDO Audi-90 2.2-E. 
AB-J. 30.000 Kms. Teléfo
nos; 22 68 50-22 37 59

• NATIVO da clases par
ticulares de francés. Teléfo
no: 21 04 92

• SE VENDE vitrina frigo
rífica 3 m. largo. Nueva. Pre
cio 325.000 Ptas. Teléfonos: 
22 00 56-22 28 09

• SE VENDE mobiliario de 
supermercado. Tef.23 90 
59-22 61 21

• POR NO PODER atender 
traspaso mesón C/ Batalla 
del Salado, 11. Tel: 23 87 90 
- 22 92 89

• SE NECESITA matrimo
nio guardases para cerca de 
pinares. Tef. 21 06 53. 
5-7’30______________________

trastero.
22 54 99-23 91 79

• ALOJAMIENTO completo 
para estudiantes (2 chicos). 
Tef. 22 08 63

• SE NECESITA chica para 
compartir piso. Teléfono: 
50 47 22

• ALQUILO dos locales 
zona Feria, con 200 m^ y 
60 m® respectivamente. Tef. 
22 08 90

• SE VENDE piso zona 
Feria. 5.900.000. 120 m^. 
Tef. 23 90 93-23 27 95

• PROFESOR Titulado. 
Clases particulares de 
inglés. Tef. 21 47 88

• VENDO piso Avda, de 
España, 200 m^. Tef. 
22 52 29 (sólo tardes)______

• ALQUILO apartamento 
lujo, amueblado, calefac
ción, individual. Todo a 
estrenar. Tef. 22 70 61

• IMPORTANTE traspaso 
comercio céntrico. Pleno 
rendimiento, por no poaer 
atenderlo. Tef. 22 83 13

• SE TRASPASA negocio 
de hostelería muy céntrico. 
Abstenerse curiosos. Tel; 
24 08 27

TELEFONISTAS 
PROMOTORAS 

INCORPORACION INMEDIATA 
ALTOS INGRESOS

Imprescindible buena pre
sencia y don de gentes. Inte
resadas llamar al W. 22 03 01 
para concertar entrevista.

REQUISITOS: Edad 22 a 35 
años, vehículo propio, buena 
presencia, dotes comercia-

SE OFRECE: Formación a 
cargo de la empresa y sueldo 
- comisiones. Tel: 21 30 51

• SE VENDE chalet con 
piscina, parcela de 2.000 
hn2., jardines, a 4 Km. de 
Albacete. Precio 12.500.000 
ptas. Tef. 22 23 53-23 41 85

• VENDO piso junto a Fili- 
penses, frente al parque. 
Tef. 22 51 94

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos 
e hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. 
Teléfono: 967-50 02 46

• NECESITO auxiliar admi- 
nistrativo. Teléfono: 
22 35 26. Albacete (de 10 a 
11 mañana)

SE NECESITA
Maquinista de con

fección de prácti

cas de al menos 1 

año. Tel. 21 07 12

Rincón", precio

estol*. 
)te««* 
lospi*^ 
jsolo*

Kmano. .3 • 7 * iKJirmo Capítoli 
,.* 21 1)4 29 AIJJACETE

CALES se vende y 
en Donantes de San- 

Í Avda, de España. T ef.
«(Comercio)

OS 598 
. . 2224 
. . 5^ 
00-2181 
....210! 

. . . 2ie 
mboli 
. . 21» 
. . 22' 
. . 5971

Anó:

GAONA, 5 
32410 84

UNA PROFESION CON FUTURO
EN SOLO DOS CURSOS

SECRETARIADO DE DIRECCION

¿DOS CURSOS DE 9 MESES
DELJ5DE OCTUBRE AL 26 DE JUNIO 
¿MAGNIFICAS EXPECTATIVAS DE

Fen 
. . 21ffi 
....222(1 
ón Pi

BOLSA DE TRABAJO (SERVICIO 
;r,^TUIT0 y PERMANENTE)

ÍEL CENTRO DE ESTUDIOS CABA 
..EXTENDERA UN CERTIFICADO 
... ACREDITATIVO A TODAS LAS 

lUMNAS QUE SUPEREN AMBOS

1-53522 
Esper 

. . 5031

....44:
„..44!I
. . 4411
„„44B
,...440:

ía.J0B 
gene 

."JOO) 

.„J«

DRSOS
\F0RMATE EN NUESTRO CENTRO 

ULTIMOS DIAS DE MATRICULA

SE BUSCA 
VIAJANTE
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CHALET JARDIN 1 DORMITORIO: 3.741,000
CHALET JARDIN 2 DORMITORIOS: 4.479.0UÚ
CHALET JARDIN 3 DORMITORIOS: 6.240.000
APARTS. 2 DORMITORIOS DESDE: 3.950.000

• SE NECESITA agente 
productor en seguros de 
enfermedad, para Albacete 
y provincia. Buenas condi
ciones económicas. Intere
sados llamar tef. 22 84 41 
• ¿QUIRE ganar dinero 
desde casa? Escribanos. 
Informa gratis Inico, aparta- 
do 1.209 San Sebastián

SE NECESITA
Camarero con expe
riencia y aprendiz 
dirección restaurante.

NOVA
Collado Piña, n» 43.

Tel. 22 83 64

SE NECESITA 
PLANCHISTA

Para burger impres
cindible experiencia. 
Edad 20 a 30 años. 
Sólo chicos. Tel. 
21 65 87

TRASPASO NAVE 
En el Polígono, 
200 m^ con ins
talación eléctrica 
y teléfono.
Tel: 24 05 53

« «

anmartín
asesores

CcNTRAL DE MENSAJES, S.A.
NECESITA '

SE TRASPASA 

local comercial 
de 110 m.2

SE NECESITA 
CAMARERO/A 
BAR EL CALI

• SE OFRECE chica res
ponsable para trabajar inte-- 
na. Buenos informes. Llamar 
de 6 a 8 de la tarde al telé
fono: 21 37 89. La interesada 
es Begoña.

SCAMOS personas 
sexos que estén sin 

o tengan tardes 
Mayores de edad, 
Presencia y facilidad 
™fa- Condiciones 
isas altas en rela- 

’ su dedicación. Inte- 
5 presentarse martes, 
«y jueves, de 17 a 

< en Vídeo Club Max, 

gj^acete.

L '^ ^®®®^s ‘ra
lis nacional, 
fcimní^“'f ''Egresos 

fepaiorr^*^ «'

GRACIAS 
CRISTO DE 

^C MILAGROS
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SE ALQUILAN LOCALES 
COMERCIALES

En Avda, de Ramón y 
Cajal, Calle Padre Romano ■ 
y Arquitecto Fernández.
Razón. TIfno. 21 93 61. 
(Horario: de 9'30 a 13'30 
y de las 16 a las 19'30)

SAN JUDAS 
TADEO APOSTOL 

GLORIOSO HAZ 
QUE MI PETICION 

SE CONVIERTA 
EN GOZO

Angelita Castro Alcaraz

SE VENDE
Seat Terra Diesel. 
Matrícula de la K 
y Mercedes Benz 
Furgoneta. Lla- 
mar tel 21 30 51

VENDO FINCA
50 hectáreas de ne
gó, 30 hectáreas pre
paradas Dara riego. 
Agua y luz propia. 
Cerca de Albacete, 
Teléfono: 22 16 35

SAN JUDAS TADEO 

MIL GRACIAS POR 

LOS FAVORES 

RECIBIDOS Y 
PROMETO PROPAGAR 

TU DEVOCION
D.Y. Alcaraz

SE PRECISA SEÑORA
Para limpieza de tien
da, media jornada. 
Interesadas dirigirse a 
Muebles Campollano. 
Polígono Industrial 
Campollano. C/ A, n“ 
4. Tef. 24 29 62

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
M.T.M

SE VENDE
Plazas de garaje. 
C/Tinte, 58. Edifi
cio Mercadona. 
Razón teléfono: 
21 00 02

VENDO 
MERCEDES 

300 D
Año 87. Equipado. 

Impecable.
Ver en: 

AUTO STARS 
Avda. España, 45 

Tel. 23 56 51 
ALBACETE

A SANTA 
CLARA

Haga tres pedidos, 
uno de negocios y 
dos imposibles. 
Rezar durante nueve 
días nueve Avema
rías. Mismo sin tener 
fe. Será atendida. 
Rezar con una vela 
encendida y dejar 
quemar. Publicar el 
noveno día.

R.G.

ACCESO A LA UNIVERSIDAD 
MAYORES DE 25 AÑOS

«! * Usted puede hacer cualquier carrera §, 
universitaria.
Sin Bachiller-COU.

J« todas universidades
•¡ * Prepárese suficientemente para apro- 
5 bar

Grupos de:
Mañana, tarde, noche

¡HNFORMATE YAÍ!

CURSO 91-92
INGLES-FRANCES-ALEMAN. TODOS LOS NIVELES
‘CURSOS INICIACION para niños a partir de 5 años. * E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. - F.P.I. - F.P.II.
* GRUPOS ESPECIALES para adultos * INGLES COMERCIAL * Preparación para Escuela Oficial de Idiomas
* Preparación P.E.T. FIRST y PROFICIENCY de la Universidad de Cambridge.

Jefe Dpto.: Marisa Sánchez Morales *N0 COBRAMOS MATRICULA. RESERVA TU PLAZA EN:

C/ Marqués de Villores, 18 * Tfno: 23 31 11 * ALBACETE

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSO 91-92

-E.G.B.
-B.U.P.
-C.0.U.
-IDIOMAS

‘INGENIEROS - INFORMATICA - ECONOMICAS Y EMPRESARIALES
* ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES DE 25 AÑOS * OPOSICIONES 
‘ALGEBRA - CALCULO - FISICA - QUIMICA - MATEMATICAS I, II CONTABILIDAD 
C/ Marqués de Visores, 18 ‘ Tfno: 23 31 11 * ALBACETE
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■i Programación
PRIMERA CADENA

07,30.- CARTA DE 
AJUSTE

07,39.- APERTURA
07,40.- INFORMATI

VOS EN INGLES (CBS)
08,00.- AVANCE 

TELEDIARIO
08,10.- CADA MAÑA

NA
05»,00.- AVANCE 

TELEDIARIO
09,05.- SESION MATI

NAL
“El alcalde de Zala

mea” (1953 - 82‘)
Dirección: J.G. Maesso
10,30.- DE PAR EN

PAR
12,10.- GENERACIO

NES
12,5 5.- AVANCE 

TELEDDIARIO
13,00.- MAGAZINES 

CENTROS TERRITO
RIALES

13,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30. - LAS REDES 
DE LA JUSTICIA

13,55. - AVANCE 
TELEDIARIO

14,00.- INFORMATI
VOS CENTROS TERRI
TORIALES

14,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30. - NO TE RIAS 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
15,35 - TELENOVELA
1 6,25.- LA PALMERA
1 7,30.- AVANCE

TELEDIARTO
1 7,35.- LA ULTIMA 

FRONTERA
18,00.- JUEGA CON 

NOSOTROS
Incluye:
- LOS CUENTOS DE 

NANA BUNILDA
“El gato y el pájaro”
- LA TIRA DE CUEN

TOS .
“Max, el fantástico”
- LATIRA DE AVEN

TURAS
“Mi doble identidad”
- LA TIRA DE JUE

GOS
“E. rescate del talis

mán”
19,35. - NORTE Y SUR
20,30.- TELEDIARIO

2
21,05.- NOCHE DE 

HUMOR. Incluye las 
series:

- TALLER MECANI
CO

- LAS CHICAS DE 
ORO

22,05.- REQUIEM 
POR GRANADA (NUE
VA SERIE)

“El jardín de Alá”
23,05.- GRANDES

RELATOS
DOCE DEL PATIBU

LO: “Don Danko”
00,00.- DIARIO

NOCHE
00,30.- A PIE DE

PAGINA
01,30.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

SEGUNDA CADENA

Los protagonistas de la sene “Generaciones”.

noticias
10,00.- CINE:“U( 

venturas de un og 
inocente” (1987)

11,43.- CINE: "0: 
se equivocó” (1989)

13,30.- LOS 40
CIPALES

14.00.- DIBUJOS^ 
MADOS: 1 
GUERREROS SOS 
RUEDAS

14,25.- REDACQí 
NOTICIAS

14,30.- TELECOI 
DIA: EL SHOW 
TONY RANDALL

15,00.- CINE:'

n

a

SUI 

íisi

Menoche del diablo” (í
16,34.- SERIE F16,34.- SERIE:

VENDE HITLER 
(Multidifusión) 
17,34.- DOCUMÍ

TAL: HOLLYWO: 
AL DESCUBIERTO

mil 
Bai 
Dei

07,45.- CARTA DE
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA 2
09,00 - TV. EDUCA

TIVA
10,00.- NOTICIAS

11,00.- A TODO RIES
GO

12,00.- NOTICIAS
12,05.- LA HORA 

DE...
13,00.- BARRIO 

SESAMO
13,25.- DIBUJA 2
14,00.- NOTICIAS
14,05.- LA FAMILIA

MONSTERS HOY
14,30. MIKIMOTO 

CLIP
15,00.- CIFRAS Y 

LETRAS
15,30.- LA VOZ DEL 

PLANETA
16,25.- NOTICIAS
16,30.- HISTORIAS 

DE CADA DIA: “Falcon 
Crest”

17,25.- MURPHY 
BROWN

17,55.- NOTICIAS
18,00.- PRIMERA 

SESION
“Factor Delta” (1970 

9?)
19,35.- NOTICIAS
19,40.- BARCELONA 

OLIMPICA
20,05.- SECUENCIAS
21,00.- NOTICIAS EN 

LA 2
21,15.- LINEA 900

(NUEVO PROGRAMA)
22,00.- EL 'SUPERCI-

NE DE LA 2
“El Rolls-Royce amari

llo” (1965 - 117‘)
TRASNOCHE

00,00.- IMAGENES 
PERDIDAS (NUEVA 
SERIE)

00,30.- CINE CLUB. 
CLASICOS DE JOHN 
FORD

“El sol siempre brilla 
en Kentucky” (1953 - 88‘)

Director: John Ford
02,00.- DESPEDIDA 

Y CIERRE

ANTENA 3

06,30.- CARTA DE 
AJUSTE

07,00.- LA PERIODIS
TA ATREVIDA

07,30.- COLEGIO 
LIBRE DE EMERI- 
TOS-AULA 3

08,00.- NOTICIAS DE
LA ECONOMIA

08,15.- LA GUARDE
RIA

09,30.- NOTICIAS
09,33.- TAN CON

TENTOS
- 09,45.- LA SALUD
- 10,00.- LA. PASIO

NARIA
- 12,00.- NOTICIAS
- 12,03.- SANTA BAR

BARA
13,00.- NOTICIAS
13,03.- BONANZA
14,00.- NOTICIAS
14,03.- EMBRUAJA- 

DA
- NOTICIAS REGIO

NALES
14,31).- COSAS DE

CASA
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE
“Cosas buenas II”
Dirección: Tom Moore
17,15.- TELETIENDA
17,30.- LA MERIEN

DA
18,00.- NOTICIAS 

INFANTIL-JUVENIL
18,30.- VECINOS CHI

FLADOS (SERIE)
19,00.- NOTICIAS
19,03.- EL ORO Y EL

BARRO
20,00.- LA RULETA 

DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS
21,00.- EL PRINCIPE

DEL BEL AIRE
21,30.- MADE IN 

SPAIN (Ciclo Cinemato
gráfico)

“El diablo cojuelo”
(1970 - 100‘)

Dirección: Ramón Fer
nández

23,30.- UN DIPUTA
DO FANTASTICO

00,00.- NOTICIAS
00,15.- EN EL CALOR

DE LA NOCHE
Desc: “BARCELONA 

A FONDO”, “SEVILLA 
A FONDO”, Y “MA
LLORCA A FONDO

01.15.- HOSPITAL 
GENERAL

02,00.- PASARELA
02,45.- AULA 3
03,15.- CIERRE DE 

EMISION

TELES

07,15.- ENTRE HOY 
Y MAÑANA (Rep.)

08.00.- DESAYUNA
CON ALEGRIA

09,25.- TELERRO-
MANCE: “María, María”

10,05.- VACACIONES
EN EL MAR

11,00.- CINE CORA
ZON

12,45.- ¿TELECINCO, 
DIGAME?

- ENTRE PLATOS

ANDA EL JUEGO
- HOY
- HEIDI
- PAPA, COMAN

DANTE
- TELERROMANCE: 

“Inés Duarte, secretaria”
15,30.- VIENTRE DE 

ALQUILER
16,30.- HOTEL
17,25.- SUPER GUAY
18,55.- LA QUINTA 

MARCHA
19,00.- VIP GUAY
19,30.- ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE LA BAS
CA?

20,00.- HOY
20,03.- SU MEDIA 

NARANJA
20,45.- TELECUPON
21,00.- TELERRO

MANCE: “Topacio”
22,00.- CINE 5

ESTRELLAS:
“Apunta, dispara y 

corre”
00,10.- ENTRE HOY 

Y MAÑANA
00,45.- FUTBOLISI- 

MO
02,30.- EL INSPEC

TOR DERRICK
03,30.- CIERRE DE 

EMISION

CANAL +

08,00.- ABC WORLD 
NEWS CON PETER 
JENNINGS

08,30.- LOS 40 PRIN
CIPALES

09,30.- TELECOME
DIA: EL SHOW DE 
TONY RANDALL

09,55.- REDACCION.

(Multidifusión)
18,20.- CINE: “ft

dei

den te por accides P^ 
(1988)

20,00.- AVANf
REDACCION

20,05.- LOS 40 PR
CIPALES

20,35.- TELECOM W
DIA: PRIMOS LH 
NOS

21,00.- TELECOM 
DIA: SIGUE SOÑA
DO 

21,28.- INFORM r 
lorCION METEORO! rosGICA

21,30.- REDACCl*
NOTICIAS

21,54.- INFORMÓ
CION DEPORTIVA 

22,00.- ESTREÜ
CANAL”: “Escenas á 14(

Isllucha de sexos en Bc'í
Hills” (1989)23.40.- SEGUND|;
SESION: “Viernes
VII” (1988)

TAL: YAMAMOI 
SEGUN WENDERS 

02,00.- CIERRE

CANAL 9

07,45.-
CARTA 1

IZ

LT 
Í 

I

Elisenda Roca presenta el concurso “Cifras y letras”. “Murphy Brown”.

4

AJUSTE « 
07,55.- AVANCE»

PROGRAMACION ■ 
08,00.- DIBUJOS^»

MADOS »
09,00.- LLARO V

10,00.- ACTA IN» 
TUCIONAL .»

10,30.- PEIO» 
VALENCIANA »

12,00.- STAR T^ 
13 00.- A LA

14,30.- ELTIEM ■ 
14,35.- BELLEZA»

PODER15,30.- DIBCJO5>'^| 
MADOS

16,15-CINE _ I 
“Nacida libre j k.

DIANES DE M '
TANA>"•30; rf, ¿ 

jOANMONLgJs, ¿ 

21.00--N TIEMI« i. 
21’30-- EL J 
21’40.- Musical .
23,00.- Ef^

01,00.-
M15T'LTU0 g 

02,00.- FIN
SION

.2022
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B la serie narra la historia del último príncipe romántico de la Edad Media, Boabdil

JTVE-l estrena hoy la superproducción 
«™ “Réquiem por Granada”, de V. Escrivá
lOSA ___________________________________________________ _______________________________________________

1' El cine mudo español es el protagonista del espacio documental ‘'Imágenes perdidas”

OW

UE 
ÍR

/^fj( deniania.
En “Réquiem por Grana- 

10 Piy la", que se emitirá a partir 
le las 22,05 horas, han tra- 

EC0Ü ^j’^*^ 5.500 figurantes, 110 
5 £jj especialistas, 1.200 caballos y 

0 camellos, al más puro estilo 
g^QÜ ihollywoodiense”.
SOW ^di^d^ ellos ayudaron que 

sta historia del Edén perdido, 
-ORM y™da, y de la fábula his- 
OROB de pasiones amo- 

osas del Califa y su hijo por 
ACCIO ^Wa/Isabel de SoIís se pare

jera mucho a las recreaciones 
fORlí 
IVA 1 
tre^ 
:nas díj 
nM

OUNl 
:rnes

S 
^ ^

pás fidedignas de aquellos 
lechos.

finales de 
el último baluarte del

Después de 
años de esplendor en don- 

arte, la ciencia, y la cul
pa emularon la propia civi- 
Fación de Grecia, Egipto y. 
Ironía, la fuerza de las armas 
pstianas acabó con su glo
bosa historia.

pe romántico de la Edad 
Media, Boabdil, dirigida 
por Vicente Escrivá e 
Merpretada por Manuel

ACO! l^Tl estrena hoy la 
superproducción “Ré-

ECOl juiem por Granada”, la 
íistoria del último prínci-

1) Andera, Horst Bucholz, 
CUMI Ha Boccardo y G. Scola.

RYO MADRID. (Efe).- La serie, 
1) de ocho episodios, ha costado 
:• “|^ 1300 millones de pesetas
:cides podados por las televisiones

úblicas de España, Italia y

:-z
- x z

“Réquiem por Granada” es uno de los proyectos más ambiciosos de TVE.

El destino eligió a Boabdil, 
el último rey moro de Al 
Andalus, para entregar a los 
cristianos el paraíso de las 
fuentes, las flores, los patios 
y los ruiseñores.

La serie arranca con el viejo 
ísmai’l que entiende que la 
paz con los cristianos le per
mitirá convertir Granada en 
un nuevo y pequeño Damasco.

El ha elegido a su nieto 
Boabdil (Manuel Banderas) 
como el continuador de sus 
sueños y aviva incesantemente 
el orgullo del niño recordán

dole todo el caudal que el 
mundo árabe ha volcado sobre 
el mundo y la península ibé
rica. Todas estas ideas, que 
deslumbran al pequeño Boab
dil, no son compartidas por 
Muley Hassan (Horst 
Bucholz), padre de Boabdil, 
ni por El Zagal, su tío, quienes 
están convencidos de que los 
sueños del viejo califa son 
imposibles y que no hay otra 
salida que la guerra contra los 
cristianos.

Aprovechando la ceguera 
accidental del viejo Ismai’l 

arrasan por venganza una villa 
cristiana y desencadenan la 
guerra y con ella la muerte '' 
del anciano califa.

En cuanto a la parte “pa
sional”, la serie se centra en 
la historia de amor del califa 
Muley Hassan por la cautiva 
cristiana Isabel de Solís (Gioia 
Scola).

El amor incontenible de 
Muley Hassan por la adoles
cente, a la que compra y 
posee, primero contra su 
voluntad y después con su 
entrega total, acaba en el 
amor más extraño, más grande 
y conmovedor que pueda 
soñarse. El amor de Boabdil 
por Isabel, que se convertirá 
a la fe musulmana con el nom
bre de Zoraya, provocará el 
odio y la persecución de 
Muley Hassan.

^‘Imágenes perdidas’^

El cine mudo español, la 
%iayor parte de cuyos restos 
están dispersos y en malas 
condiciones de conservación, 

.,es el protagonista del espacio 
documental “Imágenes perdi
das’*, que hoy comienza en la 
2 tras varios aplazamientos de 
última hora.

Este espacio, que se emitirá 
a partir de las 00,00 horas, 
es el resultado de una ardua 
labor investigadora, ya que 
prácticamente no existían 
fuentes documentales, y ha 
supuesto un importante paso 
en la labor de recuperación 
de este patrimonio cultural.

III

4

José Luis Corcuera.

- JOSE LUIS CORCUERA, 
ministro del Interior: “A los 
jueces no les importa cómo 
entran los policías en un domi
cilio, sino que se ha detenido 
a un delincuente”.

- CESAR RINCON, matador 
de toros: “Las mujeres son 
rebeldes”.

- RAFAEL VERA, secretario 
de Estado para la Seguridad: 
“Las patrullas ciudadanas son 
pseudopolicícas, bárbaras y 
aberrantes”.

- JOSE LUIS GONZALEZ, 
atleta: “La gente va hacia el 
dinero mucho más que hacia 
la gloria”.

- REY DON JUAN CARLOS: 
“Gibraltar sigue siendo un pro
blema colonial aún sin resol- 
verse”.

- FRANCISCO ALVAREZ 
CASCOS, secretario general del 
PP: “El PP habla siempre en 
primera persona y no se escon
de, lo que le diferencia de Feli
pe González”.

- VICTOR MENDES, mata
dor de toros: “Llegaré a ser el 
número uno”.

«B Cumpleaños ■' Tele 5 proyecta hoy '‘Sospechoso”, un interesante filme interpretado por Cher y Dennis Quaid
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“El sol siempre brilla en Kentucky”, 
una gran obra de John Ford en la 2

MADRID. (Fax Press).- A 
continuación les informamos de 
la oferta cinematográfica de los 
distintos canales de televisión.

TV2 emitirá hoy a las 18,00 
horas la película “Él factor Del
ta” de Tay Garnett e interpre
tada por Cristopher George y 
Ivette Mimieux. Aventuras de 
un recluso al que le proponen 
atrapar a otro prófugo que vive 
en una isla dirigida por un 
dictador.

A las 22,00 se proyectará “El 
Roll-Royce amarillo” del direc
tor Anthony Asquith y con Rex 
Harrison, Jeanne Moreau y 
Shirley McLaine como protago
nistas. Un Roll-Royce sirve 
como hilo conductor de tres his
torias de amor.

“El sol siempre brilla en Ken- 
tucky“ es la película programa
da para las 00,30. Está dirigida 
por John Ford e intepretada por 
Charles Winniger y Arleen 
Whelan.

Han pasado varios años des
de que acabó la guerra civil nor
teamericana. En muchos esta
dos del Norte y del Sur se sigue 
luchando, ahora no con las 
armas pero sí con con las ban

deras y las medallas de los que 
fueron conferderados y unionis
tas. En una localidad de Ken
tucky, un juez reparte la justicia 
de una manera muy particular.

Esta cinta es, sin duda, lo 
más destacado de la oferta cine
matográfica de hoy en TV.

Antena 3

Antena 3 proyectará a las 
15,30 la película “Lugares secre- 
tos“ de Zeida Braun e inter
pretada por Marie Therese 
Relin y Claudine Auger. En los 
albores de la II Guerra Mun
dial, dos colegialas se conocen 
y entablan una amistad sin 
límites.

A las 21,30 se emitirá “Los 
embarazados'* de Joaquín Coll 
Espona e interpretada por José 
Luís López Vázquez y Javier 
Escrivá. Varias personas del 
género masculino se encuentra 
en estado de gestación. A partir 
de ahora, los hombres van a 
temer que asumir una serie de 
tareas propias hasta ese 
momento de la mujer.

“La ocasión de Donna“ es 
la película que se emitirá a las

Cher, protagonista femenina de “Sospechoso”.

11,02. Está dirigida por Robert 
Taylor e interpretada por Jodie 
Foster y Gary Busey. Donna es 
una joven de 18 años que es 
la única que anima la mono
tonía de una pequeña pobla
ción.

En Tele 5, la película que 
se proyectará hoy es “Sospe- 
choso“ de Peter Yale. Está

interpretada por Cher, Den- 
nis-Quaid y Liam Neeson. Un 
mendigo ex-combatiente del 
Vietnam es acusado de haber 
matado a una mujer, pues todas 
las pruebas le acusan. Una abo
gada de oficio, que sueña con 
unas merecidas vacaciones, es 
encargada de la defensa del 
caso.



Roban seis 
cachorros de
galgo a un 
vecino de La 
Roda

Un total de 6 cachorro.s gal
gos, 3 machos y tres hembras, 
valorados en unas 150.000 pese
tas fueron sustraídos de una 
granja en Camino de Villarro
bledo, de la localidad de La 
Roda, propiedad de J.C.G, veci
no de esta misma localidad.

La denuncia se presentó en 
el Puesto de la Guardia Civil 
de La Roda y posteriormente 
y por fuerzas del Puesto de 
Hellín, fue detenido M.S.S., 
vecino de la referida localidad, 
como presunto autor del robo 
de dicho animales, recuperán
dose tres de los galgos.

Los restantes animales fueron 
hallado.s en poder de S.F.F., 
vecino de la localidad de Elche 
de la Sierra, prima del anterior 
detenido, implicado al parecer 
en dicho robo, y que en la 
actualidad se encuentra en una 
Pedanía de Cuenca.

En relación con estos sucesos 
se han instruido diligencias para 
su entrega en el Juzgado de 
Instrucción número uno de 
Hellín.

El Parlamento
croata aprueba 
la secesión y 
confirma su
independencia ^j

ZAGREB. (Efe).-El n 
mentó de Croacia aprobói 
martes, separarse de Yugi^ 
y cortar los vínculos de la a 
blica con la federación, es 
mando así la declaraciót 
independencia aprobada 
pasado 25 de junio, anuM 
radio croata.

Una calma relativa lú 
ayer por la tarde en Cíe
donde 
nietos 
de lo
croata 
de las

no se registraron
de importancia, a (I 
cual la opinión
duda de la efeclh 
negociaciones que

Otro cambio para “Sindicatos”.- El antiguo edificio de “Sindicatos” de los tiempos 
del verticalismo, luego sede del INEM y de las centrales sindicales en horizontal, se enfrenta 
ahora a un nuevo cambio, ei#esta ocasión estético: una lavada de cara, que estaba pidiendo 
a gritos, para este edificio que como ningún otro ha estado unido a la historia social 
albacetense. Pues que lo dejen muy bonico, que falta le hace a la degradada zona urbana 
en que se encuentra. » jesus moreno

se celebran en Zagreb (c^ 
' de la república) y teme nut 
ataques federales.

La pasada medianoche«; 
el ultimátum lanzado pot 
Comunidad Europea (CE| 
ambas partes en con!:^ 
según el cual, si se no p 
fin a los combates, se decres 
el bloqueo económico. >' n

i Íl

La Telefónica de 
Albacete celebra 
hoy el número 
de abonado cien 
mil

La Telefónica de Albacete 
celebra hoy la instalación de la 
línea telefónica número KMJ.OOO.

Con motivo de este aconte
cimiento se le hará entrega al 
abonado correspondiente de un 
teléfono de la gama “Teide", 
en el que se encuentra incor
porado un contestador auto
mático.

Por otra parte, la directiva 
de Telefónica, informará a los 
medios de comunicación sobre 
la inversión realizada durante 
este año, el nivel de realiza
ciones, la lista de espera, los 
nuevos equipos terminales, así 
como de otros aspectos de inte
rés general.

Bono visita hoy 
Bienservida

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, inicia hoy 
una gira institucional a la pro
vincia de Albacete para realizar 
una visita a la localidad de 
Bienservida, donde será recibi
do por la Corporación Muni
cipal sobre las siete de la tarde.

Asimismo, el jueves asitirá en 
en Palacio de Justicia de Alba
cete a la imposición de la Cruz 
de San Raimundo a José Rodrí
guez, presidente del Tribunal 
Superior de Justicia de Casti
lla-La Mancha.

1̂
 I

■ Definitivamente, el ilus
tre socialista albacetense 
José Prat no está de enho
rabuena: después de no salir 
elegido senador por Madrid 
en las últimas elecciones, 
después de que en el Ateneo 
madrileño que preside haya 
problemas con la forma de 
gestionarlo por su Junta 
Directiva, resulta que la resi
dencia de estudiantes que en 
Albacete lleva su nombre fue 
construida de forma ilegal, 
y aunque él no tenga nada 
que ver en la historia su 
nombre y apellido aparecerá 
en todos los expedientes.

* * *
■ De todas formas, no hay 

problema: quien hace la ley, 
hace la trampa, porque la 
cosa se soluciona fácilmente 
cambiando el Plan General 
Urbano para adaptarlo a la 
ilegalidad cometida. Si el 
constructor, en vez de la Jun
ta, hubiera sido un particu
lar, ya tendría con qué estre
narse la piqueta que va a 
contratar el Ayuntamiento 
para demoler construcciones 
ilegales. Todos somos igua
les, pero, ya se sabe, unos 
más iguales que otros.

:it * *

■ En 160 millones de pese
tas más se ha entrampado 
el Ayuntamiento, despué.s de 
la visita de Madrid a la alcal
desa, qi(^' gestionó nuevos 
créditos con el Banco de 
Crédito Local. Ya sabemos 
a dónde irá a parar la subida 
de impuestos municipales.

* * *
■ La Confederación

Residencia con mal fario.

Hidrográfica del Segura, a 
petición de los grupos eco
logistas murcianos, acaba de 
paralizar unas obras para 
proteger nido.s de aves. Ya 
podrían los ecologistas alba
ceteños y castellano-man
chegos fijarse en la nada eco
lógica suciedad que se acu
mula en las orillas del 'l'ras- 
vase Tajo-Segura, y exigir de 
la Confederación que las 
limpie de vez en cuando.

* * *

■ Los guionistas de cule
brones han batido su propio 
récord: el protagonista del 
último se llama “Víctor 
Alfonso". Casi ná. Si le pone 
usted ese nombre a su hijo, 
cuando tenga uso de razón 
comete un parricidio.

Don Felipe glosa el Mediterrám ^b
como “crisol de culturas”

BARCELONA. (Efe).- El 
Príncipe Felipe afirmó ayer en 
Barcelona que “Europa ha de 
retomar sus raíces mediterrá
neas” y abogó por el diálogo 
como “único medio de solución 
del reto que plantea hoy la rela
ción entre el Sur y el Norte”.

El Príncipe hizo estas afir
maciones en el discurso de clau
sura de la conferencia “Retos 
en el Mediterráneo. La respues
ta europea”, organizado por la 
fundación alemana Bertels- 
mann y la Generalitat de Cata
luña.

El heredero de la Corona 
glosó el papel del mar Medi
terráneo como “crisol de civi
lizaciones, culturas y religio
nes”, al tiempo que añadió que 
“no puede llegar a ser nunca 
frontera, una barrera, que impi
diera a los hombres seguir avan
zando en el camino del enten
dimiento, de la paz y del 
progreso”.

Entre los problemas citados 
por el Príncipe, y puestos de 
manifiesto a lo largo de los dos 
días que ha durado la confe
rencia, figura el de las migra
ciones “y sus secuelas de injus
ticia social”, los desequilibrios 
económico.s y ecológicos y los 
conflictos religiosos, entre otros
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Don Felipe de Borbón.

X?
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muchos.
Los beneficiados po 

ración de estos P 
recordó .el Príncipe e 
“seremos los pv®*’®^i.
aquellos que viven ; 
altos de Bienestar 
social, como aquello 
son los más, ^“®/. 
sufriendo las secuela úon^ 1
la Incomprensión y ^^^ 
y aun mas & .eil 
venideras
libres de esta indese 
cia”.
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